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Martínez Puialte, ··e1 azote 
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·111atero está 
debilitando a España'' 

En 2006 se celebrarán en el 
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Hombre 

• TRAJE CEREMONIA Y COMPLEMENTOS 

• SASTRERÍA y CAMISERÍA A MEDIDA 

ALQUILER Y VENTA DE CHAQUÉS 

e/ Teniente Ruiz, 2 -Tlfs.: 91 880 27 55 - Alcalá de Henares 
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TELEF.: 91 878 78 99 TELF.: 91 889 20 18 TELF.: 91 881 44 45 

ESPECIAllDID EN OBRAS, 
REFORMAS Y DECORICION 
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• ELECTRICIDAD • FONTANERÍA• PLADUR • PINTURA 

•ALBAÑILERÍA• CARPINTERÍA DE ALUMINIO Y MADERA 
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INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
REGALOS DE 

COMUNIÓN Y BODA 
RELOJES - CALCULADORAS 

RADIO- ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
WCAL 114 (planta baja) ALCALÁ DE HENARES 

P' de la Estación, 1 • 
Alcalá de Henares 
Tel.: 91 881 21 81 • 

. . .. . . 

* Colecciones de TELAS, SOFÁS 
Y COMPLEMENTOS 

* CORTINAS, COLCHAS Y FUNDAS 
Confeccionadas, listas para llevar 

AllANZAS IOro 18 lts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

5% DESCUENTO ESPECIAL 
NOVIOS Y 

ANIVERSARIOS DE BODA 
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TI!.: 91 830 54 51 

el Santiago, 26 Avda. Guadalajara, 4 
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na marca el ritmo 
La noticia de la semana en Espa

ña corresponde una vez más a ETA, 
en esta ocasión por su emisión de 
un comunicado con el que anuncia 
un "alto el fuego permanente". 
Como es natural, la sociedad espa
ñola, en su conjunto, ha recibido la 
noticia, si no con júbilo -aquí no es 
posible recibir jubilosamente nada 
que se relacione con el terrorismo-, 
sí con esperanza. 

El terrorismo marca el desarrollo 
político español de modo principal. 
Esto es tan evidente que no se en
tiende cómo alguien puede creer 
que los últimos treinta años de la 
historia española puedan llegar a 
ser escritos sin referirlos a la per
manente amenaza terrorista. 

Respecto al comunicado de ETA 
en sí mismo, los técnicos en políti
ca deberán valorarlos como corres
ponda a la luz de la hermenéutica 
adecuada, pero la exigencia básica 
etarra parece la misma de siempre: 
" .. .los ciudadanos vascos deben te
ner la palabra y la decisión sobre su 
futuro" y "Los estados español y 
francés deben reconocer los resul
tados de dicho proceso democráti
cos, sin ningún tipo de limitacio
nes. La decisión que los ciudadanos 
vascos adoptemos sobre nuestro fu
turo deberá ser respetada". 

En cualquier caso, el comunicado 
etarra constituye por fin una res
puesta positiva a la iniciativa nego
ciadora -o prenegociadora, o proto
negociadora o cuasi negociadora, o 
como se prefiera denominarla- de 
José Luis Rodríguez Zapatero, ini
ciativa que el precavido presidente 
del gobierno hizo que las Cortes 
respaldaran en su día. De hecho, 
una vez más ETA se convierte en 
protagonista de la política española 
y se propone en plano de igualdad 
con el gobierno de España. 

Cualquiera podrá argüir hoy que 
el comunicado etarra no cumple las 
exigencias que el parlamento espa
ñol hizo explícitas, pero es dudoso 
que ese argumento vaya a mediati
zar la extensión de la esperanza en 
una sociedad española harta de un 
terrorismo aparentemente inacaba
ble y tan desorientada respecto a su 
propia identidad que al día de hoy, 
en gran parte, ni siquiera sabe si es 
española ni durante cuánto tiempo 
lo será, y en otra parte -quizá no 
pequeña- no quiere serlo. 

2 audífonos 
d igita les 
invisibles 

PUERTA de Madrid 

Editoriales 

Medio ambieme, denuncias v utilidad política 
El juzgado ha paralizado la tala 

en las márgenes del caz. Eso es 
algo que seguramente estará muy 
bien ajustado a la ley y al derecho 
como consecuencia de aquella de
nuncia presentada por Izquierda 
Unida de que en su momento dimos 
cuenta en nuestras páginas. Pero 
hay una pregunta pertinente: ¿qué 
tala ha sido paralizada? La pregun
ta viene a cuento porque aparente
mente todos los árboles que los res
ponsables de la obra querían cortar 
ya han sido cortados, con lo que, a 
efectos prácticos de proteger el ar
bolado, la paralización ni siquiera 
es posible porque ya no hay nada 
que paralizar. 

Por otra parte, también respecto a 
lo que afecta a la Isla, PUERTA DE 
MADRID publicaba la semana pa
sada que la Comisón Europea había 
admitido a trámite la petición del 
PSOE para que se estudiara la para
lización de todo el proyecto. Sin 
embargo_, eso es un trámite admi
nistrativo que tendrá o no conse
cuencias prácticas, pues de la admi
sión de la petición no se sigue sin 
más que esa petición vaya a ser 
apoyada por la Comisión. Más aún: 
las malas lenguas dicen que la Co
misión Europea está repleta de 
asuntos españoles, lo que ni siquie
ra ilustra muy positivamente nues
tra capacidad de gobernar nuestras 
sociedades, pero sí hace patente 
nuestra afición al recurso al pata
leo: cuando no nos dan la razón en 
nuestras instancias acudimos a las 
de fuera, aunque eso signifique de
masiadas veces que el crédito que 
concedemos a nuestras institucio
nes -esas que "nos hemos dado", 
según quienes aseguran que esto es 
una democracia- es bastante corto. 

Eso sí: rindan la utilidad práctica 
que lleguen a rendir ambas denun-

cias y ambas decisiones del juzga
do y de la Comisión en cada caso, 
sí han rendido ya utilidad política a 
ambos partidos de la oposición mu
nicipal complutense. 

El PSOE consiguió la semana pa
sada poner a la defensiva a la con
cejalía de Medio Ambiente sin más 
trabajo que el trámite ante la Comi
sión Europea. Izquierda Unida se 
ha apuntado un tanto mucho más 
brillante esta semana con el auto de 
paralización de la tala porque, aun
qUe eso no sirva para salvar ni si
quiera un árbol, sí sirve para mos
trar una faceta poco airosa del go
bierno municipal complutense, fa
ceta que ha sido amplificada por la 
lente de aumento que ofrece el ple
no municipal . IU y PSOE han exi
gido las dimisiones del alcalde y 
del concejal de Medio Ambiente y, 
pese a que ya estaba previsto que ni 
uno ni otro dimitirían, el efecto po
lítico no favorece al PP en general. 

Respecto a la obra en la isla y la 
tala en las orillas del caz, Domín
guez Picazo nos explicó la semana 
pasada que en la primera se trata de 
hacer un jardín que durante ocho o 
diez días al año acoja a los cacha
rros de ferias y que junto al caz 
plantará veintitrés árboles por cada 
uno de los que han sido cortados. 

Así parece que otra vez el PP no 
ha sabido explicarse con claridad. 
Respecto a la isla, nunca se ha di
cho que el ayuntamiento pretendie
ra hacer ahí un parque ajardinado 
que durante las ferias pudiera ren
dir oficio de recinto ferial; se ha re
petido hasta la saciedad que se iba 
a hacer ahí el recinto ferial, que no 
es exactamente lo mismo. En cuan
to al caz, habría sido útil , aunque 
comprometido, que los vecinos hu
bieran conocido el proyecto antes 
de empezar a ejecutarlo. 

PUERTA 11e •• ~:;~~ 
Editor: Sandalio San Román Hernández 
Redacción, administración y publicidad: 
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D.L.: GU-78-1968 

TeHs.: 91889 26 53 
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Basuras: gran problema 
El problema de las basuras es el 

más difícil de controlar que tienen 
las sociedades desarrolladas. Toda 
su forma de vida tiende a producir 
una cantidad enorme de desechos 
que amenazan con enterrar campos 
y ciudades bajo una montaña de 
desperdicios. Por ejemplo, el gigan
tesco negocio que es la producción 
de envases tiene su correspondencia 
en un negocio no menos gigantesco 
consistente en el control de esos en
vases cuando dejan de ser paquetes 
atractivamente ilustrados para ser 
basura que hay que tratar. 

El ayuntamiento complutense 
está urgido desde hace años por la 
necesidad de encontrar una forma 
de controlar los desperdicios que 
produce la ciudad. En el último ple
no municipal los grupos políticos 
han tratado este tema y una vez más 
se han dividido en dos: por una par
te el PP, cuyos catorce concejales 
han sacado adelante su tesis, y por 
otra parte PSOE e IU, que han deja
do patentes sus disconformidades 
con lo que consideran un coste ex
cesivo del plan gubernamental y una 
tendencia hacia la privatización. 

Cuando en el pleno municipal se 
trata asuntos propios del pleno-mu
nicipal, los que son propios de la 
ciudad que este ayuntamiento go
bierna y administra, el espectador 
siente alguna impaciencia si los 
concejales se tiran los trastos parti
distas a la cabeza en vez de mane
jar datos que ayuden al ciudadano a 
entender el problema y a elegir en
tre soluciones de diversa conve
niencia. Hablar del control de las 
basuras es hablar de algo tan im
portante como el abastecimiento de 
agua y es un problema que en Alca
lá tiene solución más difícil. 

Lo primero que hay que estudiar 
y decidir es cuál es la forma más 
conveniente de controlar, eliminar 
y, si es técnica y económicamente 
factible, reciclar esas basuras. Y 
luego habrá que preocuparse por 
cómo financiar tal servicio y si con
viene que lo haga directamente el 
ayuntamiento -sustituyendo a la 
comunidad o cargándolo en cuenta 
a ésta de alguna manera- o convie
ne contratarlo con alguna empresa 
privada. El "blablaísmo" partidario 
de gobierno y oposición divertirá o 
no a sus parroquianos, pero no sus
tituye a la necesaria discusión con 
argumentos bien documentados. 
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nene 236 11azas en tres alantas subterráneas v ha costado 3 millones de euros 

El alcalde inauguró el 
aparcamiento de San locas 
El alcalde de Alcalá, Bartolomé González, el presidente de Alius, la empresa de la que es filial 
la concesionaria de la construcción y explotación de la nueva infraestructura, BMT Parking, 
Antonio Mendoza, y el consejero delegado de la empresa, Femando Moreno, inauguraron el 
miércoles 22 de marzo el aparcamiento de San Lucas, situado en el antiguo solar de la casa 
de Atilano Casado, junto a la Vía Complutense. El ayuntamiento complutense hizo la conce
sión de la construcción y explotación de la nueva instalación a la empresa BMT Parking por 
un periodo de 40 años; la empresa ha construido un moderno aparcamiento subterráneo de 
tres plantas con una capacidad de 236 plazas, para lo cual ha realizado una inversión de más 
de 3 millones de euros, es decir, superior a los 500 millones de las antiguas pesetas. 

Debido al carácter rotatorio 
que tiene el estacionamiento, 
la empresa que lo gestiona y 
dirige calcula que podrá ser 
utilizado por más de un millar 
de vehículos al día. El nuevo 
estacionamiento está ubicado 
a pocos metros de la Plaza de 
Cervantes, junto a la Plaza de 
Atilano Casado y con acceso a 
través de Vía Complutense 
(que es una de las arterias 
principales del tráfico de la 
ciudad). 

Varios accesos 
peatonales 
El alcalde de Alcalá, Bartolo

mé González, explicó que el 
estacionamiento tendrá acce
so peatonal a través de la calle 
Nebrija una vez que se haga la 
nueva plaza superficial en lo 
que eran terrenos de la casa 
de los Casado: 'Van a ser más 
de 3.000 metros cuadrados de 
plaza que hasta ahora no exis-

25 de mano de 200& 

tía y que los alcalaínos podrán 
conocer y dísfrutar". 

Por otra parte el alcalde re
conoció que se recuperará 
también el callejón que comu
nica la Vía Complutense con la 
calle Libreros, por lo que el 

aparcamiento tendrá también 
una salida peatonal conectada 
directamente con una de las 
principales arterias del casco 
histórico como es la calle Li
breros. 

Durante la inauguración, 

El alcalde de Alcalá, Bartolomé 
González, y Antonio Mendoza, 

presidente de Alius, 
empresa concesionaria del 

aparcamiento, descubrieron la 
placa de inauguración 

Bartolomé González se mostró 
"enormemente satisfecho por 
el cumplimiento de un com
promiso adquirido con los ve
cinos de Alcalá de Henares. 
Las obras han acabado en el 
plazo previsto y hoy todos los 
alcalaínos y aquellos que nos 
visitan disponen de un moder
no aparcamiento subterráneo 
en el casco histórico de la ciu
dad". El primer edil señaló que 
"éste es el segundo aparca
miento que inauguramos en la 
ciudad durante esta legislatu
ra, después del de la Calle San 
Vidal, pero es sólo uno más de 
los nueve que están en proyec
to y que finalizarán o comen
zarán su construcción antes 
de junio de 2007". Tal y como 
ya anticipó a PUERTA DE MA
DRID, el alcalde reconoció que 
antes del final del mandato 
habrá en Alcalá 2.400 plazas 
de aparcamiento y casi un mi
llar en el casco histórico. 

Un aparcamiento con 
modernos sistemas 
de seguridad 
El aparcamiento de San Lu

cas cuenta con modernos sis
temas de seguridad, como un 
lector de placas de matriculas 
y cámaras de grabación per
manentes: "Cuando un usua
rio entre, en el ticket que se le 
va a expedir viene reflejada la 
matrícula de su coche, y cuan
do salga, el mismo lector iden
tificará si la persona con ese 
ticket retira el coche con esa 
matricula. Es un sistema de 
seguridad que se va a imponer 
de ahora en adelante pero éste 
es uno de los primeros aparca
mientos que lo van a tener". 

PUERTA de Madrid 



ABS•SAFE, 6 alrbags, 
llantas de aleación de 15" 

radio·mono CD. 
pintura metalizada, 

ordenador de abordo. 

Precio llave en mano. 
Matriculados en 2005. 

Seminuevos con Navegador de regalo. 

Muévete por el buen camino. 
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ABS+SAFE, & alr~as. 
radio·mono CD, 

pintura metalizada, 
ordenador de abordo, 

faros antiniebla. 

Precio llave en mano. 
Matriculados en 2005. 

AUTOCARPE CONCESIONARIO S.L. 
Polígono Azque. C/ Chile, 11 

Tel. 91 889 23 89 
ALCALÁ DE HENARES 

Po de la Estación, 2 
Tel. 91 888 19 15 

ALCALÁ DE HENARES 

Francisco Medina y Mendoza, s/n. 
Tel. 949 20 72 40 

Cabanillas del Campo 
(GUADALAJARA) 
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El estacionamiento tiene 
también un innovador meca
nismo de señalización de pla
cas vacantes, lo que permite al 
conductor encontrar sitio libre 
de forma fácil y rápida. Las 
obras de esta "importante y 
necesaria infraestructura", se
gún el alcalde, han durado un 
año y han supuesto la inver
sión de tres millones de euros. 
Está a espaldas de la Facultad 
de Derecho de la Universidad 
de Alcalá y de la sede del Ins
tituto Cervantes, y a poco más 
de un centenar de metros de la 
Universidad de Alcalá, el 
Ayuntamiento complutense, el 
Museo Casa Natal de Cervan
tes o los Juzgados, "es decir 
-dijo el regidor- en pleno eje 
administrativo, cultural y tu
rístico de la ciudad". 

40 años de periodo 
de explotación 
La concesión municipal de 

explotación, por un periodo de 
tiempo de 40 años, correspon
de a la empresa BMT Parking 
S.A. , que es filial del grupo 
Alius y que también tiene la 
concesión de la construcción y 
explotación del aparcamiento 
de la Paloma, que con una ca
pacidad para 320 vehículos 
tiene un presupuesto de cons
trucción por parte de la em
presa de 5'5 millones de euros 
y un plazo de ejecución esti
mado de 14 meses. 

2.400 plazas de 
aparcamientos 
públicos y 
para residentes 
El alcalde alcalaino explicó 

que el aparcamiento recién in
augurado es el primero de es
tas características que se 
construye en el centro de la 
·ciudad, pero no el último. "A 
diferencia del equipo de go
bierno anterior (PSOE-JU), que 
se dedicó a cerrar la ciudad, 
nosotros pretendemos abrirla 
y posibilitar el acceso de veci
nos y visitantes al mismo cen
tro". 

25 de mano de 2006 
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Las 236 plazas ofertadas en el aparcamiento de San Lucas 
son de uso público y de carácter rotatorio. La principal no
vedad con respecto a la mayor parte de los aparcamientos de 
Madrid y de otras ciudades es que se tarifican por fracciones 
de cinco minutos, con un máximo importe diario de 8 euros. 
El aparcamiento está operativo las 24 horas del día y dispo
ne de abonos nocturnos para residentes desde las ocho de la 
tarde hasta las diez de la mañana. 
Las tarifas son las siguientes: 

- Entrada: 0'15 euros 
- Cada cinco minutos las dos primeras horas: 0'15 euros 
- Cada cinco minutos las siguientes horas: 0'10 euros 
- Precio m4rlmo: 8 euros 
Hay precios especiales de los abonos para estancias noc
turnas, sobre todo cllrlglclas a los residentes en la zona. 

A modo orientativo pero siempre teniendo en cuenta que lo 
que se cobra son fracciones de cinco minutos, lo que supone 
que a quien esté por ejemplo 40 minutos se le cobrará ese 
tiempo y no una hora, se puede explicar que la primera hora 
de aparcamiento saldrá por un precio de l '95 euros. Si son 
dos horas de permanencia, el precio será de 3'75 euros. Las 
tres horas de aparcamiento costarán 4'95 euros y las cuatro 
horas costarán 6'15 euros. Aparcar cinco horas costará 7'35 
euros. 

Ya han comenzado 
las obras 
del aparcamiento 
de La Paloma 
Para terminar el primer edil 

hizo repaso de los compromi
sos: "Han comenzado ya los 
trabajos en lo que será el 
aparcamiento público del 
Campo de la Paloma, con el 
que sumaremos 316 plazas 
más. Está junto al futuro Pa
rador Nacional de Turismo de 
Alcalá, un edificio que tam
bién contará con un parking 
de 160 plazas. Sin salir del 
casco, la reconstrucción del 
Mercado Municipal, situado 
junto al Ayuntamiento, con
templa otro aparcamiento ro
tatorio que tendrá unas 200 
plazas". Es decir, alrededor de 
la Plaza de Cervantes habrá 
casi un millar de plazas de 
aparcamiento subterráneo, a 
las que se pueden añadir las 
existentes en superficie, regu
ladas en su mayoría mediante 
"zona azul" de estacionamien
to limitado. A estos equipa
mientos hay que sumar los 
nuevos estacionamientos sub
terráneos para residentes, que 
son el de la calle San· Vidal 
(distrito III) , ya finalizado, de 
242 plazas; el del Parque de 
Sementales (Distrito IV), que 
está en obras, de 343 plazas; 
el que hay junto al Auditorio 
Municipal (Distrito III), en 
obras, de 267 plazas; el de la 
calle José Serrano (El Chorri
llo, Distrito VIII) . en proyecto, 
de 262 plazas; el del Paseo de 
Pastrana, para los vecinos de 
Nueva Alcalá (Distrito IV) , que 
se encuentra pendiente del es
tudio de viabilidad. 

PUERTA de Madrid 



El avuntamiento desea esos terrenos 

Obietivo: los cuarteles de la Brinac 
El ayuntamiento quiere hacerse con los terrenos ocupados por la Brigada Paracaidista (Bripac) 
aprovechando que ésta se mudará a Paracuellos dentro de unos meses. Estos terrenos están en
tre la carretera de Meco, la avenida de los Jesuitas y la A-2 . El pleno municipal aprobó por una
nimidad solicitar al ministerio de Defensa negociaciones para lograr esos terrenos. 

Francisco Calles planteó la 
moción de IU en el punto 14 
del pleno: "En este punto se
guiremos hablando de José 
Bono, pero no como ha hecho 
Amparo Moriche. Zaplana se 
viste de moro y de cristiano en 
Valencia. En mayo de 2004 IU 
presentó aquí una moción 
para que, aprovechando el CD 
aniversario del Quijote, que
dara alguna infraestructura 
que perdurara en el tiempo y 
nos recordara esa celebración. 
Entendíamos que el lugar más 
adecuado para ello eran los te
rrenos ocupados por la Bripac, 
que en parte deberían ser ce
didos al ayuntamiento tras 
mantener las oportunas nego
ciaciones con el ministerio de 
Defensa. Esto no se tuvo en 
cuenta, pero han pasado dos 
años y la Bripac se va a trasla
dar en 2006 a Paracuellos. 
Probablemente parte de los 
cuarteles seguirán ocupados 
por otras unidades del ejérci
to, pero otra gran parte queda
rá inutilizada. Ahora el ayun
tamiento, aunque el ministerio 
de Defensa no contemple una 
cesión de terrenos, debe nego
ciar para que la citada cesión 
se pueda producir y nuestra 
ciudad pueda contar con un 
gran espacio público para los 
vecinos". 

IU pidió: "Que el alcalde, 
como representante máximo 
del ayuntamiento, solicite al 
ministerio de Defensa el inicio 
de conversaciones para tante
ar la posibilidad de la cesión a 
la ciudad de parte de los terre
nos que en este momento ocu
pan los cuarteles de la Bripac, 
que se dedicarian a equipa
mientos institucionales tan 
necesarios en una zona de ex
pansión como es en la que se 
encuentran ubicados actual
mente". 

''Voluntad de Bono" 
Eduardo Calderón (PSOE) 

afrrmó: "Esos cuarteles son 
unos espacios envidiables en 
el casco urbano. Hay que co
nocer las necesidades de la 
Bripac, cuyos mandos se irán 
a Paracuellos a finales de 
2006. No sabemos si manten
drán aquí alguna unidad. El 
ministerio de Defensa está dis
puesto a buscar acuerdos en 
cada ciudad, como ha hecho 
en Guadalajara o en Madrid 
con la Operación Campamen
to. La voluntad de Bono y del 
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gobierno de España es clara. 
Que estos edificios reviertan a 
Alcalá". 

El concejal de Urbanismo, 
Luis Fuentes, contestó: "Apo
yamos esta moción coherente, 
cuando la Bripac se vaya. El 
avance del PGOU da a ese ám
bito un carácter dotacional". 

Calles respondió: "Nos agra
da que dos años después ha
yáis cambiado de opinión y ve
ais que todas las propuestas 
de IU tienen sentido. En este 

susto en la calle 
Ramón v Caial 

El sindicalista 
de la Policía 
Local Jesús 
Chillerón 
sufrió 
un síncope 

punto no sacaremos a cola
ción la ubicación del futuro re
cinto ferial, a diferencia de ti, 
que sacaste a colación Gal en 
el punto de Mazzoni. Primero 
hay que hacerse con esos te
rrenos de la Bripac, nos da 
igual de qué partido sea el mi
nistro de Defensa". 

Calderón dijo: "Hace unos 
minutos se ha dicho aquí que 
no hace falta el consenso por 
estar en campaña electoral. Sí 
hace falta". 

El sindicalista de Comisio
nes Obreras y cabo de la Poli
cía Local Jesús Chillerón su-
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"Esos cuaneles 
son unos espacios 
envidiables en el 
casco urbano", 
diio Eduardo 

Calderón IPSOEJ 

Fuentes replicó: "Para todo 
hay un momento. Hace dos 
años no era el momento. Aho
ra sí porque la Bripac se irá en 
tres meses. Los consensos es
tán muy bien, pero los gobier
nos están para gobernar". 

La proposición se aprobó por 
unanimidad. 

frió el martes 21 de marzo un 
sincope cuando se encontra
ba en una cafetería de la calle 
Ramón y Cajal. Afortunada
mente se trató de un susto ya 
que horas después el conoci
do sindicalista fue dado de 
alta en el hospital y continuó 
su recuperación en su domi
cilio y al día siguiente se atre
vió incluso a dar una vuelta 
por el ayuntamiento. 

Pero en los primeros mo
mentos el susto fue enorme 
ya que durante unos segun
dos Jesús Chillerón perdió el 
conocimiento y cayó al suelo 
por lo que, avisados sus com
pañeros de servicio, éstos in
mediatamente pidieron la 
presencia de asistencia médi
ca del cercano centro de sa
lud de la calle Carmen Calza
do y una UVI móvil. Aunque 
mareado, el cabo de la Policfa 
Local recuperó la consciencia 
pero se prefirió su traslado al 
hospital Principe de Asturias 
donde se le diagnosticó lo 
ocurrido y se le hicieron di
versas pruebas antes de reci
bir el alta hospitalaria y pasar 
a su domicilio. 
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11 
o 8 de abril 

a las 12,00 h. 
a de Cervantes 

ElllE 1 
Sábado 29 Je abril 

Salida a las 10,00 h. 
de la Plaza de Cervantes 

1111PllllE1111110111 
Sábado 27 de mayo 
A las 10t00 h. entrada del 
Parque ae los Cerros 
JCtra. M-300, 
1u to Centro Artesanra) 

IB •Elll •llDIE 
S6bado 3 de iunio 
Desde las 10,00 h. en el 
Parque de la Juventud 

llPllllEllR• 
... 111111111•11 
Sábado 17 de iunio 
Salida a las 9,0 • de la 
Plaza de Cervan 
Regreso a las 18,00 h. 
ACTIVIDADES GRATUITAS 
lnformaci6n y ..... nas: 
918771230y ... .-1 .... •clucaci6n9a)'k>Glcaladehenarea. .. 

INSTTUTO Df ªAYUNTAMIENTO DE 
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Capilla del cementerio municipal Salón Noble del Ayuntamiento de Alcalá 

El 22 de noviembre del año 
2003, número 1.833 de 
PUERTA DE MADRID, publi
caba yo el cuarto de seis ar
tículos sobre la Casa Consis
torial o edificio del Ayunta
miento. Allí decía que ya se 
conocían los gastos de reha
bilitación y la penuria en que 
se mueven, hasta el punto 
de que piensan suspender 
las obras. Estamos hablando 
de marzo de 1872 en que se 
aprueban las obras hechas, 
pero ... Hasta el mes siguien
te no logran disponer de 
7.500 pesetas y encargan al 
arquitecto municipal que 
acabe el Salón Principal de 
Plenos. Es mayo y. aunque 
Adolfo Fernández Casanova, 
arquitecto, va a marchar a 
Valladolid finaliza la obra 
con los medallones laterales 
de Cervantes, Cisneros, Pe
dro Gumiel, El Empecinado, 
Antonio de Solís y Nebrija. 
Con ellos los ornamentos de 
los huecos y el estuco de 
muros y techo, sin olvidar la 
espléndida lámpara de cris
tal de La Granja. que no es 
suya, pero es gran comple
mento. 

Esto estaba ya en mis olvi
dos, cuando hace pocos dias 
encontré a unos descendien
tes del arquitecto Adolfo Fer
nández Casanova, que que
rían saber y enseñar: los 
Dalda, que habían vivido en 
Alcalá, y de ellos, Jorge es je
suita y estudió Filosofia en 
la primera hornada de la Fa
cultad S .J. del Campo del 
Ángel , con Gómez Caffarena, 
Gómez Nogales, Blajot, etc. 

Los Dalda habían encon
trado papeles de Don Adolfo 
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Claros v oscuros 

Datos de un arquitecto 
con huella en Alcalá 

y me dieron fotocopia. Tra
taré de resumir los cuatro 
folios en uno. 

Se trata del Boletín de la 
Real Academia de la Histo
ria, tomo LXVII de septiem
bre-octubre de 1915, e in
cluye la necrología de Fer
nández Casanova. 

Había nacido en Pamplona 
en 1843. Hizo los primeros 
estudios en Valladolid, don
de al tiempo que el bachille
rato se hizo agrimensor y 
maestro de obras. Hizo las 
prácticas al cumplir los 18 
años en el ferrocarril de Pa
lencia-León. Fue ayudante 
del arquitecto provincial de 
Valladolid e hizo la conduc
ción de aguas a Peñafiel. lo 
que le valió la plaza en pro
piedad. 

En 1863 se vino a Madrid 
para terminar Arquitectura 
y, mientras terminaba fue 
ayudante de las obras de la 
cárcel nueva de Alcalá (1) 
de Henares. Terminó defini
tivamente en 1871, porque 
entretanto hizo el modelo de 
manicomio para Calatayud, 
un puente larguisimo para 
el pueblo de Batres y siguió 
como ayudante en Vallado
lid, delineante de distrito en 
la provincia de Madrid por 
nombramiento oficial del 
Gobierno. De 1871 a 1873 

fue arquitecto municipal 
de Alcalá, donde hizo el ci
tado Salón Noble, la capilla 
del cementerio y un pro
yecto de abastecimiento 
de aguas a la ciudad. 

Al quedar vacante Vallado
lid, sin duda su sueño desde 
la juventud, pidió y obtuvo 
aquella plaza no sin que el 
Ayuntamiento de Alcalá lo 
"lamente por el desvelo e in
terés que ha puesto en todos 
los trabajos". En la ciudad 
del Pisuerga llevó adelante 
muchas obras en el palacio 
de la diputación, en la refor
ma de la calle de San Pablo, 
la restauración del puente 
de Quintanilla de Duero, el 
arco de triunfo para recibir a 
Alfonso XII. 

En 1877 fue nombrado ca
tedrático de Perspectiva, 
Sombras y Estereotomía de 
la Escuela Superior de Ar
quitectura de Madrid, tras 
una dura oposición y en 
1886 el Ministerio de Fo
mento le trasladó a la Es
cuela de Ingenieros y Arqui
tectos para explicar la mis
ma asignatura. Fue arqui
tecto arqueólogo del Minis
terio de Instrucción pública 
y Bellas Artes, restauró la 
catedral de Sevilla en su in
terior y toda la torre de la 
Giralda y mil más. 

Todo ello le valió ser elegi
do académico de la Historia 
en 1914, con discurso -y 
toma de posesión el 24 de 
mayo, y le hizo la recepción, 
nada más y nada menos que 
el director de la Real Acade
mia, el P. Fidel Fita. En ese 
discurso el P. Fita citaba 
veinte publicaciones que, a 
juzgar por los títulos son de 
gran interés y fueron valio
sas para restauraciones, 
consolidaciones y recupera
ciones importantes. 

Estamos pues, con don 
Adolfo Fernández Casanova, 
ante un arquitecto que nos 
permite disfrutar de los to
nos y estética del Salón No
ble del Excmo. Ayuntamien
to y nos hace meditar en la 
breve capilla neogótica del 
Cementerio Municipal de las 
Eras de San Roque. 

El redactor de la necrología 
nos dice al final: "La Acade
mia ... ha perdido uno de sus 
más laboriosos y sabios nu
merarios y su nombre queda 
grabado con letras de oro .. . 
como su memoria lo estará .. . 
siempre ... " 

Y en Alcalá también. 

Francisco Javier 
GARCÍA GUTIÉRREZ 

Cronista oficial de Alcalá 

(1) .- Cuando tenga un rati
to trataré de averiguar a qué 
cárcel nueva se refiere: ¿la 
Galera?. ¿el penal de hom
bres?, ¿la cárcel de partido? 
Sin duda ésta por ser servi
cio provincial y luego él ar
quitecto municipal. Ya vere
mos. 
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"Y luego diréis que somos 5 
o 6" y "Embustero Zapatero" 
fueron los gritos más corea
dos en la manifestación del 
pasado 25-F, donde los alta
voces de ZP dicen que había 
110.989 manifestantes. Yo 
estuve allí y afirmo que había 
muchísimos más, después de 
multiplicar los asistentes por 
m 2 por los metros cuadrados 
que ocupó la gente. ¿Por qué 
en todas las manifestaciones 
donde abunda la ciudadanía 
normal termina gritándose 
esto mismo? ¿Será por la 
rima? Desde luego ZP ha 
congregado un manojo de 
embustes desde el mismo 11-
M que quizá tengan algo que 
ver. Sin embargo todo empe
zó mucho antes haciéndonos 
creer que fue Aznar quien de
claró la guerra a lrak, el go
bierno del PP quien resque
brajó el Prestige y llevó su 
viscosa pus a la costa de la 
muerte y que Trillo, por ser 
miembro del PP. acabó con la 
vida de los 62 militares espa
ñoles que volvían en el Yak 
42. Pero la guinda la puso 
Rubalcaba y la SER tras la 
masacre del 11-M dando a 
entender que la incuestiona
ble culpa del estallido de los 
trenes la tenía el PP y muy 
especialmente su líder. 

Después de garantizarse el 
trono en Moncloa. ZP nos ha
bló de "talante"; que debe ser 
imprescindible para crear tri
bunales de censura como el 
CAC y sus múltiples varian
tes, cegar la investigación del 
11 -M. generar "los Mont:illas" 
o estrangular la Constitu
ción; y de diálogo. que a día 
de hoy sólo se ha dado con 
los grupúsculos separatistas 
y todo aquel que haya mos
trado una obsesión particu
lar por desvencijar la solida
ridad nacional. "La alianza de 
civilizaciones" queda paten
tada como solución mágica 
para la Paz Mundial, plas
mándose de inmediato en la 
alianza con Castro, Moha
med VI. Chávez, Evo y el me
nosprecio a la Iglesia católi
ca. Esto también debe ser re
lativo al talante. Todos estos 
polvos empezaron a fraguar 

AZULEJOS 

w-;v1~=~os CUES 
• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 
• GRIHRIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 
EXPOSICION Y VENTA: 

cartas 

Reneliones para después de una marcha 
lodos muy firmes. 

Comenzó ese discurso tan 
curioso de que cuanta más 
insolidaridad aporten los se
paratistas catalanes, vascos, 
gallegos y quien quiera apun
tarse, mayor unidad habrá 
en España y ese otro de que 
cuantos más impuestos del 
resto de los españoles se que
den en Cataluña más goza
rán el resto de los españoles 
de sus impuestos. Adverten
cia para los no alertados: la 
música de arpa y viento que 
el gobierno y sus aliados em
plean, dista mucho de ser 
discordante. En medio del 
gentío manifestante que api
ñado marchaba desde la Pla
za de la República Argentina 
en número superior al mi
llón. un crío de unos 8 años. 
tras soplarle su padre la ore
ja, gritaba en solitario: "Ma
rrullero. Zapatero" y no pude 
por menos de sonreír ante las 
ganas que le ponía el chaval. 

Envuelta en un menuetto 
maestoso nos llegó la OPA de 
Gas Natural sobre Endesa; 
resulta que regalándole al 
consorcio Generalidad-Caixa 
unas ubres de donde chupar 
el beneficio del mayor nego
cio energético nacional, el 
resto del estado chupará ... 
¡la leche! (¿de quién?). Y ha
blando de regalos; si Catalu
ña es Nación, Vasconia tam
bién lo será, Galicia y el resto 
de autonomías ¿por qué van 
a ser menos? ¿Qué es la Es
paña de manipulación socia
lista; una fundación onírica? 
Además se nombra a Peces 
para que defienda a las vícti-

mas del terrorismo. En su 
admirable labor constructiva. 
consigue que las de la señora 
Manjón vayan por un lado, 
las del partido socialista por 
otro, las de la AVf por otro y 
él por otro. Mientras tanto, 
en uno de esos ataques de 
contundencia engolada que 
le dan a nuestro presidente 
tan a menudo, nos anuncia 
el principio del fin de ETA y 
ésta le contesta que la alian
za del separatismo catalán 
con el vasco, generador de la 
tregua catalana, está demos
trando eficacia para socavar 
el Estado Español. ¡Qué ojo! 
Por algo los manifestantes 
decían: "Negociación en 
nuestro nombre no", y que 
¡claro que tenía que haber 
vencedores y vencidos! , por
que la política de claudica
ción ante ETA y su largo bra
zo que el gobierno está im
pulsando nos arrastra a un 
abismo negro e insolidario; e 
Irene Villa. con esa paz ilumi
nada que toda víctima ino
cente lleva escrita en la cara, 
anunciaba a quien quisiera 
mirar: "Por ellos, por todos" 
debemos seguir luchando sin 
tregua. añadí yo mentalmen
te. Equiparar a víctimas y 
verdugos lleva inexorable
mente al triunfo de éstos por 
imperativo de la fuerza ani
mal. 

Pero ZP no estaba allí para 
vivirlo, fue a Sevilla ignoran
do cuanto ocurría en Madrid. 
El gentío entre tanto, gritaba 
hasta quedar afónico "Em
bustero Zapatero, la justicia 
es lo primero"; quizá la nota 

que el señor Marín leyó en el 
Congreso como efemérides 
del 23-F. refleje fielmente el 
tipo de análisis histórico a 
que acostumbra ZP. Él lo lla
ma memoria histórica. La 
memoria histórica de quienes 
seguimos de cerca aquellos 
acontecimientos nos dicta 
claramente que los gobiernos 
autonómicos, los municipa
les. los sindicatos, los parti
dos políticos y la ciudadanía, 
no frenaron nada aquella no
che y que de no haber media
do el rey contra el golpe. el 
golpe militar se habría con
sumado. La lectura fiel de los 
acontecimientos, sean cuales 
sean, debe producir la lepra 
en el Gobierno y sus aliados 
nacionalistas. y ellos se la 
ventilan echando los muño
nes muertos sobre el PP y 
quien haga falta. Yo he de 
confesar que no sé si Zapate
ro será embustero, pero del 
diálogo y el talante que pro
metió a lo que está haciendo, 
media más que un abismo, 
una ponzoña emputrecida. El 
domingo 26-F le oímos gritar 
en Andalucía, con el mismo 
desgarro del "No pasarán", 
aunque su flatus vocis de ri
gor, que el terrorismo será 
vencido: "A los violentos les 
voy a decir vamos a ganar la 
paz" y si no se consigue, la 
culpa será pepera, como 
siempre. ZP y su entorno in
terpretan la patética vendien
do entradas para el lago de 
los cisnes. ¿Quedará todo 
esto bajo el coreado eslogan 
de "Embustero Zapatero"? 

Norberto 
MORENO PÉREZ 

Poblado chabolista en pleno centro 
Estimado señor director, le 

agradezco de antemano la 
publicación de esta carta. 
Soy vecino de la avenida de 
La Alcarria, y como muchos 
vecinos de esta calle y de los 
alrededores cada vez que te
nemos que ir al centro y pa
sar por la pasarela que hay 
junto a la estación de Renfe 
(junto al monumento a las 

victimas del 11-M) tenemos 
que ver incrédulos cómo en 
tres casas semiderruidas que 
seguramente pertenecerán a 
Renfe, pues eran parte de la 
antigua Forjas, malviven una 
treintena de inmigrantes 
aparentemente de países del 
este, los cuales tienen mon
tadas sus tiendas de campa
ña, ropa tendida y hasta an-

REFORMA INTEGRAl DE LA VIVIENDA 
ALMACEN: 

tenas de televisión. Todo esto 
se ve desde dicha pasarela, 
pero lo peor es que tienes que 
ver cómo estas personas tie
nen un vertedero de porque
ría y les ves hacer todas sus 
necesidades a vista de todo el 
mundo cuando cruzas lapa
sarela. 

Creo que una ciudad como 
Alcalá no debe permitir que 
un foco de infección (pues 
hay días que huele muy mal 
por el lugar. y eso que ... aún 
no hace calor) y de inseguri
dad esté en pleno centro, a la 
vista de muchos vecinos. 
Creo que el Ayuntamiento, 
aunque no fuera responsable 
de estos terrenos. debería to
mar cartas en el asunto y ha
blar con Renfe, mejor sería 
tener ahí un parque infantil, 
por ejemplo. 

Gil de Andrade, 12 - Tif. : 91 889 85 42 -ALCALA- Poi. El Caballo, nave 15 -LOECHES- Javier HERNÁNDEZ 
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La gente se está cansando 
de tanto desenfreno; y es 
que el negocio fácil está que 
se sale y la desvergüenza de 
sus patrocinadores también. 

La megalomanía de Alberto 
Ruiz Gallardón está siendo 
cuestionada por muchas co
sas, pero algunas son de tal 
calibre que no pueden ob
viarse. Así, la ampliación de 
la linea nueve del metro ma
drileño, ahora se sabe que 
tuvo grandes deficiencias es
tructurales que pudieron lle
gar a mayores, y que poste
riormente fueron saneadas 
con dinero del contribuyen
te. Sí, así se muestran de ge
nerosos ciertos políticos con 
un dinero que no es suyo; 
todo un ejemplo político de 
servicio público. 

Por si fuera poco dicho dis
pendio, el Alcalde de Madrid 
se gastará 5000 millones de 
euros (si no hay aumentos 
posteriores) en las obras de 
remodelación de la M-30; 
obra que incluye el soterra
miento de 32 Km de la vía 
urbana. El proyecto citado 
hipotecará a los madrileños 
por 35 años; quizá ha pensa
do el regidor madrileño que 
los ciudadanos no tienen 
bastante con las obligadas 
hipotecas de sus pisos y 
quiere echar sobre sus es
paldas otra carga más. 'Todo 
sea por la Movilidad". Nada 
de reducir el consumo del 
automóvil privado por un efi
caz servicio público de 
transporte. Nada de reducir 
la alta contaminación que 
padecemos. ¡Qué políticos! 
No entienden casi nada y si 
lo hacen, en alguna ocasión, 
enseguida lo reconsideran 
cuando hablan con los pro
motores de proyectos faraó
nicos, que ésos son los que 
interesan, aunque no apor
ten grandes soluciones a los 
grandes problemas creados. 
Y como los árboles impiden 
ver el bosque de cemento, 
Gallardón permite la tala de 
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Extramuros 

El negocio que no cesa: La batalla 
entre los árboles y el cemento 

20.000 árboles en un mun
do que pide a gritos un cam
bio de vida radical. Estamos 
ante un mundo de pesadi
llas y ambiciones, y en don
de el recalentamiento del 
planeta no aguanta tanta 
especulación. "Movilidad ur
bana"; bonito concepto que 
emplean para tapar otras 
ideas más prosaicas que son 
dificiles de digerir. La aso
ciación mundial de aboga
dos anuncia que el proyecto 
no cuenta con un estudio de 
impacto ambiental; estiman, 
además, que las faraónicas 
obras tampoco servirán para 
disuadir a los conductores 
de acudir al centro con co
che, pero eso no parece im
portar a ciertos políticos que 
ya se ven en el Olimpo de los 
Dioses. Ya hay peticiones a 
la Comunidad Europea para 
que valoren el citado proyec
to, e informarán en breve 
sobre el dictamen emitido. 
Se estimulan ciertos conflic
tos para distraer a la opi
nión pública de los verdade
ros problemas y eso se pone 
en práctica con excesivo 
descaro. 

Y es que eso de la "movili
dad urbana" da para mu
cho. La fiebre urbanística se 
ha convertido en pesadilla 
que llega al delirio cuando ni 
siquiera respeta zonas natu
rales protegidas. Ya les han 
echado el alto en las costas 
valencianas, pero no quie
ren perder el primer premio 
logrado en despropósitos ur
banísticos que ahora osten
tan; lo hacen siempre que 
pueden saltándose normas 
que antes dieron e incluso 

las que emanan de la Comu
nidad Europea. Es frecuente 
que echen mano de las mo
dificaciones puntuales si a 
los Planes Generales de Ur
banismo se les ponen incon
venientes. Fieles servidores 
de sus amigos harán lo posi
ble e imposible por satisfa
cerles. En definitiva, todo 
queda en esa gran familia en 
donde los terrenos y las 
grandes obras se han con
vertido en un fin en sí mis
mo. 

Hace algunos años se que
mó el Monte Abantos, en el 
término municipal de San 
Lorenzo del Escorial; fue un 
incendio largo y espectacu
lar. Ahí está el monte sacri
ficado, esperando que sobre 
sus laderas se construyan 
vívíendas; esa es la política 
del gobierno del PP en los 
ayuntamiento que gobier
nan y en las comunidades 
autónomas. Ambas institu
ciones son cómplices de los 
sueños especulativos favore
ciendo la construcción en 
espacios naturales. El 
Ayuntamiento de San Lo
renzo del Escorial, con la 
complicidad de la Comuni
dad de Madrid, ha dado luz 
verde a la construcción de 
viviendas en parte de los te
rrenos devastados por el 
fuego. Nada importa que la 
zona esté catalogada de 
transición, o que haga fron
tera con una zona forestal; 
aquí lo que cuenta es el di
nero rápido y fácil. Dicen 
contar con los "informes le
gales favorables", ¡faltaría 
más! Los hacen ellos mis
mos con el consentimiento 

o 
de la Comunidad madrile 
Urge una ley que impida edi
ficar en los terrenos devora
dos por las llamas. De lo 
contrario, es fácil imaginar 
que los incendios pueden no 
ser tan fortuitos como nos 
cuentan. Los lamentos de
ben dar paso a las acciones 
que desenmascaren los inte
reses del gremio del ladrillo, 
amparados por un PP que 
les complace con demasiada 
facilidad . Las ansias de dine
ro fácil están servidas y la 
destrucción de terrenos na
turales y protegidos tam
bién. 

Para rematar la faena, en 
nuestra ciudad se han tala
do 300 árboles que impedian 
el paso al cemento en la isla 
del Colegio; pues nada, se 
cortan y aquí no ha pasado 
nada. La denuncia al Sepro
na por parte de Izquierda 
Unida era obligada; ya no 
devolverá la vida a esos 300 
árboles, pero esperemos que 
ello impida talar árboles con 
tanta alegria. Aquí no se tra
ta de abrir un debate sobre 
la edad de los árboles; todos, 
absolutamente todos esta
ban vivos, aunque dadas las 
actuaciones de ciertos políti
cos, la vida no vale casi nada 
para ellos. Los políticos del 
PP deben pensar que nada 
importa la vida de 300 arbo
litos por aquí, otros 2.000 
por allá, miles de ellos que
mados en un monte que ya 
se comienza a construir. 
Quizá tenga algo que ver el 
Alter Ego que les ilumina. 
Recordemos que el señor 
Bush en una ocasión dijo, 
que la tala de árboles impe
día que después pudieran 
quemarse; toda una frase 
para la posteridad. Tendre
mos que preguntarnos, ¿qué 
hemos hecho para merecer 
tanto despropósito? 

Teresa GALEOTE 

Francisco Núñez, S.A. 
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En el número 1944, de 18 de 
Marzo, del Semanario 

PUERTA DE MADRID, don Nor
berto Moreno Pérez publica una 
extensa carta, en la que se pretende 
realizar una crítica a Pedro Zerolo, 
Secretario de Movimientos Socia
les del PSOE y exPresidente de la 
Federación Estatal de Lesbianas, 
Gays, Bisexuales y Transexuales 
(FELGT), bajo el título "ZERO
LO, SALVAGUARDA DEL RES
PETO RELIGIOSO", en la que re
aliza una encendida defensa del 
Catolicismo. 

En respuesta a una carta 
homofóbica 

tas para estar también a favor del 
Poder, aunque hubiera sido ilegal, 
ni cuando se produjo posterior
mente la manifestación en apoyo 
de la Democracia, con todos los lí
deres políticos presentes, estuvie
ron allí. Nunca ha mostrado un 
apoyo indubitable al Sistema De
mocrático. Sin embargo, es curio
so, como poco, que la única vez 
que la Iglesia sale a la calle haya 
sido en contra de que a una minoría 
perseguida, maltratada, olvidada, 
postergada, en muchas partes del 
mundo aún asesinada, se le otor -
guen los mismos derechos que a 
los demás ciudadanos. 

Cualquier personalidad pública, 
como es el caso de Zerolo, está ex
puesta a la crítica en base a sus 
obras, hechos, etc. En un sistema 
democrático, como el que vivimos, 
todo el mundo tiene derecho a ex
presar libremente sus opiniones, 
como sucede en nuestro país desde 
la muerte del Dictador Franco. 
Pero con la excusa de criticar a Ze
rolo lo que se hace es una crítica 
homofóbica al Movimiento GLBT. 
Zerolo es la excusa para realizar 
esa crítica. 

De hecho, cualquiera que lea la 
carta del Sr .. Moreno podría llegar 
a la conclusión de que los gays y 
lesbianas, a través de la Historia, 
no hemos hecho otra cosa que per
seguir y maltratar a la Santa Madre 
Iglesia, y que la misma ha sido, 
siempre, una frágil y débil doncella 
núbil, pura, inocente e inmaculada 
de toda ansia de poder. Se indigna 
el Sr .. Moreno por la burla que su
pone que, en un Desfile Lúdico, 
como es el del Orgullo, haya perso
nas que se disfracen de Papa, Car
denal, Obispo, curas o monjas, y 
que tomen a guasa a la Jerarquía 
Eclesiástica y a sus actitudes ho
mofóbicas, cuando eso es lo menos 
que se debería esperar. 

Hay que recordar que las cosas 
son, exactamente, a la inversa. 
Cuando, bajo el Imperio Romano, 
el Cristianismo era una secta mino
ritaria, los cristianos reclamaban 
para sí el derecho a la libertad de 
religión y a adorar a su dios con
forme a sus propias creencias. 
Nada más encomiable, la verdad, si 
no fuera porque, una vez que se 
convirtió en la Religión Estatal 
arrasó a sangre y fuego TODAS las 
demás creencias, sin respetar nin-

guna. Se basaban para ello en que 
"El error no tiene derechos". Con 
ello, un oscuro velo de ignorancia 
cayó sobre toda Europa, dando co
mienzo la Edad Media y con ello, 
un ambiente de superstición y te
rror que duró hasta el Renacimien
to, empezando a decaer cuando se 
"redescubren" a los clásicos grie
gos y romanos. Recordemos que, 
hasta bien recientemente, la misma 
Biblia no era un libro que estuviera 
disponible para todos los católicos, 
por sorprendente que ahora nos 
pueda parecer. 

Como consecuencia de ese am
biente de terror, se crea el Tribunal 
de la Santa Inquisición, para asegu
rar la ortodoxia religiosa, y elimi
nar a los disidentes religiosos, polí
ticos y sociales. A día de hoy, ese 
Tribunal se llama Congregación 
para la Doctrina de la Fe, de la que 
ha sido Presidente el actual Papa 
Benedicto XVI. 

Millones de personas pasaron 
por las manos de ese "Santo" tribu
nal: mujeres que se salían de las 
normas de sumisión al varón, acu
sadas de brujería; hombres moles
tos por diversos motivos, acusados 
de sodomía (fueran o no homose
xuales, daba igual); persecución de 
doctrinas cristianas no conformes 
con la ortodoxia católica; realiza
ción de limpiezas étnicas con la ex
pulsión de España de las minorías 
Judaica e Islámica. Sin hablar de 
las famosas "Cruzadas", que pre
tendían "eliminar" a los musulma
nes de la ''Tierra Santa" .. . 

Cuando existía alguna crisis im
portante, y la Iglesia no encontraba 
a mano algún "enemigo" disponi
ble, pues le echaba la culpa de lo 
que fuera a los homosexuales o a 
las mujeres. Si perdía una guerra, 
la culpa era de los homosexuales 
y/o de las mujeres, y había que lle
varlos a la hoguera. Si no llovía, 
era culpa de los homosexuales y/o 
de las mujeres y de su vida !icen-
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ciosa. Si llovía en exceso, también 
la culpa era nuestra. Pero nuestro 
destino siempre era el mismo: la 
hoguera, la burla, la persecución, el 
estigma, el insulto, la discrimina
ción . . . 

Todo ello, además, con la alianza 
del Poder Civil, que hasta la Revo
lución Francesa se encontraba su
peditado al chantaje religioso: si la 
Iglesia excomulgaba a un Rey, sus 
súbditos no tenían obligación de 
obedecerle, según las normas canó
nicas vigentes en aquel entonces, y 
si alguien le asesinaba estaba dan
do cumplimiento a un mandato di
vino. Pero el ser humano avanza, el 
Estado reclama y consigue su inde
pendencia política de la Iglesia, en 
Occidente se establece la Demo
cracia y las religiones quedan limi
tadas al ámbito de la conciencia 
moral. En ese contexto, los homo
sexuales empezamos a organizar
nos y a luchar por unos derechos 
que consideramos nuestros. 

Después de más de 100 años de 
lucha, por fin, vamos consiguiendo 
dejar de ser perseguidos, discrimi
nados legalmente, asesinados en 
Europa (no así en el resto del mun
do). 

En España, ya vigente la Consti
tución, se derogaba la Ley de Peli
grosidad Social, que castigaba a los 
homosexuales, por el simple hecho 
de serlo, hasta con el exilio a más 
de 500 kilómetros de nuestra casa. 
El más cercano, en Huelva. 

La Iglesia católica NUNCA ha 
apoyado nuestra lucha por conse
guir nuestros derechos legales 
(bueno, ni la nuestra ... ni la de las 
mujeres, ni la de nadie), y siempre 
ha puesto toda su maquinaria de 
poder en contra nuestra. Por no 
apoyar una lucha, ni siquiera ex
presó su apoyo al sistema democrá
tico cuando se produjo el Golpe de 
Estado del 23-F: Esperó a saber 
quién ganaba, para definirse, no 
fuera a ser que ganaran los golpis-

La Iglesia entiende cualquier crí
tica que se la haga como una perse
cución, pero claro, tantos siglos 
acostumbrada a hacer lo que quiera 
sin dar explicaciones, sin admitir la 
más mínima disidencia interna, ha 
configurado una entidad con carac
terísticas autistas. Su estructura y 
funcionamiento monolíticos ha 
sido el ejemplo que han tomado 
para sí doctrinas como el Nazismo 
o el Fascismo. Y estamos seguros 
que si los regímenes comunistas se 
hubieran apoyado en la Iglesia para 
conseguir el Poder, aún existirían 
regímenes comunistas en buena 
parte del globo, bendecidos y apo
yados por la Santa Madre Iglesia: 
"Libertad para mí, aunque no me 
importa que nadie mas la disfrute", 
parece ser el lema. 

La Iglesia, para los gays y lesbia
nas, y para las mujeres, ha sido más 
"la Madrastra de Blancanieves" 
que una madre amorosa. Solamen
te las mentalidades enfermas, into
lerantes o psicopáticas están segu
ras de tener la Verdad completa y 
absoluta. Los demás, creemos que 
la Verdad tiene múltiples facetas, y 
que cada persona tiene una parte, 
aunque nadie la tengamos del todo. 
Reconocer eso es la base de la con
vivencia democrática. Esperemos 
que la Iglesia haga lo mismo algu
na vez, aunque tarde 500 años, lo 
que tardó en reconocer que Galileo 
tenía razón al establecer que la Tie
rra NO era el centro del Universo. 

Enós-Tomás Pastrana 
y Delgado, 

Secretario General 
del Instituto Arco Iris 
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11-M: Voluntad para Investigar la Verdad 
Durante estos días ha ha

bido muchas informaciones 
generadas por el recuerdo de 
los atentados y, sobre todo, 
por la oscuridad en que vivi
mos las victimas del mismo y 
los ciudadanos en general, 
en este asunto. Si el trata
miento de las instituciones a 
este crimen, eminentemente 
político, hubiera sido el pro
pio de una democracia, posi
blemente yo no estarla escri
biendo esta reflexión. Si con 
la información que tenemos, 
las fuerzas y cuerpos de se
guridad del Estado, hubie
ran actuado con total profe
sionalidad, yo no estarla 
ocupado en este debate. No 
es mi voluntad hacer una 
descalificación de nuestras 
instituciones, lo prometo que 
no. Mi deseo seria el poder 
reconocer aquí y ahora, que 
todo funciona y ha funciona
do según nuestro ordena
miento constitucional. Me 
temo que yo, y un número 
importante de ciudadanos, 
no podemos hacer la loa que 
deseariamos. Como contra
punto, jamás me han dolido 
prendas al reconocer el gran 
ejemplo que, algunos secto
res de nuestra sociedad, díe
ron al mundo con su com
portamiento durante el 11-
M: me refiero, lógicamente a 
los profesionales que con su 
entrega ayudaron a paliar el 
gran mal que los ejecutores 
del atentado y su entorno 
mediático habían infringido 
a las víctimas y a la socie
dad. 

Todos los males arrancan 
desde la propia concepción 
de dícho atentado y, como 
una reacción en cadena, nos 
han llevado a la situación 
que tenemos hoy día. Pero 
todo en esta vida es mejora
ble; por ello trato de aportar 
esta reflexión, para que los 
ciudadanos no caigamos en 
la fácil conclusión de que no 
podemos hacer ya nada. 
Creo que sí podemos y debe
mos hacer. Sólo creo que te
nemos que hacer nuestra 
una frase encontrada en la 
habitación de nuestro hijo: 
"Elige actuar... en lugar de 
aplazar". 

Durante estos días se han 
publicado libros sobre el 11-
M, ha habido declaraciones 
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de diferentes personalida
des, ha habido muchos ac
tos, con fotos incluidas y con 
palabras más o menos boni
tas ... Yo me voy a quedar con 
dos intervenciones: 

1) La opinión del juez Gó
mez de Liaño, alejado de la 
actividad profesional: Este 
juez afirmó que, el juez ins
tructor Sr. del Olmo, merece 
todo nuestro reconocimien
to. También manifestó una 
opinión que destaco, por si 
fuera útil en la búsqueda de 
la VERDAD, "En un asunto 
tan trascendente como este 
sumario, seria conveniente 
no despreciar ninguna via de 
investigación, por mucha 
certeza que se tenga sobre la 
verdad de los hechos. Es un 
consejo de carácter mera
mente intelectual". 

2) En la presentación del li
bro del díputado Jaime l. del 
Burgo, "Demasiadas pregun
tas sin respuesta", uno de 
los intervinientes, el Sr. Za
plana, portavoz del PP. elijo 
la frase, sobre la investiga
ción del 11-M que, a conti
nuación, transcribo: "Si 
hubo cualquier error, cual
quier negligencia, nunca se
ria responsabilidad del ac
tual gobierno, porque los que 
gobernábamos entonces éra
mos nosotros. Entonces ... 
¿por qué el actual gobierno 
tiene tanto miedo a que se 
investigue? Sinceramente, 
no se me ocurre ninguna ex
plicación. O, mejor dicho, 
quizá es que prefiera no for
mular la explicación que se 
me ocurre." 

Son dos pequeños ejemplos 
que ilustran, no sólo nuestro 
respeto por las instituciones, 
sino nuestra decidida volun
tad de luchar por la VER
DAD. Los hechos son tozu
dos y siempre dan la razón a 
quien la tiene pero no acep
temos, sin más las hipótesis 
vertidas en torno al mayor 
atentado de la historia re
ciente de España. Nuestros 
seres queridos, privados de 
su voz y de su vida, no nos lo 
perdonarian jamás. Y nos
otros como pueblo tampoco 
nos perdonariamos la oca
sión perdida para recuperar 
nuestra dignidad como tal. 

Gabriel MORIS NOGUERA 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas . 

P.F.L. 

Alcalá Habitable denuncia 
el otorgamiento de voto a 

los inmigrantes no comunitarios 
La medida aprobada por el 

Congreso de los Diputados, 
con el respaldo de todos los 
partidos de la cámara, res
ponde a una proposición de 
ley presentada por Izquierda 
Unida, por la que los inmi
grantes que lleven cinco 
años residiendo legalmente 
en España tendrán recono
cido el derecho al voto en las 
elecciones municipales a 
partir de 2011. 

Esta medida se ha reali
zado en contra de lo vota
do mayoritariamente por 
el Parlamento Europeo, 
que rechazó una medida si
milar en enero. Nuestro Par
lamento se ha desmarcado 
en solitario y ha aprobado 
(con el respaldo de todos los 
partidos) una ley que permi
tirá a cualquier inmigrante, 
sea comunitario o no, el po
der decidir sobre nuestros 
destinos. 

Rajoy ha querido ir más 
lejos y ha querido adelantar 
esta alucinación hecha ley y 
demanda el voto de los inmi
grantes para el 2007, como 
siempre los políticos jugan
do a quién es más política
mente correcto para que le 
aplaudan en los consabidos 
saraos de progres. 

Es de prever que a partir 
de ahora se inicie una peli
grosa escalada de subven
ciones y contrapartidas a 
ofrecer por parte de los 
distintos partidos a sus 

colectivos de inmigrantes 
favoritos de referencia. De 
momento parece que desde 
el PP de Madrid ya han em
pezado (una de las más en
tusiastas impulsoras de 
esta medida ha sido Ana 
Botella) y Esperanza Agui
rre ha nombrado a un sud
americano (su colectivo de 
inmigrantes de referencia) 
como nuevo Director Gene
ral de Inmigraciones, y les 
ha dado un programa en Te
lemadrid en el Prime Time de 
los sábados (titulado Latino). 

El PSOE por su parte, ha 
lanzado un guiño a su co
lectivo de referencia (sub
saharianos y magrebíes) 
con su continuo acerca
miento hacia las asocia
ciones islámicas en Espa
ña, y ha iniciado una cam
paña de información de este 
nuevo derecho hacia este 
colectivo en Andalucía. 

Desde Alcalá Habitable 
consideramos que esto es 
ur.ia conculcación de los de
rechos de los ciudadanos 
españoles, y una equipara
ción aberrante de los dere
chos de los ciudadanos co
munitarios con los no co
munitarios. 

Además, esta ley abre la 
puerta a la posible forma
ción de partidos islamistas 
e indigenistas en nuestro 
país, y que incluso en algún 
caso podrian tener repre
sentación municipal. 
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La política de nuestra na
ción, siempre contradictoria y 
siempre en exceso partidista 
se enfrenta a un nuevo reto: 
en la política de aislamiento 
del contrario que practican 
nuestros dos principales par
tidos, no entro a buscar culpa 
ni culpable, nunca podremos 
llegar a la necesaria reforma 
constitucional sin previo 
consenso. Deberá ser apro
bada cualquier reforma por 
mayoría de tres quintos de 
cada una de las Cámaras. 
Salvo que queramos volver al 
siglo XIX, el de las mil consti
tuciones impuestas por el que 
llegaba al gobierno. Pero aho
ra estamos en el año 2.006. 
De pretender volver al pasa
do, mejor sería que todos, 
unos y otros, salieran por la 
puerta de carros si más im
portan los suyos que la na
ción. Seguro que los ciudada
nos, valemos más que los 
partidarios. 

Pero todo esto que trae del 
brazo el informe del Consejo 
de Estado, al que se podrá ca
lificar de lo que sea: de con
servador, de derechista o de 
opositor al gobierno no es 
más que el sentido común 
aplicado a la interpretación 
de nuestra Constitución. Pero 
todo esto para nada valdrá de 
no poner fin, de una vez, a esa 
sangrante llaga del costado 
español, que decía Azaña, 
producida por los siempre 
descontentos vascos y catala
nes. Hemos estado metidos 
en el berenjenal del Estatuto 
Catalán que no sabemos 
cómo terminará pero que de 
momento ya se ha !!Obrado 
dos piezas, a saber, la es
querra y sus mariachis y el 
honorable, el socialista cata
lán que quería, por encima de 
todo, ser presidente, y detrás, 
el diluvio. Bien. Ahora viene el 
Estatuto vasco, más proble
mático que el catalán: no po
demos olvidar que los votos 
que le dan la mayoría son los 
votos del terrorismo, de los 
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las conlidencias de Don Miguel 

Consejo de Estado 
y estatutos (y 111) 
Finalmente respecto a la relación con la Unión Europea. 
novedad por su inexistencia al promulgarse la Constitu
ción, el Consejo propone que en el Preámbulo se haga un 
añadido que diga participar activamente en el proceso 
de integración europea, por ser el lugar donde se deja 
constancia del voluntarismo ciudadano en tal sentido. 
Al tiempo debería añadirse un breve Título que, en tres 
artículos, declarara la cooperación con los demás miem
bros de la Unión en defensa del Estado de Derecho, la de
mocracia y los derechos fundamentales, constando, en 
un segundo, que la ratificación de los Tratados requeri
ría la previa autorización de la mayoría absoluta de las 
dos Cámaras, para declarar en un tercero que las normas 
emanadas de las instituciones europeas se aplicarán en 
España conforme al derecho de la Unión. Las ·Cuestiones 
relativas a las Autonomías que se vieran afectadas por al
guna decisión europea, podrían incluirse para su estudio 
y aprobación entre las funciones del Senado, por ser el 
órgano representativo y por ser una institución que de
bería salir reforzada tras la reforma constitucional. 
que se consideran patriotas y 
no delincuentes. 

Las demás autonomías no 
se van a quedar a verlas venir, 
que lo que unos se llevan de 
la caja común, común hasta 
ahora, será en detrimento de 
la caja restante para los de
más. O dicho de otra manera, 
que los que pensaban que su
jetar a los rebeldes autono
mistas al tiempo que nuestra 
economía seguía creciendo 
era suficiente para asegurar 
el futuro nacional, se están 
viendo desbordados. Y desde 
el poder. 

Nuestra vigente Constitu
ción se pactó por la derecha y 
el franquismo residual, las iz
quierdas -comunista y socia
lista- y los nacionalismos ca
talán y vasco. Al frente se co
locó al Rey Juan Carlos. Y 
todo ello con la pretensión de 
terminar de una vez con tan
to y tan secular enfrenta-

miento y guerracivilismo, la
cra nacional por demasiado 
tiempo. Todo ello, nos ha 
dado prosperidad con una 
democracia en agraz, con lis
tas cerradas, excesiva corrup
ción a excesivos niveles, me
dios de comunicación y em
presas y empresarios depen
dientes, como alguna de sus 
lacras. Algunos se han empe
ñado, y me refiero a los polí
ticos, que no al pueblo, en 
volver atrás, intentando una 
estructura federal o confede
ra! del Estado, buscando un 
Estado en el que todos poda
mos convivir. No otra cosa se 
puede deducir del Estatuto o 
Estatutos que vendrán, y las 
consecuencias de oír o no, en 
lo político el dictamen del 
Consejo. Hay lo que hay y 
concesiones en exceso para 
algunos, habrán de salir de 
alguna parte. Aquí no caben 
chisteras con conejos ni ma-

gias imposibles. 
Los unos con su negativa al 

más mínimo cambio y los 
otros empeñados en volver al 
principio, para reconstruirlo, 
nos han llevado a esta tesitu
ra. Y la verdad es que todos 
estamos ya más que hartos 
de los problemas catalán y 
vasco. Y ellos posiblemente 
también. Vamos hacia un pre
visible federalismo que ¿ter
minará en una monarquía ga
rantizadora de la unidad o pa
sará por un inevitable cambio 
de sistema? Los Borbones 
han tomado el olivo más de 
una vez en los últimos tres si
glos. Y entre ellos ha habido 
de todo. El Rey Juan Carlos 
ha sido uno de los artífices del 
actual momento histórico es
pañol sin que vayamos ahora 
a recordar quiénes son sus 
valedores y quiénes sus ene
migos. Personalmente, mi 
respeto hacia quien supo es
tar en su sitio, siempre esta
rá patente. Pero pienso que 
ha llegado el momento en el 
que no sólo los políticos de
ben tener la palabra: se ha de 
escuchar, guste o no guste, al 
pueblo, silencioso en extremo, 
que siempre estará por enci
ma de los políticos y de sus 
partidistas intereses. Malo 
será lo contrario. 

Terminamos resaltando que 
con posterioridad al dicta
men, un grupo de cuarenta y 
seis catedráticos y titulares 
de Derecho Constitucional de 
veinte universidades españo
las, de todas las tendencias 
políticas, han suscrito un 
documento apoyando el dicta
men y llamando a los políti
cos al consenso, dada la ac
titud de tensión política exis
tente. El documento ha sido 
remitido a la Comisión Cons
titucional, a Zapatero y Rajoy 
y al Ministro de Justicia. Sin 
más comentarios. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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La primera noche que es
cuché cantar a Melody Mar
ker en el bar-club del Para
dise me acordé de esos sabo
res perdidos de la infancia 
en los que resultaba imposi
ble distinguir lo dulce de lo 
picante. Tenía un hilo de voz 
que era lo poco que se había 
salvado de sus cuerdas vo
cales después de una vida de 
tobogán en la que hubo mu
chos excesos; casi todos 
para olvidar a hombres de 
los que se enamoró de noche 
y la desengañaron a lama
ñana siguiente, con la luz 
del día. También conservaba 
en el rostro las huellas de un 
camino de rosas en el que 
tropezó demasiadas veces 
con las espinas. El caso es 
que Mike Guffin, el dueño de 
aquel hotel alejado del mun
do para verle mejor, tenía 
esa clase de olfato que es ca
paz de dar con el aroma de 
una violeta no del todo mar
chita dentro de un estercole
ro. Él fue quien decidió, con
tra toda lógica empresarial, 
contar con Melody ·para que 
amenizara la estancia de los 
clientes que se animaban a 
bajar por la noche al bar del 
establecimiento para tomar 
la última copa. Creo que de 
todos cuantos siguieron cre
yendo en la Marker como ar
tista cuando ya se le habían 
acabado los buenos tiempos, 
sólo Mike supo adivinar que 
ella era una de esas cantan
tes hechas polvo que siem
pre estarán en condiciones 
de utilizar las pocas gotas de 
sonido que aún brotan de su 
garganta como excusa. 
Quiero decir que lo realmen
te conmovedor de las cancio
nes de Melody Marker era el 
estilo, aquella forma de de-
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Huéspedes en el Paraíso 

Cantar con los ojos 
cirlas con una mirada llena 
promesas imposibles en la 
que pespunteaban unos 
cuantos sueños de juventud 
rayados por las cicatrices de 
la vida. 

Al piano la acompañaba 
Roger Brown, un negro con 
apellido obvio que era tata
ranieto de aquel tío Tom 
cuya cabaña se convirtió en 
la más famosa del estado de 
Louisiana. Roger tenía la 
piel de ébano y manejaba las 
teclas con una suavidad 
prodigiosa, controlando la 
velocidad de los dedos. En el 
Paradise se rumoreaba que 
aquella cualidad se debía a 
la combinación de sus dos 
pasados; uno de pianista en 
la orquesta de Ray Coniff y 
otro de pura supervivencia, 
como tahúr, moviendo los 
naipes delante de las nari
ces de esa gente con tanto 
miedo a la realidad que 
piensa que la suerte consis
te en jugar y perder y por 
eso prefiere pagar dinero 
para que la engañen. Roger 
Brown parecía el acompa
ñante musical perfecto para 
Melody. La propia cantante 
me lo confesó una noche, 
durante el intermedio de su 
actuación: 

-"¿Sabes una cosa? Una 
ya no está en la edad de qui
tarse el guante como Gilda 
mientras canta Put the Bla
me on Mame pero he obser
vado que cuando me apoyo 
en el piano de ese tipo y can
to acodándome a su lado, mi 

figura mejora mucho y los 
hombres todavía me miran 
el culo con buenos ojos." 

La Marker prefería dedicar 
sus canciones a la gente jo
ven del Paradise. Unas veces 
se acordaba del botones 
Andy, un adolescente del 
que corrían rumores de que 
llevaba en las venas sangre 
bastarda. Concretamente de 
Frank Matone, el cliente ma
fioso que tenía reservada to
das las habitaciones de la 
última planta. Otras iban 
para Jack Daniels, el cama
rero que atendía la barra del 
club y cuyo apellido era tan 
redundante como el del pia
nísta negro. Pero las mejo
res actuaciones de Melody 
iban dedicadas casi siempre 
a Roxie Ball, la amante vein
teañera de Matone, el viejo 
gángster alojado en el es
condite del Paradise y para 
el que había trabajado Mike 
Guffin en otros tiempos en 
los que ambos decoraban la 
noche con luces de pólvora y 
casquillos de bala. Roxie le 
recordaba a ella misma en 
sus comienzos, cuando 
cualquier ambición rubia 
que deseara subir en ascen
sor hasta la última planta 
del rascacielos del triunfo 
debía contar con dos virtu
des imprescindibles: un 
buen par de tetas y la pro
tección cariñosa de algún 
padrino poderoso y crepus
cular. 

Rescatada por Guffin de 
sus numerosos tropezones 

<R§staurante 

en la calle de la vida, Melody 
tuvo un feliz encontronazo 
con Paul Gallagher, el escri
tor que se alojaba en la habi
tación 333, desde que deci
dió que no valía la pena te
clear ni una palabra más 
porque todo estaba ya escri
to. Ambos se vieron las caras 
en el hall de la planta baja 
del hotel. Nada serio. Ella 
acababa de llegar, recién 
contratada para cantar por 
la noche, y aún no había ol
vidado que mucho tiempo 
atrás había aparecido como 
fugaz personaje de relleno en 
la primera novela de Galla
guer, la de mayor éxito. El 
asesinato de una cantante 
-que era una copia exacta 
suya- en la cuarta página 
del libro, servía de pretexto 
para el desarrollo del argu
mento. Melody entró y vio al 
periodista, autor de la nove
la, junto al mostrador de 
Atención al Cliente. Delante 
de todos le besó en los labios 
y luego le dijo: 

- "Señor Gallagher, ésta es 
mi forma de agradecerle - lo 
que hizo conmigo en su pri
mer libro de ficción. Suele 
decirse que a ninguna mujer 
le gusta que la conviertan en 
víctima sin haber tenido an
tes la oportunidad de de
mostrar que, a lo mejor, hu
biera dado mucho más juego 
como verdugo. Pero, qué 
quiere que le diga, como per
sonaje yo siempre preferiré 
que me maten al principio de 
una novela. Es mucho peor 
morirse de aburrimiento en 
la última página." 

Sergio COELLO 

Po de Pastrana, 32 (Junto al Hotel Cisneros) - Alcalá de Henares 

s ... ~ Todos los sábados, 
:.':.!.¡¡dlll¡¡·•11.•etc..- te esperamos en nuestras 

-. ENAS·BAILE 
Salones para 

BODAS, CONVENCIONES, CELEBRACIONES FAMILIARES ... 
RESERVAS: 

TELÉF.: 91 879 67 07 - E-mail: info@elcardenal.com 

25 de marzo de 2006 



En los últimos meses esta
mos observando con 

cierta perplejidad, yo por lo 
menos, cómo el tema de la re
forma del Estatuto de Cataluña 
es la prioridad del gobierno. 

No cabe duda que el sistema 
de distribución territorial del 
poder que diseñamos en la 
Constitución del 78 tiene gran 
importancia dentro de lo que 
es el armazón constitucional, 
pero no cabe utilizarlo como 
Leitmotiv omnipresente de la 
actualidad diaria. ¿Cómo es 
posible que se esté dando la 
lata sobre el tema del estatuto 
sin parar un minuto? 

Durante los sucesos del Car
mel en Barcelona en 2005, nos 
pudimos dar cuenta (supongo) 
que, fuera el que fuera respon
sable, ya hablase catalán o 
swajili, bailase la sardana o la 
jota, y su autoridad fuera o no 
honorable, el hecho era que 
una decisión de un cantamaña
nas cualquiera había dejado 
con el culo al sol a un montón 
de gente. 

Algunas veces pienso, a la 
luz de lo apuntado, que la peor 
idea que se nos ha ocurrido en 
este país fue el inventar las 
Comunidades Autónomas. So
mos el país que en el terreno 
político administrativo más 
sistemas de distribución terri
tprial del poder ha parido. Con 
la Constitución de la II Repu
blica se inventó el llamado Es
tado integral, a medio camino 
entre el Estado centralista y el 
Federal. Se basaba en las re
giones como entidades territo
riales sobre las que descentra
lizar parte del Estado. Se esta
bleció un autogobiemo para 
Cataluña y el País Vasco. Ese 
sistema incluso se exportó fue
ra incorporándose en la Cons
titución Italiana de 1947. Con 
la Constitución del 78, inven
tamos las comunidades autó
nomas y la orgía descentraliza
dora fue de órdago a la grande. 
Sólo Cataluña y el País Vasco, 
no, ¡que va!, café para todos. 
Diecisiete comunidades. 

Ref orina del Estatuto 
La mejor respuesta que se ha 

dado en este país a los problemas 
nacionalistas-regionalistas fue re
alizada por la primera citada. Los 
fenómenos -en el mejor sentido 
del término- que la diseñaron se 
dieron cuenta de que el problema 
regional en España era una reali
dad que había generado impor
tantes conflictos durante todo el 
siglo XIX, y que los dos territo
rios "problemáticos" que siempre 
habían querido ser reconocidos 
como algo distinto al resto eran 
solamente el País Vasco y Catalu
ña. Para los cuales se artículó el 
precitado sistema. También antes 
de la guerra civil hubo conatos 
autonómicos en Galicia y Anda
lucía, que no llegaron a cuajar, y 
que a lo mejor sin guerra civil de 
por medio el sistema diseñado 
hubiera evolucionado por derro
teros similares a los actuales, 
quién sabe. 

La razón de lo anterior es ob
via. Si sólo hay dos entidades, re
giones o lo que sea, que deman
dan trato distinto, es sólo a quien 
demanda algo, a quien se debe 
dar, en su caso, satisfacción a sus 
pretensiones. El derecho es de 
quien lo demanda y fundamenta, 
tanto en su reconocimiento como 
en su ejecución. Que luego esas 
entidades hubieran podido llegar 
a ser naciones soberanas, pues 
mejor que mejor, eso que nos hu
biéramos ahorrado. 

El establecer casi "por decreto" 
la posibilidad de hacer clones del 
Estado central a diestro y sinies
tro, sin auténtico deseo ciudada
no es un absurdo total. Crear de 
la nada 17 clones es para pensar
lo previamente, ya que comen y 
gastan. ¿De dónde sacan los re
cursos para ello? Si son suficien
tes, estupendo. ¿En caso contra
rio? Pues lo de siempre, a pedir 
por las esqµinas. Mas allá de bro
mas, lo que no cabe en una men
te administrativa seria es que 
cuando se diseña una nueva cria
tura jurídica no se sepa muy bien 

cómo se la va a dotar. Nuestros 
políticos del 78, por eso de ser 
políticos, no acabaron de perfilar 
del todo el tema. Sólo .en el caso 
del País Vasco y Navarra acerta
ron con la fórmula (sistema de 
cupo y concierto), si bien la fór
mula ya existía allí, desde que 
terminaron las guerras carlistas. 
En el resto de los casos hay des
de el principio del invento cierta 
improvisación, recortes de aquí y 
allá, fondos, ayudas, cesión de 
impuestos, porcentajes, céntimos 
para la sanidad, colectas para el 
cocido, en fin, batiburrillo total. 
Eso sí, cada don gasta a raudales 
y muchas veces por encima de 
sus posibilidades. Con diecisiete 
hijos en una familia hay que lle
var muy bien las cuentas para no 
acabar en la ruina. 

Al hilo de lo anterior hay tam
bién algo que no cuadra, y es sa
ber si nuestro territorio necesita
ba tanta descentralización políti
ca. Me refiero al hecho de que la 
razón por la que se diseña un Es
tado más o menos descentraliza
do, políticamente hablando, suele 
ser porque se trata de países muy 
extensos en los que es difícil su 
gestión desde un solo centro de 
decisión, caso de EEUU cuando 
se funda, o bien porque ese Esta
do, descentralizado en lo político, 
surge de la unión interesada de 
territorios homogéneos antes po
líticamente independientes, caso 
de Alemania cuando se unifica en 
1870. 

En nuestro caso no hay ni lo 
uno ni lo otro, y por ello asisti
mos a intentos artificiales de ge
nerar diferencias que justifiquen 
el despropósito creado. Si el co
nejo que corretea por los campos 
españoles (libre de mixomatosis) 
es el mismo en Cádiz que en 
Oviedo, ¿a cuento de qué, norma
tiva tan dispar para regular la 
vida de ese pobre roedor? Ade
más los habitantes de esta penín
sula no somos tan distintos para 
necesitar, tanto chisme autonómi-

e 
Jl.gustín Sáncliez 

SANEAMIENTO Y CONSTRUCCIÓN~ S,A, 
Todo lo que usted necesita para: 
• Embellecer y equipar su jardín y piscina 
• Climatizar su hogar. 
•Amueblar y adornar su baño y cocina. 

co. Cuando he recorrido Espa
ña, además de una diversidad 
cultural tan impresionante, por 
ejemplo varias lenguas a las 
que hay que cuidar y fomentar 
su uso, be visto que los celtí
beros, arévacos, astures, cánta
bros, vascones y demás tribus 
que vivimos en la vieja piel de 
toro, somos todos amantes de 
la juerga, del vino, del trasno
char, del tomar churros con 
chocolate después de la juerga, 
de los platos de cuchara, ya 
sean escudellas o cocidos en 
múltiple y sabrosa variedad, y 
de muchas cosas que nos unen, 
más que otras que artificial
mente tratan de separamos o 
hacer que nos separen. Créan
me, que toda esta historia de 
himnos, banderas, ejecutivos, 
consejeros, ayudas o recelos a 
la hora de arrimar el hombro 
en un incendio forestal, y un 
largo etcétera es totalmente ar
tificial y cara en términos de 
PIB, y muy atizada por los po
líticos para justificar su tingla
dillo. 

Fíjense hasta dónde llega el 
despropósito apuntado, que un 
día me comentaron que en 
Aragón los libros de texto de
cían que la aventura de Colón 
había salido del dinero de Fer
nando de Aragón y no de los 
recursos de Isabel de Castilla, 
para dar a entender que Fer
nando, por ser de Aragón, era 
más guapo que Isabel. ¿Cómo 
es posible caer en tal chorra
da? Sea cual fuese el origen de 
los dineros, el caso es que, 
corno unión de dos coronas, la 
aventura se gestó entre ambas 
para mayor gloria de la misma, 
que Femando puso, o Isabel 
empeñó las joyas que tenía, o 
que les prestaron dinero los ju
díos españoles, o hipotecó el 
castillo de la Mota, son cir
cunstancias marginales que no 
pueden enfocar ese capítulo de 
nuestra historia hacia tejema
nejes de carácter tan provin
ciano y ridículo. 

Eduardo PÉREZ 

ESPECIALISTAS E N MATER I ALES CONSTRUCCIÓN 
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La semana pasada se cum
plieron dos años de aquellos 
terribles sucesos que costó la 
vida a 192 personas y a un 
millar largo de personas que
daron terriblemente afectadas 
con secuelas que ya tendrán 
para el resto de sus vidas, las 
afectadas y con ellos todas 
sus familias. Un balance te
rrible que no podemos olvidar 
nadie con un poco de pudor y 
dignidad. 

Dos años de los atenta 
poco nadie sabe cuántos 

!:) mbos dio hasta que apare-
o ció en la calle del Infantado de 

nuestra ciudad. Como tampo
co se ha aclarado suficiente
mente el suicidio de los isla
mistas en el piso de Leganés, 
ni la profanación de la tumba 
del GEO muerto en la explo
sión de aquel piso. Preguntas 
que necesitan respuestas cla
ras y no recomendaciones de 
orfidal por parte de nuestros 
responsables políticos o poli
ciales. 

y dos años del triunfo socialista 

Aquello, como ya casi nadie 
duda, sirvió para dar un vuel
co electoral en las elecciones 
generales del 14 de marzo del 
2004. Y ganó el partido que 
hoy gobierna con la cantinela 
de que querian saber la ver
dad, porque el partido que en 
aquel momento estaba en el 
poder nos estaba mintiendo. 
Todos los españoles recorda
mos las artimañas que se va
lieron. Artimañas que mu
chos consideramos que se 
saltaron todas las normas de
mocráticas en momentos de 
terrible dolor y consternación 
para todos los españoles, pero 
que indudablemente dieron 
sus frutos y el PSOE ganó las 
elecciones. 

Todos recordamos las mani
festaciones en las sedes del 
Partido Popular, llamándoles 

asesinos y pidiendo saber la 
verdad. Verdad que dos años 
después todavia no sabemos. 
Y todavía lo que es mucho 
peor. Muchos ciudadanos 
pensamos que ahora ya no se 
quiere saber la verdad que 
tantísimas veces se invocó. 
Ahí está la comisión de inves
tigación que para lo único que 
ha servido es para enfrascar
se en una pelea continua en
tre los dos grandes partidos y 
no aclararnos absolutamente 
nada. La sensación que tene
mos es que el partido, hoy en 
el gobierno, quiere cerrar lo 
antes posible este terrible su -
ceso sin aclararnos la verdad, 
cuando era precisamente el 
que pedía la verdad entre el 
11 y el 14 de marzo. ¿Qué ha 
pasado para este cambio?. No 
lo sabemos, pero es muy lógi
co que cada uno piense lo que 
le dé la real gana de pensar. 

Lo que tampoco podemos 

La inauguración 
de unos adoquines 
El pasado martes día 7, la 

Presidenta de la Comunidad 
de Madrid tenía previsto ve
nir a Alcalá a inaugurar unos 
metros cuadrados de calles 
arreglados junto a la Puerta 
de Madrid. 

Para recibirla estaba casi al 
completo el equipo de gobier
no municipal con su alcalde 
a la cabeza y cargos de con
fianza de varias concejalías. 
Debía de ser muy importante 
el recibimiento que iban a 
hacer a la Presidenta, porque 
parecía que todos iban a ser 
premiados con algún Osear, 
por los trajes tan brillantes 
que llevaban. También había 
numerosos policías munici
pales y varios medios de co
municación. 

Todo esto para nada, por
que no fue inaugurado nada. 
Todos se marcharon después 
de más de una hora aburri
dos de esperar. No sé si esto 
se llama "plantón" o "a lo 
mojó" era una excusa para 
darse un paseo el equipo de 
gobierno por un trozo de ca
lle que ese día no ensuciaba 
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sus trajes. ¡Lástima de ma
ñana perdida-con la de cosas 
que tendrian que hacer! 

Esta espera fue aprovecha
da por un grupo de ecologis
tas y vecinos para protestar 
ante el Alcalde (se pretendía 
hacerlo ante la Presidenta), 
con pancartas y frases alusi
vas al PGOU y a la urbaniza
ción de la Isla del Colegio. 
Las frases más repetidas fue
ron "NO ES NUESTRO OCIO 
ES VUESTRO NEGOCIO"; 
"NO CON MIS IMPUESTOS"; 
"MIS IMPUESTOS NO SON 
PARA ESTO" y otras seme-

. jantes que los ediles y com
pañía escucharon mientras 
esperaban a la Presidenta. 

El Alcalde (un poco nervio
so) se acercó a ellos a decir
les que se callaran, que ha
blaría con ellos cuando qui
sieran, o sea, que no quería 
que mantuvieran ese tono 
cuando llegara la Presidenta. 
No sabemos por qué, pero 
ésta no se presentó y la cir
culación de vehículos empe
zó a rodar por los nuevos 
adoquines sin la "bendición" 

comprender es que en las dos 
últimas semanas, ya próximo 
el segundo aniversario, algu
nos medios de comunicación 
han hecho reportajes y arti
culos poniendo en evidencia 
muchas de las incógnitas que 
no han sido anteriormente 
aclaradas, tales como la céle
bre mochila de la estación El 
Pozo que se encontró como 
por arte de magia en la comi
saria de Vallecas, porque nin
gún policía encargado de la 
custodia asegura haberla vis
to antes. Mochila que todavia 
no la tenía el juez instructor 
en su poder, porque conti
nuaba en las dependencias 
policiales, y lo que el juez te
nía y donde parece ser que se 
ha montado toda la investiga
ción era otra similar compra
da en una tienda de Lavapiés, 
casi dos años después de los 
atentados. La ya también cé
lebre camioneta Kanguro que 

de la maxima autoridad re
gional. 

Más tarde una emisora de 
radio dio la noticia de que el 
Alcalde había inaugurado las 
obras de la Puerta de Ma
drid. Totalmente incierto. 
Las tenemos aún sin inaugu
rar. Ya vendrá otro día que 
no se enteren los vecinos. 

En cuanto a la obra en sí, 
no creo que sea tan impor
tante como para convocar en 
ella a tantos cargos munici
pales. Qué lástima no hubie
ran pasado antes y hubieran 
visto que el edificio que ape
nas permite pasar por un la-

Muchos tampoco podemos 
comprender que casi todos 
los medios de comunicación, 
parece ser que también tienen 
las cosas claras, en vez de 
ayudar a aclararnos todas las 
dudas se pongan a descalifi
car a los que están pidiendo 
clarificar las dudas. Descalifi
caciones sin argumentos no 
conducen a otra cosa que a 
empañar todavia más lo suce
dido. Terrible para los afecta
dos y sus familiares y por des
contado también decepcio
nante para los que confiamos 
en la democracia como cami
no de convivencia de paz y li
bertad. 

Ignacio GIRÓN 
CLARAMONTE 

teral de la Puerta, ha sido 
construido a la vez que el 
arreglo de la calle. Si hubie
nin venido a verlo, segura
mente les habían obligado a 
retranquear unos metros y 
así la Puerta estaría libre de 
edificios pegados a ella. Se
guro que no se han dado 
cuenta, hoy lo habrán visto 
porque han tenido tiempo 
para ello, pero claro ya es 
tarde. 

Comisión de Urbanismo 
y Medio Ambiente. 

Asociación de Vecinos 
"El Val" 

Mariano Carpintero Núñez 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ...........................................•......• 91 887 81 00 
Casa de Socorro ..........••..••.............•..•......•......•........•...•............. 91 8n 17 40 
Cruz Roja •...•...•.•....•.•.......................................... 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ..............•.....•.....•...................•.....•......•.•........... 91 889 23 58 
Urgencias ~uridad Social (a partir 17 h.) ..•.....•.........................•......... 061 
Centro Municipal de Salud ........................•.........•.........•........... 91 888 54 91 
Comisaría. Cuerpo Nacional de Policía ..••............................... 91 879 63 90 
Policía Nacional ...............................................•..............•........................... 091 
Policía Municipal ........•..•..••.............•..•.•.....••.....................................•..•..... 092 
Guardia Civil ......................•..................•.........................•.•........•. 91 888 07 n 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .....•................................................• 062 
Bomberos (Urgencias) ..........................•...•.•..•...•••............• 91 886 35 90 / 91 
Bomberos (Consultas administrativas) ..............•.............•....... 91 888 39 62 
Agentes Forestales .....•...•..•.......•.....•....................•.....•...•........... 91 888 00 83 
Protección Civil... ...•...................................•......•........ 91 8n 12 50 Ext. 3241 
Ayuntamiento .•.....•.•...•.•...••..............•.........•..•............................ 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) .........................................•...••.... 91 882 21 88 / 79 
RENFE ......••...••..•....•.....•..•.•.....•..•.......••.•............•......................... 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos ............................................................•....... 91 888 00 21 
Continental Auto .........•....•.....•....................•.........•.................... 91 888 16 22 
Cementerio ........•.........•..•.•.....•.........•.........•.....•...••.....•.•............. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín .............•..•..................................................... 91 8n 03 93 
Correos y Telégrafos ....•...•........................••...................•.......... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ...•....•...................................•........... 91 881 64 61 
Casa de la Juventud •...•...•.....•...........•.......•............................... 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal .•....•.....••..................•••.................. 91 8n 17 80 
Cámara de Comercio ..................•...................................•...•...... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ..•......•.............•......•.................. 91 88712 50 
Aguas de Alcalá (Averías 24 horas) .........•....•........••...•.......... 902 13 60 13 
Servicio Recogida Muebles .•................................•.................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ....•.........................•................•....•........• 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga .....................................•.•...•.. : .... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas •.....•........•......•.•..•....•••................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .........•.....•....•.•...•.......•....... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Gru~ de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 4119 
ASAYAR (AsociacióndeAyudaAntialcohólicaReliabilitadora) •••••••• 918811245 y 686 714255 
Asociacion de Familiares Enfermos de Alzheimer ...•.•........... 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey .............•..........•.......•...................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes ...•.•...•..........•...............•..•.........•...•.•...... 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 1° de Mayo .•.•..•...........•....•.....•...............•.•...... 91 280 06 55 
OMIC ..........•..........•..•....................•...•........................................•.. 91 8n 17 30 
INFORMACU ALCALA .•...•......•...............•...•.....•.........•...•........... 91 880 65 36 
Obispado .•.......•..•...•.....••..••.....••.••....•.........•....•.................. 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ................................................•.................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) .•.....•.•..........•.................... 91 879 74 00 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) .•...•.•..... 91 8813461 
Archivo Municipal ..•.........................................................•.......... 91 882 93 37 
Centro de Documentación •..............•...•.......•.....•..•..•......•.......... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista •.••.•.•........•......•......•..................•...•........... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda .•................................•...........•...•....•.............................. 91 8n 60 00 
Registro de la Propiedad ............•.......•.....•....... 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juz~ado Decano ..•.•...........••.......•....•..•............................•.....•.... 91 888 56 18 
Oficina de Empleo de la CAM (CI Pintor Picasso, 1) ... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 - 2" planta) ...............• 91 879 65 02 / 03 I 04 
Oficina INEM (P° de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO.(AVERIAS) •......................... , ..............• 9188366 09 
Tienda TELYCO-TELEFOllllCA ..•.......•......•....... 91 882 38 75 / 91 878 10 69 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .......•....••............•.•..... 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
TElf.: 19491 26 26 02 - 26 21 38 - C/ ......... Navano. 5 V 1 

Azu•••ca lle Henares IGUADAIJUAllAJ 
lknl. 44 Ctra. llAllRlll--CElOllA 
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La fiesta de los pepes y de 
las pepas ha sido la causante 
del largo fin de semana del 
que venimos. Y es que llamar
se Pepe o Pepa es una fiesta. 

Yo quiero compartir contigo, 
lector, el juego de "los pepes'', 
uno tú y uno yo. Por ejemplo, 
José Saramago, José Martí
nez "Azorin", José Ortega y 
Gasset, José Bódalo, José 
Bono, José Sacristán, José 
Carreras, José Calvo Sotelo, 
José Hierro ... Los Pepes so
mos gente muy normal, gente 
allegada y próxima. "Los pe
pes" no tenemos la dominan
cia de "los manolos" -Manuel 
Azaña, Manuel Fraga, Manuel 
Ureña-, ni tenemos ese re
punte caciquil con tendencia 
a la obesidad que ofrecen "los 
manolos". No tenemos "los pe
pes" la genialidad de "los pa
blos" -Pablo Picasso, Pablo 
Neruda, Pablo Casals-, ni lle
gamos "los pepes" a la bondad 
filantrópica y natural de "los 
antonios" -Antonio Cánovas 
del Castillo, Antonio Macha
do, Antonio de Nebrija-, pero 
tenemos de todo un poco, 
atendiendo a las distintas 
acepciones de Pepe, como son 
Don José, jose, josé y pepito, 
que es lo mismo pero no es lo 
mismo. 

Pepe Botella era el nombre 
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Los Pepes 
satírico que el pueblo español 
había dado al rey impuesto 
por Napoleón. Pero Pepe Bote
lla era abstemio, por lo que su 
denominación no sirve para 
dársela al botellón que renace 
en el fin de semana de los Pe
pes. Los botelloneros sin 
nombre durmieron la mona 
en el largo puente de los Pe
pes. Lo que no saben los cata
lanes es que si en esta Guerra 
de la Independencia hubieran 
ganado los franceses , la len
gua catalana hubiera desapa
recido como desapareció en el 
Rosellón francés . Fue aquella 
una guerra que, como recono
ció el propio Napoleón, ganó 
el pueblo español en una re
acción de vena patriótica. 
José, el rey intruso, cuando 
visitó Alcalá, se hospedó en 
una casa de la calle de Escri
torios, propiedad de don Vi
cente Munárriz. Los alcalai
nos de aquel tiempo dijeron 
que bien podía haber regalado 
a la ciudad un anillo de oro 
con diamantes, cuando los 
franceses habían requisado a 

la Iglesia Magistral diez arro
bas de plata. Fueron obliga
dos a salir a despedir al rey 
José, y un gentío se agolpó en 
la plaza de Abajo, aunque na
die dio un viva ni se quitó el 
sombrero. 

Pero otro Pepe, José Carre
ras, congregó más gente en el 
concierto que dio en la Huer
ta del Obispo, que el rey José 
en la plaza de Abajo. La lirica 
cola de aquel evento hizo épo
ca. 

Alcalá de Henares es una 
ciudad que no se priva de 
nada y no se priva de Pepes. 
Don José Vicario, cuando yo 
era chico, me daba miedo al 
verle venir por los soportales 
con su capa negra y su luen
ga barba blanca. Cuentan 
que un día fue a ver a su ami
go alcalaino Manuel Azaña a 
la presidencia del Gobierno y, 
al ser anunciado, oyó decir al 
amigo: "¿Qué quiere ese pale
to?" Vicario se calló porque 
los Pepes somos muy sufri
dos. A Pepe Vicario le están 
arreglando su casa ocre de la 

calle San Julián. A Pepe Gar
cía Saldaña le están arreglan
do su casa familiar de la calle 
Santiago, donde tiene lápida, 
pero le han tirado su casa de 
la calle Seises. Al lado de la 
casa familiar de Pepe, antiguo 
convento de Capuchinos, vivía 
Pepe Álvarez, un tío mío que 
recitaba de memoria La ven
ganza de Don Mendo y se 
mondaba de risa. La última 
vez que vi esta obra en el Tea
tro Español, comprobé que no 
era el don Mendo de mí tío 
Pepe. .F'ueron, como siempre, 
al degüello del verso. Pero el 
ripio está en la esencia de los 
cómicos personajes de Muñoz 
Seca. Si me quitaron el ripio, 
debieron devolverme el precio 
de la entrada. Pepe Calleja, 
que sabía de entradas, fue el 
cacique necesario de Alcalá en 
el tranco de los años sesenta y 
sus colaterales, organizador 
de festejos, solterón de amo
res al deporte, a las catalpas, 
al desfile de carrozas que in
ventó, a las piscinas del par
que y a sus piedras alveola
das, a las reinas de las fies
tas .. . 

Adiós, Pepes de mí recuer
do, adiós.. . porque los par
ques infantiles están sembra
dos de Sergios. 

José César ÁLVAREZ 
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Este año se celebrarán en el avuntamiento 145 bodas 

... Y va hasta se casan a nares 
Las hermanas Karen y Atine Bastida Zonana se casaron juntas en el ayuntamiento de Alca
lá pero no en la misma ceremonia. Tal y como establece la legislación vigente hubo cere
monias distintas, eso sí, con los mismos invitados y con un simple cambio de sitio de los 
contrayentes. Primero se casó Karen con su novio, Roberto Galdino Martínez y a continua
ción lo hizo Atine con su novio Ricardo Guijar Martínez. El ayuntamiento de Alcalá tiene 
programadas a lo largo de 2006 un total de 145 bodas civiles que se reparten a razón de cin
co por 29 sábados hábiles que son aquellos que están fuera del periodo vacacional y de fies
tas y acontecimientos que hacen imposible la celebración de ceremonias matrimoniales. 

Pero lo que está claro es 
que las bodas de Kareqy Ali
ne han sido las más singula
res que se recuerdan en la 
casa consistorial al coincidir 
las dos hermanas que de 
esta manera cumplieron su 
sueño de casarse juntas. 

El jefe del servicio munici
pal de ceremonias matrimo
niales, Luis García Roma, 
explicó a PUERTA DE MA
DRID que en realidad se tra
tó de dos bodas: "Una se ha 
celebrado a las 11 '30 horas y 
la otra a las 11 '45. Ambas te
nían los mismos invitados y 
padres y testigos comunes 
puesto que se trata de dos 
hermanas". García Roma si
guió diciendo que "cuando 
llegaron al ayuntamiento me 
plantearon que querían ca
sarse juntas pensando más 
que nada en los propios invi
tados, ya que no era cuestión 
de hacerlos salir, y a conti
nuación volver a hacer que 
entraran y estar dos horas 
para ambas ceremonias. 
Aparte no era cuestión que 
mientras se celebrara una de 
las bodas, los otros novios se 
quedaran solos". 

25 de marzo de 2006 

Las hermanas Bastida Zonana contrajeron matrimonio en sendas ce
remonias con sus respectivos novios 

García Roma agregó que 
"en la legislación no dice 
nada de celebrar ceremonias 
comunes, por tanto hay que 
interpretar que no están per
mitidas las bodas conjuntas. 
De esta forma hemos cum
plido con la ley al celebrar 

dos ceremonias solemnes, 
una por cada una de las au
torizaciones emitidas por el 
registro civil". 

De esta forma las dos pare
jas accedieron al salón de 
plenos juntas, pero mientras 
Roberto Galdino Martinez y 

..... ,. •... 

"··........ ......... 
Karen Bastida Zonana ocu
paban el lugar destinado a 
los novios, la pareja formada 
por Ricardo Guijar Díaz y Ali
ne Bastida Zonana, ocupa
ron un lugar privilegiado 
como espectadores. Al térmi
no de la primera boda las dos 
parejas intercambiaron sus 
puestos y mientras los ya ca
sados ocuparon el lugar de 
espectadores, los que iban a 
casarse se colocaron en el lu
gar de los contrayentes. 

Una vez celebrados ambos 
matrimonios, las dos parejas 
se unieron y el oficiante, el 
concejal Ramón Alonso Ma
sero, les dirigió una alocu
ción conjunta. 

En cuanto a los contrayen
tes, Roberto Galdino Martí
nez, de 27 años de edad, es 
mecánico de profesión y se 
casó con Karen Bastida, de 
33 años y piloto de profesión. 
Ricardo Guijar Díaz tiene 29 
años de edad y es también 
mecánico; se casó con Aline 
Bastida, directora de arte 
también de 29 años de edad: 
"La idea de casarnos juntas 
fue el efecto de una noche de 
copas. Llevábamos tiempo 
con nuestras respectivas pa
rejas y fue entonces cuando 
decidimos dar el paso las dos 
a la vez, ya no lo dábamos 
ninguna antes que la otra". 

Incluso el viaje de luna de 
miel lo hacen las dos parejas 
juntas. Concretamente se 
van a California para reco
rrer el estado norteamerica
no en coche. 

En cuanto a los padrinos o 
testigos hubo padrino co
mún, el padre de las dos her
manas, Ángel Bastida. En la 
boda de Roberto y Karen la 
madrina fue Conchi Martí
nez, mientras que en la de 
Ricardo y Aline la madrina 
fue Concepción Díaz. 

Roberto y Karen llevaban 
cinco años de noviazgo mien
tras que Ricardo y Aline lle
vaban trece. Ambas parejas 
invitaron a un centenar de 
familiares y amigos a un 
banquete nupcial en un res
taurante de la ciudad. 
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Enlace Nonav Sendra-Ban 

Hubo música 
para la 
. feliz pareia 
después 
de contraer 
matrimonio 
La pareja formada por Je
sús Carmelo Nonay Sendra, 
de 33 años, y Uliana Ban, 
de 31 y nacionalidad ruma
na, se encontraron con una 
sorpresa musical al salir 
del ayuntamiento de Alcalá 
donde el sábado 18 de mar
zo contrajeron matrimonio bajo la presidencia del concejal Francisco Bernáldez: Jesús y Uliana posaron con la 

Banda de Cornetas y Tambores 
"La Concordia" de Bilbao 

Junto a la casa consistorial estaba la banda de cornetas y tambores La Concordia de 
Bilbao, que les dedicaron una pieza musical y con buen humor se fotografiaron con 
la feliz pareja. La banda participaba en el m Certamen de Música Procesional 'El Co
frade Solidario' que se celebró ese dia en la ciudad complutense y la casualidad qui
so que terminaran su pasacalles cuando los recién casados sallan del ayuntamiento. 

como testigo el padre- de la 
novia, Humanide Teofil 
quien acompañó a su hija 
hasta el salón de plenos 

Pero antes de escuchar la 
música en su honor y de 
que con buen humor uno 
de los músicos colocara su 
gorra de plato a la novia, 
Jesús Carmelo Nonay Sen
dra y Uliana Ban celebra
ron la ceremonia civil por la 
que quedaron unidos en 
matrimonio bajo la presi
dencia del edil Francisco 
Bernáldez en quien delegó 
el alcalde. 

Jesús Carmelo Nonay 
Sendra y Uliana Ban lleva
ban un año de noviazgo. El 
novio es hostelero de profe
sión y también fontanero, 
mientras que la novia, tra
baja también en el sector 
de la hostelería aunque tie
ne estudios de geología. 

En la ceremonia intervino 

Hiper·Te1til LA CADENA 
Tenemos 

toda la moda y colores de 
Primavera 

Todos los artículos en INFANTIL, NIÑO-NIÑA y SEÑORA: Pantalones, 
Blusas, Vestiditos, Camisetas, Calcetines, Interior, Corsetería y Lencería. 

¡¡TENEMOS TODO LO QUE NECESITE!! 

iilM i@~il ~¡1 l!I (•l-iltil :tlI•1 ¡1 ii Q ;1 =@ t•l-ill 
---- Venga a visitarnos y lo comprobará---

ALCALÁ DE HENARES: el Gil de Andrade, 3 (a 100 m. Juan de Austria) 
AZUQUECA DE HENARES: Avda. de Guadalajara, 25 
GUADALAJARA: el Felipe Solano Antelo, 17 
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• donde se celebró la ceremo
nia. Instantes antes hizo su 
entrada el novio, acompa
ñado por su madre, Car
men Sendra, que frrmó el 
acta matrimonial también 
como testigo. 

Y después de las fotos 
con los músicos de la ban
da La Concordia, los nue
vos cónyuges se dirigieron 
al restaurante Foguet de 
Meco donde invitaron a fa
miliares y amigos a un ban
quete nupcial al que asis
tieron 132 invitados que 
disfrutaron de una magnífi
ca velada. 

La pareja partió en viaje 
de luna de miel a Tenerife 
donde disfrutan de unos fe
lices días de asueto. 

Peluquería 

9-íermanas 
..9L[ejancíre 

c/ Mayor, 11 - 1 º - Alcalá de Henares 
le ofrece lo úmmo en peluqueria 

YA PUEDE usno llEVAR: 
• Trencitas • Rastas • Richis DESPUES 

• Extensiones• Mechones • Melena larga o corta 

EN EL DIA 
Y toda una técnica profesional en recogidos, mechas 

y uñas esculpidas en porcelana. 
Todo con materiales de importación. 

PRECIOS SIN COMPETENCIA 
Para más información, llamar al Tll.: 91 889 28 56 
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lleva 33 años en una silla de ruedas v perdió a su hiia pequeña en un accidente 

E.ncarando las diticultades de la 
vida con una sonrisa en los labios 
Rosa Domínguez Alonso, una vecina de Alcalá, no ha dejado que la depresión y el des
ánimo pudieran con ella. A pesar de lo que le ha tocado vivir, una vida subordinada a 
una silla de ruedas por culpa de un accidente de tráfico y la muerte de su hijo a los 4 
años de edad, esta mujer ha sabido sacar fuerzas de su interior para hacer frente a las 
dificultades de la vida y no desterrar la sonrisa de su cara. Además, ha sabido organi
zar su tiempo para hacer manualldades y crear elaborados cuadros o mantelerías con 
punto de cruz, sin descuidar sus quehaceres como ama de casa. 

Han pasado ya 33 años des- sas nuevas, como hace 6 años, Comunión, y relojes para la 
de que sufrió un trágico acci- cuando "aprendí el bordado de pared de las habitaciones de 
dente en el que resultó herida punto de cruz en un centro sus nietos. 
con una lesión medular por la donde las monjas enseñan a Además de su afición a las 
que no puede mover las pier- hacer bolillos, ganchillo, pin- manualidades, Rosa no ha <le
nas y se ve obligada a utilizar tura. .. al que llegué por una jado de llevar a cabo las tareas 
silla de ruedas. Sucedió cuan- amiga que me dio la idea. Des- domésticas, como planchar, 
do viajaba en coche por Astor- de entonces, voy allí a charlar hacer las camas, ir de com
ga, su tierra de origen, un día y a entretenerme, y en mi casa pras o preparar las comidas, 
antes de que se trasladaran a he bordado juegos de toallas, actividades que tuvo que 
vivir a Alcalá, donde su mari- mantelerías a punto de cruz y aprender a hacer desde las li
do empezaba a trabajar al día a punto yugoslavo, ropa inte- mitaciones que le impone su 
siguiente en Roca. Sufrieron rior para los niños pequeños lesión y su necesidad de ha
un grave accidente en el que, de mis vecinas, con las que me cerlo desde una silla de rue
además, falleció desnucado su llevo estupendamente, he pin- das. Todo eso, a pesar de que 
hijo Fernando, de 4 años, que tado jarrones .. . ". Pero de lo no tiene la casa apenas modi
iba sentado sobre sus piernas. que más orgullosa se siente es ficada para inválidos, pero "me 
Desde entonces, Rosa conser- del gran cuadro hecho a pun- pusieron la vitrocerámica y, 
va su imagen perenne en su to de cruz a partir de una foto- aunque la encuentro bastante 
memoria, recuerda cada año grafia de sus dos nietos, com- alta, me apaño para poder co
su cumpleaños, y su edad puesto por unas 65000 cruces cinar", dice. 
"que siempre es la misma que y elaborado en unos 33 tonos Cuando Rosa tuvo aquel fa
la del Príncipe Felipe, ya que si diferentes de colores, que le tídico accidente, no le quedó 
hoy viviera, seria de su quin- llevó unos 7 meses hasta ter- más remedio que "echarle mu
ta", dice Rosa, pudiéndose ver minarlo. Con la misma técni- cho valor, fuerza y ánimos, en
la añoranza en sus ojos. ca, tiene cuadros de una Vir- frentándome a la vida", según 

Sin embargo, Rosa ha sabi- gen, de un paisaje conquense dice, a pesar de que tuvo que 
do aprovechar el tiempo que le y otro inspirado en la estampa pasar 13 meses de hospital en 
queda libre para aprender co- del recordatorio de su Primera hospital; primero en León, y 
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luego en Madrid y Toledo. "Lo 
que ocurrió es que tuve la 
mala suerte de que, quienes 
me rescataron en el accidente 
me trasladaron al hospital en 
un turismo, de forma que me 
levantaron mal y se me dañó 
gravemente la médula, por lo 
que no tengo movilidad de 
piernas para abajo. Fue horri
ble cuando llegué a La Paz y ya 
me di cuenta de la gravedad 
de lo que me había ocurrido y 
de que aquella lesión la sufri
rla toda mi vida. A mí me ha
bían dicho que en Madrid se 
curaba mucha gente y que se 
conseguían soluciones muy 
buenas, pero luego me percaté 
de que ahi tampoco me podían 
curar del todo. Tampoco me 
ofrecieron ayuda psicológica 
como hacen ahora, yo misma 
fui mi propio psicólogo", cuen
ta. 

En dos ocasiones Rosa se ha 
caido de la silla, y durante 
mucho tiempo tuvo que estar 
con las dos piernas escayola
das, sin dejar de hacer las co
sas de la casa. También ha su
frido heridas en las piernas 
por pasar tanto tiempo senta
da y una vez llegó a tener una 
infección ósea en el fémur y, 
aunque siguió un tratamiento 
médico, la cura le sentó mal y 
comenzó una peregrinación 
por una serie de hospitales, 
recibiendo inyecciones y anti
bióticos para calmar la fiebre . 
Encima, en uno de los sanato
rios contrajo un virus que la 
mantuvo durante 5 días re
cluida en una habitación. 
"Pero tampoco entonces me 
deprimí, y me dijeron que me 
curé gracias a mi naturaleza 
fuerte. En esto contrasto bas
tante con mi marido, que es 
hipocondríaco. En realidad, no 
sé de dónde saco esas fuerzas. 
Siempre las tuve y fui muy ac
tiva; ya que trabajé mucho en 
el campo, hacía costura y he
rraduras para los caballos". 

Una de sus vecinas, Marivi, 
se ha convertido en una gran 
amiga de Rosa desde que la 
conoció, hace ya 15 años. "Es 
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una mujer a la que aprecio 
mucho y la tengo en una gran 
estima. Es una persona incre
íble que, a pesar de las mu
chas cosas por las que ha te
nido que pasar en su vida, 
nunca se ha deprimido. Yo ja
más la he visto venirse abajo. 
Ni siquiera se quejó cuando lo 
pasó tan mal en los hospitales, 
y siempre continuó adelante 
con sus labores y su sonrisa. 
Normalmente es ella la que me 
da ánimos a mí, y al resto de 
personas que la rodean. En su 
entorno todos la queremos 
mucho. A mí me ayudó mucho 
a salir adelante cuando falle
ció mí madre. La verdad es 
que ahora tengo a Rosa 'adop
tada' como madre", cuenta 
esta vecina, que sabe que 
echará de menos a su amíga 
cuando se mude de casa. 

Rosa Domínguez continúa 
hablando alegremente infun
diendo esperanza y ánimo a 
los que sufren, como ya ha he
cho con varias amigas que han 
perdido a sus hijos o han teni
do problemas conyugales. "Les 
explico que hay cosas que ya 
no se pueden remediar y que, 
entonces, lo que debes hacer 
es tirar para adelante. Hay 
que tener en cuenta que, 
cuando alguien sufre una pér
dida tan importante como la 
de un ser querido, todo el 

mundo se vuelca al principio 
contigo pero, con el paso del 
tiempo, esa atención del prin-

cipio se va perdiendo aunque 
tú la sigas necesitando", dice 
Rosa. 

Los obstáculos 
de la calle 

Rosa, al igual que el resto de 
personas que se ven obligadas 
a circular con silla de ruedas, 
se encuentra con más de un 
problema cuando tiene que 
salir a la calle porque muchas 
"de las aceras tienen rampas 
en uno de los tramos para po
der subir a ellas, pero les falta 
la otra rampa al finalizar la ca
lle, para poder bajar. Ahora va 
habiendo más rampas, como 
en los barrios de Espartales y 
Garena, pero en ciertas zonas 
del Ensanche, por donde me 
gusta ir a pasear, no hay ni 
una y, entonces, te tienes que 
arriesgar a circular por la cal
zada junto a los coches. En mi 
barrio sí que hay rampas, lo 
que pasa es que, a veces, 
aparcan coches justo en ellas, 
y yo no puedo utilizarlas. Lo 
cierto es que los parapléjicos 
nos encontramos con muchos 
obstáculos a nuestro paso y 
no hay todas las rampas que 
serían necesarias", comenta 
resignada. 

Esta vecina del distrito VIII, 
a la que le gustaría que se ins
talaran más rampas en.su ciu
dad, asegura que "de momen
to, lo único que pido es no vol
ver a caerme de la silla y no te
ner que sufrir más". 

REYMA MOBILIARIO, S. A . 
REYMll 

Mesas Ocasión 30 € 

Sillones aluminio 12 € 

Sillones Forja Ocasión 30 € 

Ofertas permanentes de 
material descatalogado 

Mesa Forja 
Ocasión 20 € 

Sillón Oferta 20 € 

Polígono Industrial La Garena, C/ Margarita Salas Nº 16 -28806 Alcalá de Henares
tr 91 881 79 05 I 91 881 88 92 Fax 91 888 76 51 
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e ada año celebramos, el 
22 de marzo, el Día 
Mundial del Agua, en-

tre otras cosas, porque una gran 
parte de la población mundial 
pasa todos los días del año sin 
agua potable. Es decir, dispo
nen de un agua que, según 
nuestros parámetros de calidad, 
no sería potable y además en 
muy poca cantidad. Esta terri
ble realidad debe servir para 
contextualizar la importancia 
de esta fecha. Los datos son sig
nificativos: sólo el 2,5% del 
agua que hay en nuestro planeta 
es dulce, y sólo el 0,26% es ac
cesible al consumo humano; 
ese consumo está, además, ab
solutamente desequilibrado: si 
en Estados Unidos se consumen 
unos 2.300 metros cúbicos de 
agua per cápita cada año, y en 
España y los países de nuestro 
entorno el consumo se sitúa en, 
aproximadamente, 900 metros 
cúbicos per cápita anuales, cada 
habitante de los países en vías 
de desarrollo sólo dispone de 
una media de 20 metros cúbicos 
por año, contando todos los 
usos del agua; hay más de 1.200 
millones de personas en el mun
do que no tienen acceso al agua 
potable, y unos 3.000 millones 
carecen de un servicio de trata
miento sanitario del agua, lo 
que provoca cada año la muerte 
de varios millones de seres hu
manos. Y lo peor es que este re
curso, ya de por sí limitado y no 
controlable por el hombre, cada 
año presenta un comportamien
to más irregular en el conjunto 
del planeta. En estas condicio
nes, el Día Mundial del Agua, 
debería ser visto por todos 
como una llamada a la solidari
dad y, sobre todo, a la responsa
bilidad. En nuestro entorno, 
disponer de agua canalizada se 
ha convertido en un avance irre
nunciable de toda sociedad 
avanzada. Algo que debe ser 
compatible con una gestión res
ponsable del recurso. Por poner 
un ejemplo: un gesto tan senci
llo como instalar dispositivos 
economizadores en los grifos de 
nuestros hogares sirve para que 
cada ciudadano pueda ahorrar 
cada día 66 litros de agua, bas
tantes más de los 50 litros dia
rios de que dispone un habitan
te de un país en vías de desarro
llo. 

En el ámbito de la Mancomu
nidad de Aguas del Sorbe, este 
22 de marzo de 2006 coincide 
con la tendencia más favorabie 
de los dos últimos años en la 
evolución del volumen embal
sado en la presa de Beleña. No 
es una recuperación total. Ni si
quiera se iguala la media de las 
aportaciones registradas en la 
serie histórica del Sorbe para el 
mes de marzo. Pero sí podemos 
hablar de un comportamiento 
del río que se acerca a lo que es 
habitual para este mes, y eso 
proporciona un importante ali
vio respecto a como estábamos 
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Una buena gestió ~~J 
del agua, tarea de todos 

el año pasado en esta misma fe
cha y a la situación vivida a par
tir de entonces. Seguimos pen
dientes de la evolución de las 
reservas de Beleña, aunque con 
menor preocupación que hace 
un año, porque lo que se consta
ta es que nuestras cuencas tam
bién empiezan a sufrir la cre
ciente tendencia al comporta
miento irregular que afecta a los 
recursos hídricos de nuestro 
planeta. 

La MAS se plantea nuevas 
pautas de actuación que, de for
ma complementaria a sus com
petencias y la prestación de ser
vicios que le son propios, inci
dan directamente en la gestión 
de la demanda de los recursos 
hídricos. O, lo que es lo mismo, 
sobre el consumo de agua. 

En los últimos años se va 
abriendo paso una certeza: la 
necesidad de plantear la gestión 
del agua desde el punto de vista 
de la sostenibilidad y el consu
mo eficiente. Existen en nuestro 
país diversas experiencias que 
demuestran la posibilidad de re
ducir el consumo, sin impedir el 

desarrollo de las áreas en las 
que se han aplicado dichas ini
ciativas. Así, nos encontramos 
con casos como el de Vitoria, 
ciudad que cuenta hoy con 
13.000 habitantes más que hace 
una década y, sin embargo, en 
2004 consumió un 10% menos 
de agua que en 1994. También 
destaca el ejemplo de Zaragoza 
que, comparando los datos de 
los años 2001 y 2004, ha conse
guido reducir el consumo anual 
de la ciudad en 10 Hm3• O, mu
cho más cerca, tenemos el mu
nicipio madrileño de Alcoben
das, que desde hace seis años 
compatibiliza un notabilísimo 
desarrollo industrial, comercial 
y urbanístico con iniciativas en
caminadas a la disminución del 
consumo de agua, que cuentan 
con el reconocimiento de la 
ONU y la UE. En todos los ca
sos citados, las iniciativas para 
conseguir un ahorro importante 
de agua han sido de carácter 
municipal. 

Desde una entidad supramu
nicipal, como es la MAS, la 
conclusión más importante que 

De la experiencia acumulada 

en los últimos 20 años y de la fusión 

de los mejores Consultores de la 

Comunidad de Madrid, ha nacido ... 

C O N S U L T O R E S 

Préstamos 
Hipotecas 
Rehipotecas 
Embargos 
Subastas ... 

Sin justificación de ingresos 

No importa su situación actual 

Solucionamos casos dificlles 

Liquidez Inmediata 

Julio García, presidente de la 
MAS y autor de este artículo. 

se puede extraer de estos ejem
plos es que es posible crecer y 
ahorrar agua al mismo tiempo. 
Y también que uno de los retos 
a plantearse por los distintos or
ganismos gestores del agua es 
conseguir la plena implicación 
de la ciudadanía en el uso soste
nible de este recurso. P9rque 
una buena gestión del agua es 
tarea de todos. 

Este planteamiento, a día de 
hoy incuestionable, debe abor
darse de forma equilibrada. 
Aunque hay voces que abogan 
por implantar un cambio radical 
en el modelo de política hidráu
lica, sería inviable pasar repen
tinamente de la concepción tra
dicional -basada en considerar 
el agua como un recurso perma
nentemente ampliable mediante 
la ejecución de grandes obras
ª la nueva cultura de limitar las 
necesidades a la disponibilidad 
que ofrec~n las infraestructuras 
ya existentes. En lo que respec
ta a la MAS, sigue siendo irre
nunciable la necesidad de una 
mayor regulación del Sorbe y 
de la ampliación de sus infraes
tructuras. Las nuevas infraes
tructuras, para adaptarlas a la 
expansión del área abastecida; y 
las obras de regulación, para 
ampliar la garantía de nuestro 
sistema de abastecimiento y 
asegurarnos de que dicha garan
tía no se vea alterada por com
portamientos irregulares del río, 
como los que estamos pade
ciendo en estos últimos dos 
años. Si de forma paralela a la 
consecución de esos objetivos, 
vamos emprendiendo acciones 
dirigidas a racionalizar la de
manda, estaremos llevando a la 
práctica un modelo de gestión 
global y cumpliendo el plantea
miento que apuntábamos antes: 
una buena gestión del agua es 
tarea de todos. 

Julio García Moreno 
Presidente 

de la Mancomunidad 
de Aguas del Sorbe 
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Francisco Calles y Genoveva Chrlstoff sostuvieron las posiciones de IU y PSOE respectivamente. 

El avuntamiento trata de caPtarla para que acoia las ferias de 2006 

iA por la Isla del Colegio! 
El pleno municipal reiteró la aprobación provisional de los Planes de Actuación Urbanística 
(PAU) de los sectores 107 y 28, situados entre las carreteras de Daganzo y Camarma. El 
ayuntamiento dará ambos sectores a los dueños de la Isla del Colegio a cambio del 40% de 
la isla, en la que el ayuntamiento espera celebrar las ferias de agosto. 

En los puntos 4 y 5 del ple- pecuaria que cruza el término Vereda de Talamanca' en vez 
no se debatieron sendos dictá- municipal de norte a sur. pasa del 'Cordel de Talamanca'. 
menes para desestimación de por los sectores 107 y 28 y en Una vereda tiene 20 metros de 
alegaciones y reiteración de la este último aparece cortada ancho y un cordel 37. Por tan
aprobación provisional de los por el viario futuro. Quince to, en el sector 107 una vereda 
PAU de los sectores 107 y 28, meses después de aquella pri- ocuparla 4.868 m2 y un cordel 
junto con su envio a la CAM mera aprobación provisional el doble. Ambos ocuparian 
para la aprobación definitiva. en la que no aparecía el Cordel suelo público con aprovecha
Ambos puntos fueron aproba- de Talamanca, sigue sin haber miento público. El informe de 
dos con la oposición del PSOE ningún informe de la dirección análisis ambiental del avance 
y la abstención de IU. general de Agricultura de la del PGOU contradice al PAU e 

Sin informe 
El portavoz municipal de IU, 

Francisco Calles, dijo: "El in
forme de la directora del área 
jurídica de urbanismo de la 
CAM dice: Con el.fin de cwnpli
mentar el requerúniento formu
lado por la consejería de Medio 
Ambiente y Ordenación del Te
rritorio de la CAM, este PAU fue 
remitido el 8 de noviembre de 
2005 a la dirección general de 
Agricultura de la CAM para que 
ésta enviara el informe proce
dente. Más de cuatro meses 
después, aún no lo ha envia
do. ¿Puede continuar este PAU 
sin ese informe?" 

CAM, que es la que tiene que incluye un mapa en el que fi
decir qué pasa con el Cordel de gura el Cordel de Talamanca 
Talamanca y si este PAU es co- con su ancho de 37 metros. Es 
rrecto o no". la dirección de Agricultura de 

Cordel o vereda 
la CAM la que debe decir si 
hay cordel o vereda, pero no 
ha enviado su informe. Aquí el 

Christoff añadió: "Extraña gobierno municipal tampoco 
que en el PAU aparezca una defiende el interés público". 

El concejal de Urbanismo, 
Luis Fuentes, contestó: "Señor 
Calles, esta aprobación provi
sional del PAU irá a la CAM 
para su aprobación defmitiva. 
El informe ambiental indica 
que falta el informe sectorial 
de la dirección general de Agri
cultura. Lleva mucho tiempo 
solicitado, así que ya se puede 
actuar por silencio adminis
trativo. Ustedes debaten en el 
pleno aspectos jurídicos cuan
do el expediente ha sido su
pervisado por los juristas. Na
die conoce el Cordel de Tala
manca ni lo que usted trata de 
explicar. Eso no es para deba-= 
tirio en un pleno, que debe de
batir aspectos políticos y no 
administrativos, sobre todo 
cuando éstos vienen avalados 
por la jurista competente". 

400/o de la isla 
Fuentes preguntó: "¿Por qué 

no hablamos del aspecto polí
tico de esta modificación pun
tual del PGOU, que es de lo 
que se debe hablar aquí? ¿Por 
qué no dicen que están contra 

Genoveva Christoff (PSOE) 
afirmó: "Nos oponemos a este 
PAU como hicimos en diciem
bre de 2004. Entonces dijimos 
que faltaban las referencias al 
Cordel de Talamanca y ustedes 
dijeron que no importaba. Pero 
la CAM exigió subsanar las de
ficiencias del PAU. En julio de 
2005 trajeron aquí la aproba
ción inicial del PAU y nos opu
simos por la misma razón: no 
estaba bien definido el Cordel 
de Talamanca, que es una vía La captación por el ayuntamiento de parte de la Isla del Colegio fue debatida en el pleno. 
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los PAU de los sectores 107 y 
28 porque llevan a la capta
ción del 40% de la Isla del Co
legio? ¿Cómo dice que no de
fendemos el interés público? 
Reiteran su oposición a que 
hagamos ya actuaciones 'en 
base a' lograr un convenio pre
vio a la aprobación definitiva 
de esta modificación puntual 
del PGOU en la Isla del Cole
gio, para que las ferias de 
2006 puedan ser allí y esta 
ciudad disfrute allí de un par
que cuanto antes. ¿Por qué no 
habla de eso en vez del dicho
so Cordel de Talamanca, que 
nadie sabe qué es salvo yo y 
quizá usted? No se preocupe 
por él". 

Calles replicó: 'Ya sabemos 
para qué es un expediente y 
cada uno dice lo que le apete
ce. El convenio para captar la 
Isla del Colegio es de 2001 y 
todos apoyábamos captarla: 
unos para preservarla como 
natural y otros para destrozar 
ese medio ambiente. La capta
ción se está haciendo median
te convenios con los dueños de 
la Isla del Colegio, a los que se 
les permuta la isla por otros 
terrenos, como los sectores 
107 y 28. Unos y otros hicie
ron cosas mal y por eso la cap
tación de la Isla del Colegio 
está tardando tanto. Que la di
rección general de Agricultura 
de la CAM no haya enviado su 
informe en cuatro meses no 
ímplica silencio administrati
vo. Debieron haberla presio
nado para que enviara el infor
me. Cuando lo envíe, este PAU 
quedará anulado y habrá que 
empezarlo de nuevo. Por tanto 
el PAU y la captación del 40% 
de la Isla del Colegio no se ha
brán adelantado, sino que se 
habrán retrasado aun más por 
no haber esperado al informe. 
Todo por vuestra ansia de ce
lebrar las ferias de 2006 en la 
Isla del Colegio, que es lo úni
co que os interesa". 

"Subconsciente 
traidor'' 
Christoff respondió: "El sub

consciente ha traicionado a 
Fuentes: esto no es una de 
vuestras muchas modificacio~ 
nes puntuales del PGOU, sino 
un PAU. Destrozan una zona 
para arreglar otra. Apoyamos 
el fin de este PAU: captar el 
40% de la Isla del Colegio. No 
apoyamos aprobar un PAU sin 
todas las garantías de que esté 
bien. Entre una vereda y un 
cordel hay una diferencia de 
unos 4.000 m2 y eso merece 
esperar al informe de la direc
ción general de Agricultura de 
la CAM antes de aprobar este 
PAU. No debe de ser tan dificil 
exigir ese informe a la CAM, 
cuyos consejeros están siem
pre aquí inaugurando cosas". 

Fuentes concluyó: "Efectiva
mente este PAU viene de atrás 
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Luis Fuentes defendió la aprobación de un PAU del que re
cordó que "fue iniciado por el anterior gobierno municipal". 

y fue iniciado por el anterior 
gobierno municipal. Calles ha 
dicho que este PAU se ha re
trasado porque unos y otros 
hicieron cosas mal. Se referirá 
al PSOE e IU, que asignaron 
un sistema general de la Isla 
del Colegio a unos PAU a los 
que no se podía asignar un 
sistema general. Esto es lo 
único que se ha corregido a 
instancias de la CAM. El PSOE 
dice que le interesa mucho 
este PAU, pero votó contra su 
aprobación inicial porque fal
taba el informe ambiental. 
Ahora votan en contra porque 
falta el Cordel de Talamanca. 
Cuando la CAM haya dado la 
aprobación definitiva a este 
PAU y se capte la Isla del Cole
gio, tendrán que decir a los 
ciudadanos que ustedes estu
vieron en contra para que el 
gobierno del PP llegara a 2007 
sin los deberes hechos". 

Yo tienes STOWN GO, EL ÚNICO SISTEMA DEL MUNDO 
que te permite esconder los asientos bajo el suelo en 
menos de 30 segundos. Ir con seis a migos, volver con un 
sofá de tres plazos, recoger o tus tres hijos con sus tres 
bicicle tas .. . Es fácil, porque incluso con sus 7 asientos 
habilitados tienes 3 ma leteros independie ntes y todo un 
mundo de posibilidades. 

Y también tienes un Chrysler Voyoger desde 20.975 € .•• 
Men:edes·Benz, smart, Mayboch, Chrysler, Jeep y Dodge son morcas del Grupo Daimlerehrysler ~ . www.chrysler.es ~ 

• Precio Goma Grond Voyoge<-""' Slow'n Go de ..;. de.de 33.895 € . •• PnocioGorno v_. de.de 20.975 € , >ál"odo hosla 31/03/06, ~slomo 5-'n Go no disponible. Precios Yálidos poro Yehk\Aos 
rnotricJodoo ccmo rnixlo oclOpd>le, poro Península y Balear.... IVA y tronspcrte ;ndu;dos. Gomas~ y Grand~ "'"isiones de CO,: 203·319 (golkm), CONUn"O aombinado: 7;l· 13,3 (1/100 km). 

GR MOTOR, S.L 
~ Olldal ClvJslet-.leep 

Ctra. MadrlcMlarcelona, Km. 28,200 (Poi. lnd. Mapfre). 28806 AJcalj de Henares (MADRID). Tel.: 91877 59 50. 
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Jesús Domínguez acusó una vez más a Fernando Marin de apoyar una poda salvaje 
en Torrejón y trabajar para otro ayuntamiento con el dinero de los alcalaínos. 

Como consecuencia del auto iudicial que ordena 
la paralización de la tala en las riberas del caz 

PSOE e IU exigieron en el pleno 
las dimisiones del alcalde v 
del conceial de Medio Ambiente 
El PSOE e IU pidieron en el pleno la dimisión del alcalde y del concejal de Medio Ambiente, 
Jesús Domínguez Picazo , por la tala llevada a cabo en el caz de la Isla del Colegio. Domín
guez respondió que era pecador pero leyó el catecismo, atribuyó la denuncia de la tala al 
Pacto del Tinell y amenazó a los denunciantes con recibir la misma pena. Domínguez tam
bién habló de la LOGSE, de Mazzoni y de las podas de Torrejón de Ardoz. 

Una proposición conjunta del 
PSOE e IU exigió la dimisión del 

. alcalde y de Jesús Domínguez 
por vulnerar la ley autonómica 
de protección y fomento del ar
bolado urbano. Fran Pérez (IU) 
afirmó: "Han talado cientos de 
árboles, no cincuenta. La ley 
dice que, por cada árbol corta
do, hay que replantar tantos ár
boles como años tuviera el árbol 
elimínado. Por tanto, no se tra
ta de poner 23 árboles por cada 
árbol cortado, como salió pro
metiendo Domínguez Picazo el 
viernes. Si ése es su conoci
miento de la ley .. . " 

"Infringe la ley" 
Fernando Marín (PSOE) dijo: 

"A propuesta del concejal de 
Medio Ambiente, la junta de go
bierno local del 7 de febrero au
torizó el apeo del arbolado del 
caz de la Isla del Colegio, apo
yándose en un informe técnico 
del 6 de febrero. Decenas de ár-
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boles han sido talados entre el 
molino y la rotonda de Beleña. 
Esta tala infringe claramente la 
reciente ley autonómica de pro
tección y fomento del arbolado 
urbano, que protege los árboles 
de más de 10 años o 20 centí
metros de diámetro que estén 
en suelo urbano. Es una tala 
injustificada, masiva, indiscri
minada (acaba con la pantalla 
verde del caz) e ilegal. El alcal
de y el concejal de Medio Am
biente han cometido un autén
tico arboricidio. También in
cumplen su propio proyecto 
para la Isla del Colegio, que 
dice: 'La vegetación del caz de
berá ser respetada, dada su im
portancia como pantalla verde 
y el porte adquirido por algu
nas especies, entre las que se 
incluye más de un olmo cente
nario'. La ley establece multas 
de 100.001 a 500.000 euros". 

PSOE e IU piden: "Primero, 
rechazar rotundamente esta 
tala. Segundo, exigir la dimi-

sión de los dos máximos res
ponsables: el alcalde y el conce
jal de Medio Ambiente, quienes 
deberían ser garantes de la pro
tección del arbolado y de la na
turaleza en nuestra ciudad. No 
es plato de gusto pedir su dimi
sión y casi nunca la pedimos, 
todo gobernante debe tener un 
margen de responsabilidad. 
Pero esto es muy grave. Le toca 
ahora hablar al alcalde, que ha 
vulnerado la ley. Una juez ha 
dictado un auto de paralización 
de la tala. Tercero, cumplir la 
ley y acometer inmediatamente 
la reposición del arbolado ur
bano en el caz, con la elabora
ción de un censo de los árboles 
talados (que incluya especie, 
edad y estado) y la plantación 
de un ejemplar adulto de la 
misma especie por año de edad 
del árbol eliminado. Cuarto, 
crear una comisión de investi
gación del pleno que, más allá 
de la asunción de responsabili
dades políticas, estudie los he-
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chas y determine, si ha lugar, 
las sanciones a establecer". 

Pacto del Tinell, 
LOGSE ... 
El concejal de Medio Ambien 

te, Jesús Domínguez Picaza, 
dijo: "Le toca ahora hablar al 
pecador, no al alcalde. Soy pe
cador pero leí el catecismo. El 
proyecto de la Isla del Colegio 
ya contemplaba quitar 34 árbo
les. Me felicito de que traígan 
aquí el consenso del Pacto del 
Tinell, así los vecinos sabrán 
qué pasará si gobiernan. Ya 
vieron que el ex vicealcalde no 
actuó en Mazzoni porque el 
concejal de Urbanismo no le 
dejó. En el caz hubo un incen
dio que yo no provoqué. Hubo 
que quitar los árboles quema
dos y enfermos. El informe del 
ingeniero dice que no se ha 
apeado ningún árbol contra la 
ley. 50 árboles no son 'cientos', 
como ha dicho Pérez. Marin ha -
dicho 'decenas de árboles'. 
Efectivamente, 50 son 5 dece
nas. ¡Algunos no pasamos por 
la WGSE! La Isla del Colegio es 
su arma política: manifestacio
nes de 30 personas, denuncia 
en la Comisión Europea ... Aho
ra también nos han denuncia
do en el SEPRONA, pero les re
cuerdo que el Código Penal cas
tiga la imputación de delitos 
falsos con la misma pena. A 
buen entendedor, pocas pala
bras bastan" . 

Fran Pérez contestó: "Si IU y 
PSOE no tuvieran razón, el SE
PRONA no habría apoyado la 
denuncia. Lo importante no es 
el número de árboles talados, 
sino si ha vulnerado la ley. El 
informe técnico de la tala es del 
7 de febrero, posterior a la apro
bación de la ley. El proyecto no 
dice que haya que cortar 34 ár
boles ni 43. Su limpieza del caz 
es una limpieza étnica. El 14 de 
marzo el alcalde hizo un decre
to para ceder a Dominguez Pi
caza todas las competencias en 
talas y huir así de su responsa
bilidad, pero fue tarde". 

"Para cubrirse 
las espaldas" 
Fernando Marín respondió: 

"No había ningún procedimien
to iniciado para la tala. El pro
cedimiento sólo empezó de:>-
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Fran Pérez (IU) y Fernando Marin (PSOE) rechazaron rotundamente la tala ... Pero la tala ya está acabada. 

pués de la tala, cuando usted lo 
pidió para cubrirse las espal
das. Me da la razón: admite que 
el proyecto de la Isla del Colegio 
contemplaba quitar árboles, 
pero hubo que modificarlo para 
adaptarlo a la reciente ley auto
nómica de protección y fornen-

The Quality Diesel Experience. 

to del arbolado urbano, que us
tedes han vulnerado. Asúman
lo, la justicia actuará. Pide res
petar la ley y es usted el que 
siempre raya en la ilegalidad". 

Dominguez dijo: "Con su de
creto del 14 de marzo, el alcal
de muestra su confianza en mi. 

El nuevo Toyota Avensis 2.2 D-40 Diesel presenta un motor que concentra la última tecnología 
y materiales akanzando hasta 177cv. de un modo silencioso y reduciendo emisiones. 

Eq uipamiento de serie acabado Sol: • Climatizador automático dual • 9 airbags (airbag de 
rodilla) • VSC (control de estabilidad)+ TRC (control de tracción) + BA (asistencia de frenada) 
Instrumentación Optitrón • Radio cassette-cd con 8 altavoces y mandos de audio en el volante 
Uantas de aleación • Retrovisores exteriores termoeléctricos e interior electrocromático. 

Por eso no dimitiré hasta que 
me lo pida. Les repito que los 
denunciantes pueden ser de
nunciados si su acusación es 
falsa. La diputada regional de 
IU Marga Ferré hizo una inter
vención desafortunada y con 
improperios, como hacen cuan-

Avensis Sol 4 Puertas-Sedán y 5 Puertas-Berlina. 

do no logran lo que quieren. 
Marin, como asesor del concejal 
de Medio Ambiente de Torrejón, 
apoyó la poda salvaje que se 
hizo alli. Usted trabaja para otro 
ayuntamiento con el dinero de 
los alcalainos". El PP rechazó 
esta moción del PSO~ e IU. 

www.toyota.es 

~ FINANC IAL 1 @ ~ SERVICES TOYOTA 

·. 

Motores D-40 Diesel 116 cv. (22.905 €), 150 cv. (25.405€)y177 cv. "Clean Power" (29.835 €). 
Motores WT-i Gasolina de 129 cv. (20.705 €)e Inyección Directa de 147 cv. (22.605 €)y 
163 cv. (28.105 €) . 

También disponible en versión Wagon ( + 1.000 € ). <@ 
TODAY TOMORROW TOYOTA 

Consumo combinado entre 5,8 y 9,61/100 km. Emisiones de C02 entre 155 y ZZ8 glkm. PVP n!Comendado en Península y Baleares para vehículos en stock hasta fin de mes. IV A, Transporte e Impuesto de Matriculación incluidos. Plan - NO incluido. 
Modelo-Avensis Executive 2.4 VVT~. 

Ven a probarlo a 

MOTOR ARJONA 
concesionario Oficial ®TovoTA 

PUERTA de Madrid 

Avda. Juan Carlos 1, 20 (frente a Hipercor) 
Tlf.: 91 878 45 50 Fax: 91 802 50 68 

ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de la Constitución, 1 O 
Tlf.: 91 675 37 37 - Fax: 91 675 36 66 
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Supone cambiar terreno de Gal por terreno de la calle Torrelauuna 

El pleno aprobó el convenio de Mazzoni 
El pleno municipal aprobó por unanimidad el convenio enn:,e el ayuntamiento y los dueños 
de las viviendas de Mazzoni, sitas en la calle Torrelaguna. Estos cambiarán un terreno que 
tienen junto a sus viviendas por otro terreno que el ayuntamiento tiene en la antigua fá
brica de Gal. Este último terreno es más valioso, por lo que los ex trabajadores de Mazzoni 
saldrán ganando con el cambio y podrán cobrar así sus indemnizaciones. 

Mazzoni era una fábrica de 
herramientas que estaba en el 
kilómetro 29 de la antigua N-ll. 
Como parte de la retribución a 
sus ex trabajadores, Mazzoni les 
facilitó unas viviendas a bajo 
precio en la calle Torrelaguna, 
junto a la glorieta del Chorrillo. 
Años después, hacia 1990, Maz
zoni cerró y para pagar las in
demnizaciones a sus 60 ex tra
bajadores, les cedió un terreno 
junto a sus viviendas de la calle 
Torrelaguna. Pero la CAM no ha 
permitido edificar viviendas en 
ese terreno cedido, por lo que el 
valor de éste no compensa las 
deudas con los ex trabajadores. 
Por eso el ayuntamiento les 
cambiará ese terreno por otro 
que tiene en la antigua fábrica 
de Gal, que es más valioso por
que en él sí se puede edificar vi
viendas. 

El ayuntamiento logró este úl
timo terreno medíante un con
venio que firmó con Perfumeria 
Gal en 2002. Gal dío al ayunta
miento el 10% del terreno de su 
antigua fábrica de la Vía Com
plutense, junto a la glorieta de 
las Veinticinco Villas. Además 
Gal mantuvo su actividad y sus 
empleos en Alcalá, en una nue
va fábrica que construyó en La 
Garena. A cambio, el ayunta
miento recalificó el terreno de la 
antigua fábrica de Gal demdus
trial a residencial, con lo que 
permitió que en ese terreno se 
construyeran viviendas, que 
además serán libres y no de pre
cio protegido. Esta recalificación 
es lo que ha dado al terreno de 
Gal el gran valor que ahora tie
ne, incluido el 10% que pertene
ce al ayuntamiento. 

14-M 
De todo esto se habló en el 

punto 7 del pleno, un díctamen 
para aprobar el convenio urba
nístico suscrito inicialmente el 
14 de marzo de 2006 entre el 
ayuntamiento y los propietarios 
de las viviendas de Mazzoni de 
la calle Torrelaguna. 

El portavoz municipal de IU, 
Francisco Calles, dijo: "Este 
problema viene de largo. Apoya
mos que los ex trabajadores de 
Mazzoni, tras más de 15 años 
esperando, puedan hacer efecti
vas sus indemnizaciones dentro 
de unos meses. Hace años se 
quiso lograr esto pero la CAM lo 
impidíó. Ahora se ha logrado 
con otra solución". 

El portavoz municipal del 
PSOE, Pablo González, afirmó: 
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'Votamos sí. Se cierra una deu
da histórica con los ex trabaja
dores de Mazzoni, aunque por 
desgracia algunos no pueden ya 
dísfrutarlo". 

El concejal de Urbanismo, 
Luis Fuentes, respondíó: "Uste
des son paradójicos. Me parece 
muy bien que voten ahora sí, 
pero en la política y en la vida 
hay que ser consecuentes para 
no quedar en evidencia de con
tradicciones manifiestas. Hoy 
no hablan de Gal, pero en comi
sión y en pleno yo sí les anticipé 

que es en Gal donde hay edifi
cabilidad de vivienda libre. Por 
tanto, es en Gal donde hay te
rreno con valor suficiente para 
compensar a los ex trabajadores 
de Mazzoni. Ese terreno que los 
compensará es el 10% del suelo 
de Gal que fue cedído al ayunta
miento. Esa cesión del 10% fue 
aprobada por el anterior gobier
no municipal y nosotros la here
damos en 2003. Ahora la apro
vechamos para solucionar el 
problema de Mazzoni. Ustedes 
lo sabían". 

Enrique Martín y José Aguado (de la Junta Gestora), 
Bartolomé González y Enrique Sánchez (obrero) 

Comunicado de la Junta Gestora de 
ex obreros de Mazzoni Española: 

El día 14 de marzo de 
2006 se firmó el Convenio 
Urbanístico entre el Excmo. 
Ayuntamiento de esta ciu
dad y los ex obreros de la 
Fábrica Mazzoni, propieta
rios de la unidad de ejecu
ción n º 11 del PGOU (c/ To
rrelaguna, n º 20). 

Con esta operación, los ve
cinos ex obreros de Mazzoni 
que residen en la urbaniza
ción y los no residentes, 
hasta un total de 60 fami
lias, podrán, después de 15 
años, cobrar sus indemniza
ciones por despido. 

Agradecemos muy since
ramente al alcalde Bartolo
mé González, al concejal de 
Urbanísmo, Luis Fuentes, y 
a la gerente de Urbanísmo, 
Beatriz Díaz, el cumplimien-

to de la promesa que nos hi
cieron en abril de 2004, de 
solucionar el problema. 

El PSOE, con el apoyo de 
los otros grupos también in
tentó solucionarlo en épocas 
anteriores recalificando la 
propiedad, pero no sirvió de 
nada al ser rechazado por la 
CAM. 

El pasado día 21 de mar
zo, en el Pleno Municipal, 
fue sometido a su aproba
ción el Convenio Urbanístico 
suscrito, que finalmente se 
ratificó por mayoría absolu
ta con el voto a favor de IU y 
PSOE. 

Gracias a todos. 
Por la Junta Gestora, En

rique Martín Blas y José 
Aguado Álvarez. 

"Piden una cosa 
y su contraria" 
Fuentes preguntó: "¿Por qué 

en el anterior pleno municipal 
pidieron que en Gal se hiciera 
vivienda protegida y no libre? 
Eso habría reducido el valor del 
terreno de Gal y habría imposi
bilitado la solución al problema 
de Mazzoni. Si ustedes quieren 
vivienda protegida en Gal, ¿por 
qué votan sí a este punto? Eso 
implica apoyar que en Gal haya 
vivienda libre para así compen
sar a los ex trabajadores de 
Mazzoni. ¿Cómo pueden pedir 
una cosa y su contraria? Sus 
contradícciones sólo se explican 
porque hoy hay entre el público 
varios vecinos de Mazzoni". 

Calles contestó: "A Fuentes lo 
preocupa que queramos arre
glar el problema de Mazzoni, 
como a la CAM gobernada por el 
PP, que nos impidíó arreglarlo 
en la legislatura anterior. Si hay 
ahora una edificabilidad de per
muta es porque nosotros hici
mos ese convenio con Gal. Más 
que arreglar el problema de 
Mazzoni, te interesa sacar el 
tema de Gal. Y en el anterior 
pleno municipal, en el que ha
blábamos de Gal, sacabas el 
problema de Mazzoni. Eso es 
partidismo. Sólo tú sabías que 
aprovecharías ese 10% de terre
no municipal en Gal para solu
cionar el problema de Mazzoni, 
por eso lo sacaste a relucir. Nos
otros no lo sabíamos, si no ha
bríamos pedido vivienda prote
gida en Gal salvo en los 2.999 
m2 de Gal que se cederán a los -
ex trabajadores de Mazzoni". 

"Bocazas 
y demagogos" 
Calles siguió: "Defendemos a 

los trabajadores y vecinos, por 
eso apoyamos este punto. Pero 
vosotros recalificáis parcelas in7 
dustriales en las que nunca 
hubo industria. ¿Con qué in
dustrias hacéis esos convenios? 
Con ninguna, sólo con los pro
motores de siempre. Nosotros 
hicimos un convenio con Gal 
para mantener esa industria y 
logramos una cesión de terreno 
al ayuntamiento mayor del 15% 
que estáis sacando en vuestros 
convenios. Sacamos 36.178 m2 
en el Camino de Paracuellos, 
4.910 m2 que supone la crujía 
en el edificio de Gal que va a 
quedar y 5.280 m2 de edificabi
lidad residencial. De éstos, los 
vecinos de Mazzoni recibirán 
2.999 m2, por lo que al ayunta
miento aún le quedarán en Gal 
2 .281 m2. Haced en ellos vivien
das protegidas, ya que Esperan
za Aguirre prometió hacer 7. 000 
en Alcalá. Igual pudo haber pro
metido 80.000, ya que no haréis 
ni una, porque sois unos boca
zas y unos demagogos". 

El alcalde intervino: "Señor Ca
lles, usted protesta cuando cree 
que alguien lo insulta. No con
sentiré ningún insulto a nadíe". 
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Calles replicó: "Lo de 'bocazas' 
lo he dicho en sentido cariñoso, 
referido a los que hablan mucho". 

"Aquí queda 
lo que se dice" 
El alcalde sentenció: "Aquí no 

queda ningún sentido cariñoso. 
Aquí queda lo que se dice". 

Calles continuó: 'Vuestra de
magogia hace que incumpláis 
casi todas las promesas. Si nos 
metes los dedos en la boca con 
Gal y Mazzoni, discutimos lo 
que quíeras. No haréis ni una 
vivienda protegida y nos culpa
réis a nosotros, claro". 

El socialista Javier Ocaña 
dijo: "Fuentes tiene la extraña 
virtud de convertir en bronca 
los puntos unánimes. Lo grave 
es no ver qué significa este pun
to: la resolución de un problema 
de muchos años para bastantes 
familias que hoy están aquí y a 
las que no se puede confundir. 
El ayuntamiento no generó su 
problema pero sí pudo paliarlo. 
Hoy es una satisfacción para los 
que lucharon por solucionar el 
problema de Mazzoni, algunos 
ya fallecidos. No confunda con 
sus tortuosos argumentos a 
esas familias , que saben quíé
nes las acompañaron y escu
charon y quíénes no. Saben de 
sindicatos, partidos, momentos 
e inconsecuencias. Si se quíere 
empujar algo, se vota sí como 
dice usted. Pero usted sabe qué 
votó el actual alcalde. En la an
terior legislatura hicímos la re
calificación de Gal. No es decen
te hacer política electoral con al
gunos colectivos porque nos co
nocen. Nos alegra la solución de 
Mazzoni". 

Luís Fuentes replicó: "Me ad
mira su tono suave, bondadoso 
y prudente de hoy, con lo vehe
mente que es usted siempre. 
Para llegar al día feliz de hoy 
- creo que es feliz hasta para us
tedes- hubo que trabajar y apo
yar actuaciones. No sé si su fe
licidad será total. Quízá sería 
mayor si fracasásemos. Quizá 
ustedes quísieron solucionar el 
problema de Mazzoni, pero lo 
hicieron mal. Les ha pasado 
como en el anterior punto de la 
Isla del Colegio: lo hicieron mal 
y tuvimos que solucionarlo nos
otros. Eso son hechos". 

"No se enteraron. O sí" 
Fuentes precisó: "Los vecinos 

de Mazzoni sabían desde finales 
de 2003 y principios de 2004 
dónde les iban a dar sus vivien
das: en Gal. Ustedes tuvieron 
dos años para enterarse y no lo 
hicieron. O sí se enteraron pero 
no estaban por la labor de solu
cionarlo. Aún me extraña mu
cho más porque quien firmó el 
convenio con Mazzoni fue el ex 
vicealcalde, Luis Suárez Macho
ta, quíen también intentó solu
cionarlo en la anterior legislatu
ra con el edil de Urbanismo, 
pero no pudo. Será que nuestra 
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gestión ha sido mejor y hoy us
tedes también votan sí para 
quedar bien ante los vecinos de 
Mazzoni. Nos acusan de distor
sionar y engañar a los vecinos y 
dicen que ustedes lo hicieron 
todo muy bien y los vecinos lo 
saben. Pero la solución ha veni
do con nosotros, no con uste
des". 

Ocaña pidió una cuestión de 
orden y el alcalde respondió: 
"Una cuestión de orden no es 
una respuesta a una alusión", 
pero permitió hablar a Ocaña, 
que dijo: 'Tenga paciencia. El ex 
vicealcalde no se interesó por 
Mazzoni, guardó escrupuloso si
lencio por incompatibilidad con 
su oficio". 

El alcalde afirmó: "Otra cues
tión de orden: el concejal Jesús 
Domínguez Picaza no vota este 
punto por tener familiares rela
cionados con él". El punto se 
aprobó por unanimidad. 

El Ente Público Empresarial "Alcalá Desarrollo" precisa cubrir determinados puestos de 
trabajo con las siguientes características: 

1 Secretaria de dirección 
1 Auxiliar de Apoyo 
1 Técnico superior de Gestión 

Para los puestos de Secretaria de Dirección y Auxiliar de Apoyo se requiere: 
Titulación mínima: Graduado Escolar. 
Experiencia en puesto similar 
Conocimientos de informática 

Para el puesto de Técnico Superior de Gestión se requiere: 
Titulación: Licenciado en Derecho 
Experiencia en puesto similar 
Formación específica en Recursos Humanos, Derecho Laboral y Seguridad Social. 

Los interesados presentarán: 

Currículum Vitae, en las oficians de Alcalá Desarrollo en Plaza Santos Niños, 4, en ho
rario de 9 a 14 horas, hasta el día 31 de marzo próximo. 

Deberán acompañarse los documentos acreditativos de los méritos que se aleguen. 
Los criterios de selección se encuentran a disposición de los interesados, para su con

sulta, en las oficinas de la Entidad Pública en el horario citado. 

Alcalá de Henares, a 22 de marzo de 2006 

Fdo.: Marta Viñuelas Prado 
Consejera Delegada Alcalá Desarrollo 

Plaza Cervantes, 12 -28801 Alcalá de Henares -Tett: 91 882 78 29 -Fax 91 880 46 26 E-mail: cpersonal@ayto.alcaladehenares.es 2000 
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Ofrecida por la Asociación de Amigos de la Universidad de Alcalá 

Un nú•lico interesado acudió a la conferencia 
'la Masonería Española del Siglo D' 
La Sala de Confere ncias Internacionales de la Universidad de Alcalá fue el lugar e legido 
para que José Antonio Ferrer Benimeli pronunciara la conferencia t itulada 'La Masone
ría Española del S iglo XX' que contó con un gran número de asistentes que llenaron el 
aforo de la sala. Benimeli, la máxima autoridad en la materia en este país, desmintió al
gunos de los mitos que rodean a la masonería , como el de su legendario poder econó
mico, o e l del secretismo de las sociedades que la practicaban. 

José Antonio Ferrer Beni
meli , profesor de Historia 
Contemporánea de la Univer
sidad de Zaragoza y presiden
te del Centro de Estudios His
tóricos de la Masoneria Espa
ñola abarrotó el Colegio de 
San Ildefonso, de forma que 
muchos de los asistentes que 
no quisieron perderse el colo
quio tuvieron que acomodarse 
para escucharle sentados en 
el suelo. 

El doctor en Filosofía y Le
tras hizo alusión a la literatu
ra que envuelve el mundo de 
la masoneria y que no deja 
muy claro lo que es, a pesar 
de ser un tema de moda por la 
gran cantidad de libros que se 
han venido publicando recien
temente sobre templarios, ro
sacruces y demás. Ferrer Be
nimeli distinguió entre mu
chas masonerias, unas a nivel 
nacional y otras a nivel inter
nacional y explicó el significa
do de la propia palabra 'ma
són', que significa 'albañil' o 
'constructor', y trazó una bre
ve historia de la masonería, 
hasta llegar a los tiempos ac-
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tuales._ 
En el Londres del siglo 

XVIII, un grupo de logias da 
un paso fundamental , aban
donando la masoneria opera
tiva, plasmada en la construc
ción de catedrales, por otra 
especulativa o filosófica que 
se centra en la idea de la fra
ternidad del Universo. Sus in
tegrantes pasaban por la fase 
de aprendiz en la casa de un 
maestro, luego por la de oficial 
y . por último, podían llegar a 
pasar al grado de maestro, 
dentro de la masoneria espe
culativa. 

Las logias masónicas eran 
sociedades iniciáticas, con lo 
cual, sus miembros debían 
someterse a una serie de ritos 
de iniciación que ya se practi
caban desde la Edad Media. 
Cuando un aprendiz entraba 
por primera vez en una logia 
(o taller) , debía hacer un jura
mento por el cual se compro
metía a no contar a nadie las 
enseñanzas que allí le habían 
transmitido. 

Aunque en España la Inqui
sición hizo desaparecer la ma-

soneria, en Estados Unidos 
floreció de manera que, desde 
entonces, 16 de sus presiden
tes de gobierno fueron miem
bros de alguna de estas logias. 

En España no existió ape
nas la masoneria durante los 
siglos XVIII y XIX, pero fue a 
partir de la revolución de sep
tiembre de 1868 y la posterior 
Constitución la que posibilitó, 
gracias a los derechos de reu
nión y de libre expresión que 
contemplaba, una eclosión de 
la masoneria en este país. De 
esta forma, políticos y minis
tros del gobierno de aquella 
época fueron masones. Ese 
fue el caso del general Prim, 
Zorrilla, Romero Ortiz, Bece
rra o Sagasta, que llegó a ser 
gran maestro de una de las lo
gias que se instalaron y que, 
en muchas ocasiones, esta
ban enfrentadas entre sí. A 
raíz de la independencia de 
las colonias se produjo una 
crisis en esa eclosión de la 
masoneria que había hecho 
que surgieran masonerias 
anexionistas, independentis
tas, autonomistas ... 

José Antonio Ferrer Benimeli 

"No eran sociedades 
secretas; si acaso, 
eran sociedades 
discretas" 

De nuevo, la masoneria re
nace en España en el siglo XX 
tras el Congreso Internacional 
de Paris en 1900. A principios 
de siglo continúan las logias 
'Gran Oriente Español' y 
'Gran Logia Española', esta 
última derivada de otra cata
lana balear de alta politización 
nacionalista, a pesar de que, 
según rezaban las constitu
ciones de estas sociedades, 
las dos reglas principales que 
debían seguir sus miembros 
eran la creencia en Dios, y no 
hablar ni de religión ni de po
lítica para evitar la ruptura de 
la fraternidad. 

En los años 20, con la dicta
dura de Primo de Rivera, las 
logias masónicas perviven en 
la clandestinidad y . más tar
de, los masones acogen con 
gran alborozo la llegada de la 
República por considerarla 
una etapa de libertad. En este 
periodo, los masones abogan 
por un tipo de enseñanza lai
ca y muchos de ellos forman 
parte de los equipos de gobier
no, como Lerroux, Martínez 
Barrio, Fernando de los Ríos, 
Marcelino Domingo, o Manuel 
Azaña. 

Estas conexiones entre go
bernantes y el mundo masó
nico, tanto en España como 
fuera de ella, hacen plantear 
la cuestión sobre si los maso
nes hicieron política; aunque 
en ese punto entraria la lucha 
por diferenciar entre el indivi
duo y la institución, lo perso
nal y lo profesional. 

Además, el especialista en la 
historia de la masoneria echó 
abajo algunos de los mitos 
que la rodean. Uno de ellos es 
el del poderlo económico de 
estas organizaciones, que no 
era tal, por lo menos en el 
caso español. Y otro, el del se
cretismo de estas logias, que 
"no eran sociedades secretas, 
si acaso, eran sociedades dis
cretas". 
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Nuevo Nissan Note. 
Porque antes de que te des cuenta 
habrá dado el estirón. 

NOTE 
Porque no hay mayor aventura que tener hijos. 

SHIFT_family lite 

Les vendrá bien un coche con espacio para dar uno o dos estirones. Como el Note, con sus asientos traseros correderos y 160 mm de espacio posterior 

ajustable para las piernas. Porque algunos niños si comen espinacas. Agilidad, diseño y habitabilidad para las familias activas que saben cómo divertirse. 

Para más infonnación: www.nissan-note.com.es 

Descubre qué se siente al conducirlo. Llámanos y pruébalo en: 

GUADALA MOTOR, S.L. 
AVDA. COMPLUTENSE SIN, ESO. C/ AVILA 

28805 ALCALA DE HENARES (MADRID) 

NISSAN RNANCIACIÓN Consumo mixto: 5,1-7,0 V100 Km. Emisiones de CO:z 139-166 g/Km. 



Está considerada por la Junta Directiva de la Asociación 
como medio idóneo de difusión de sus iniciativas 

los Antiguos Alumnos de la Universidad 
presentan la Memoria anual del año 2005 
Editada en una cantidad de 1.500 ejemplares, es el cuarto año que se publica en el forma
t o de calidad característico de s u segunda época. Esta memoria, considerada por la Junta 
Directiva de la Asociación como medio idóneo de difusión de sus iniciativas, ya ha sido dis 
tribuida entre los miembros de la misma y diversas instituciones de Alcalá. 

La memoria 2005 se ilustra 
en su portada con un retrato 
de quien fuera fundador de la 
Universidad de Alcalá, el Car
denal Francisco Jiménez de 
Cisneros. En el interior de la 
Memoria 2005, en sus páginas 
capitulares, figuran fotografí
as de antiguos alumnos ilus
tres de la Universidad. 

Como en años anteriores, la 
memoria se inicia con la pre
sentación a cargo del presi
dente de la entidad, D. Santia
go Hierro, que pasa revista a 
los hechos mas importantes 
registrados en esta entidad 
durante el ejercicio 2005. Este 
año, sin ningún lugar a dudas, 
el acontecimiento que ha des
tacado sobre todos los demás, 
ha sido la celebración en Alca
lá de Henares los días 2 a 4 de 
junio, del IX Encuentro de 
Asociaciones de Antiguos 
Alumnos y Amigos de las Uni
versidades Españolas, organi
zado por la Asociación. 

Este acontecimiento consti
tuyó un foro abierto de partici
pación, diálogo e intercambio 
de ideas entre los represen
tantes de las Asociaciones 
asistentes que, formando par
te de este movimiento asociati
vo cívico, tienen entre sus ob
jetivos el reforzamiento de los 
vinculos entre la sociedad y la 
institución universitaria como 
medio de conseguir la renova
ción y mejora continua de 
ésta. Este encuentro entre 
Asociaciones de amigos y anti
guos alumnos de toda España 
fue a todas luces exitoso, y ha 

CONSULTA 

MÉDICO-PSICOANALÍTICA 

GRUPO CERO 
Depresión - Ansiedad - Fobias 

Anorexia - Obsesiones 
Disfunciones sexuales 
Problemas familiares 
Trastornos infantiles 

Afecciones Psicosomáticas 

PSICOANÁLISIS 
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supuesto un punto de infle
xión en la organización y des
arrollo del principal evento de 
la comunidad universitaria de 
antiguos alumnos, sus en
cuentros anuales. 

Otro de los hechos destaca
bles de este año, ha sido el re
tomar, desde el pasado mes de 
octubre, la presencia de una 
becaria de colaboración en la 
entidad, quien sirve de apoyo 
a la persona que desde hace 
un año y medio está contrata
da por la Asociación. 

A continuación, se abordan 
en sendos capítulos, el estado 
de las relaciones entre la Uni
versidad de Alcalá y su Asocia
ción de Antiguos Alumnos, y 
la de ésta con la ciudad que la 
alberga, haciendo especial 
hincapié en la progresiva im
plicación de la Asociación en 
el tejido social de Alcalá de He
nares, de la que ha pasado a 
ser un referente más de su 
vida social y cultural. Mues
tras de ello han sido, por ejem
plo, la participación de la Aso
ciación de Antiguos Alumnos, 
un año más, en la celebración 
del Día Internacional del Vo
luntariado de Alcalá, o los di
versos contactos establecidos 
con las ·administraciones pú
blicas y agentes sociales de la 
ciudad, al objeto de estudiar 
futuras vias de colaboración, 
máxime este año con motivo 
de la organización del IX En
cuentro de Asociaciones de 
Antiguos Alumnos y Amigos 
de las Universidades Españo
las, mencionado anteriormen
te. 

En este sentido, la Asocia
ción tuvo ocasión de reunirse 
con personalidades tales como 
D. Bartolomé González, Alcal
de de la Ciudad; Dª Marta Vi
ñuelas, Concejal de Turismo 
de Alcalá; D. Luis Peral, D. 
Fernando Merry y D. Juan 
José Güemes, Consejeros de 
Educación, Economía y Em
pleo de la Comunidad de Ma
drid, respectivamente; y D. 
Alejandro Couceiro, Secretario 
General del CEIM, entre otros. 
Cabe destacar también, la 
continuidad de la Asociación 
en compañía de otras Asocia
ciones y Entidades culturales 
y ciudadanas de Alcalá, a la 
propuesta presentada al 
Ayuntamiento de Alcalá, en 

años precederos, para la recu
peración del Palacio Arzobis
pal y de su Huerta. 

El capítulo siguiente está de
dicado a las actividades reali
zadas por la Asociación du
rante el ejercicio 2005, en su 
triple vertiente: social, acadé
mica y editorial. 

De acuerdo a las actividades 
sociales, cabe reseñar la ya 
consolidada colaboración de la 
entidad en el Festival de Cine 
de Alcalá de Henares-Comuni
dad de Madrid, que alcanzó 
este año su XXXV Edición, y 
los viajes, siempre tan espera
dos por los socios y que año 
tras año gozan de mayor acep
tación entre éstos, que en esta 
ocasión tuvieron como desti
no, Lerma y la Sierra de Ca
zorla, durante los cuales tam
bién se pudieron visitar las 
ciudades de Burgos y Santo 
Domingo de Silos en el prime
ro, y Úbeda en el segundo. 

La actividad académica del 
año 2005 se ha materializado 
en las colaboraciones mante
nidas con entidades formati
vas. Concretamente, se cola
boró con la Fundación AISGE, 
con quien se organizó una Jor
nada sobre la Propiedad Inte
lectual y los derechos de au
tor. Asimismo, la Asociación 
también ha colaborado con la 
Fundación Centro Internacio
nal de Formación Financiera 
(Fundación CIFF) mediante la 
distribución de su oferta for
mativa de tres de sus cursos 
master, a precios ventajosos 
para los socios, albergados 
bajo los siguientes nombres: 
"Estadística Aplicada y Esta
dística para el Sector Público", 
"Finanzas" y "Dirección y Ges
tión de Planes y Fondos de 
Pensiones". Por otro lado, y 
gracias al convenio suscrito 
entre la Federación de Asocia
ciones de Antiguos Alumnos y 
Amigos de las Universidades 
Españolas y la prestigiosa Es
cuela de negocios EOI. los so
cios de una Asociación miem
bro de la Federación se benefi
cian de una matricula reduci
da en los Programas Master de 
esta última institución. 

Con relación a la actividad 
editorial, hay que destacar la 
reciente aparición de la quinta 
monografía de la Colección 
Antiguos Alumnos de la Uni-

versidad de Alcalá, que lleva 
por título "Los obstáculos a la 
efectividad de las sentencias 
en el contencioso-administra
tivo, y sus soluciones", obra 
del ámbito del derecho proce
sal, escrita por Dª Mª Concep
ción Escudero Herrero , Profe
sora de Derecho de la Univer
sidad de Alcalá. 

Los servicios prestados por 
la Asociación de Antiguos 
Alumnos a sus miembros tam
bién ocupan un lugar destaca
do de la memoria anual. Entre 
aquéllos, cabe diferenciar en
tre los que ofrece la universi
dad a sus egresados en las 
mismas condiciones que los 
alumnos actuales, gracias a 
los convenios suscritos con la
Asociación, y los que ésta 
presta como entidad indepen
diente como, por ejemplo, el 
servicio de gestión de empleo, 
proyecto que se encuentra 
cada vez más consolidado y 
que espera satisfacer la totali
dad de las demandas de em
pleo que planteen los socios 
con la cada vez mayor recep
ción de ofertas de trabajo por 
parte de las empresas del Co
rredor del Henares. 

La Federación de Asociacio
nes de Antiguos Alumnos y 
Amigos de las Universidades 
Españolas, y el relevante papel 
"jugado" por la Asociación de 
Antiguos Alumnos de la Uni
versidad de Alcalá como domi
cilio social de la misma, dotan 
de contenido al cuarto capítu
lo de la memoria. La organiza
ción conjunta por parte de la 
Asociación y de la Federación 
del IX Encuentro, y las cada 
vez más numerosas de activi
dades llevadas a cabo por esta 
última, ocupan la totalidad del 
capítulo. 

Finalmente, la memoria 
2005 se cierra con los capítu
los dedicados a la publicidad 
institucional de la Asociación, 
a los productos de mercado
tecnia ofertados por la misma, 
y al listado actualizado de sus 
socios. 
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las elecciones a rector se adelantan seis meses para celebrarse el 11 de mavo 

Virgilio Zapatero volverá a 
presentarse como candidato 
La Universidad de Alcalá entra de lleno en periodo electoral al adelantarse seis meses 
las elecciones a rector a propuesta del máximo gestor de la entidad académica, el ex 
ministro Virgilio Zapatero. Con cierta sorpresa se ha acogido en la institución el ade
lanto de las elecciones que fue aprobado por la Mesa del Claustro y por el Consejo de 
Gobierno de la Universidad de Alcala el jueves 16 de marzo; de esta manera en menos 
de dos meses habrá elecciones, lo que sin duda beneficia al actual rector y perjudica a 
cualquier candidato que quiera formar equipo y preparar un programa de gobierno. 

El rector de la Universidad 
de Alcalá, Virgilio Zapatero, 
hacía público este adelanto, 
con un comunicado oficial a la 
comunidad universitaria, con 
las siguientes palabras: "apro
bada la normativa electoral 
por el Consejo de Gobierno, he 
considerado conveniente con
vocar para mayo las elecciones 
a rector". 

De esta forma, la votación en 
primera vuelta tendrá lugar el 
jueves, 11 de mayo de 2006, y 
en segunda vuelta, en su caso, 
el jueves 18 de mayo. La cam
paña electoral tendrá una du
ración de 15 días, comenzará 
a las cero horas del 25 de abril 
y concluirá a las cero horas 
del 9 de mayo. 

Según el propio Virgilio Za
patero, cuyo mandato termi
naría oficialmente en noviem
bre de 2006, la decisión de 
adelantar el proceso electoral 
está motivada por las siguien
tes razones: "el 20 de noviem
bre de 2002 tomé posesión 
como rector. Si agotara el 
mandato, tendría que esperar 
a convocar elecciones al 20 de 
noviembre de este año y éstas 
-con las Navidades por medio 
y los exámenes de enero- ten
drían que celebrarse en febre
ro de 2007. Esta opción no se
ria razonable desde ningún 
punto de vista, por lo que pa
rece más aconsejable no ago
tar totalmente el mandato". 

Por tanto el propio Zapatero 
argumentó razones de gestión 
para adelantar la cita electo
ral: "Si hay, pues, que adelan
tar las elecciones, considero 
que es mejor hacerlas en mayo 
que en octubre. Celebrándolas 
ahora, al final del curso, la 
Universidad recupera algo que 
debe ser normal en el futuro 
como es que el nuevo rector 
pueda inaugurar el curso con 
su nuevo programa y preparar 
los presupuestos correspon
dientes para 2007, pero ade
más, en mayo se tienen los 
censos consolidados; cosa de 
la que no se dispone plena
mente hasta bien entrado el 
curso. Es esto, además, lo que 
prometí en 2002 cuando me 
presenté a rector". 

Virgilio Zapatero afirmó 
también que "para normalizar 
de cara al futuro los procesos 
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electorales a rector en nuestra 
Universidad, lo único que ten
go que hacer es renunciar a 
unos meses del mandato". 

Consultado por PUERTA DE 
MADRID, Zapatero confirmó 
su intención de presentarse 
como candidato a las eleccio-

nes del 11 de mayo: "Me pre
sentaré para intentar gober
nar la universidad durante 
otros cuatro años", dijo el ex 
ministro que en el año 2002 
derrotó en los comicios univer
sitarios a los candidatos Diego 
Luzón, Juan Ramón Cuadrado 

Virgilio Zapatero 

Roura y José Morilla, suce
diendo así en el cargo a Ma
nuel Gala. 

No somos la única, pero sí la más 
eficaz. Compruébelo usted mismo. 

La senedad del Lider. 

ENSANCHE. OBRA NUEVA CIUDADELA. 
Entrega inmediata. Dúplex-Ático de 2 donnito

rios, trastero, garaje y zonas comunitarias. 
CALIDADES INMEJORABLES. 

ENSANCHE. Último chalet de nueva 
construcción. EXCELENTES CALIDAOES. 

Precio: 480.000 € 

YUNQUERA. Entrega diciembre del 2006. 
Apartamento 1 donmitorio con garaje. 

MARCHAMALO. Obra nueva. Entrega 2º tri· 
mestre del 2007, apartamentos de dos plan· 

tas, baño y aseo. Desde 155.000 € l.V.A. 

ALCALÁ. Obra nueva en el centro, 
entrega en el primer trimestre de 2007; 
apartamento y dúplex de 2 donmitorios. 

DESDE 210.350 € + l.V.A. 

VILLANUEVA DE LA TORRE 

CHALET de 245 m', 
3 dormitorios, salón indepen

diente, cocina amueblada, 
2 baños y aseo, puertas de 
pino, climalit y parcela de 

120 m2 con piscina. 

CUATRO CAÑOS 

DUPLEX DE 113,43 m2
, 

Nueva construcción. Entrega en 
primer trimestre del 2006. 

3 dormitorios, 2 baños, terraza, 
trastero. Excelente ubicación y 

memoria de calidades. 
PRECIO: 349.789 € + IVA 

TORRES DE LA ALAMEDA 

CHALET DE 180 m2
, 

3 dormitorios, 5 A/E, Salón independiente 
con chimenea, 2 baños y aseo, 

parcela de 125 m', garaje y trastero 
PRECIO: 336.558 € 

~ Avda. Reyes Católicos 36. Alcalá de Henares. 

~ 
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¿ Ha visto el piso que le gusta? 
¿su banco no le da el préstamo? 

Venga a vernos. 
Nosotros se los solucionamos, 

expónganos su caso. 

Disponga de dinero para 
compra sobre plano. 

Si está pagando piso •• coche. 
personales ••• AHORRE DINERO 

reunmcando sus deudas. 

Inmigrantes: 100% + gastos. 
no tire el dinero en un alquiler. 

Funcionarios y 
personal especializado. consiga 
hasta el 120 % para la compra 

de su vivienda. 

CRÉDITOS PUENTE: 
cambie de vivienda y disponga 

de 12 meses para vender la 
suya sin ningún coste. 

No deje que el banco le quite 
su vivienda, antes de tomar 

cualquier decisión: 

Llámenos. 

25 de marzo de 2006 



Las palomas,tan bondadosas en la imaginación popular, son a veces bombas de gérmenes. 

Se calcula que hav unos 20.000 ejemplares en Alcalá, muchos de ellos 
posibles penadores da todo un catálogo de gérmenes 1atí1enos 

OBJETIVO: ACABAR 
DE UNA VEZ CON lA 
PlAGA DE PAlOMAS 
El sistema de captura de palomas mediante jaulas y cimbeles está dando sus frutos en Al
calá. El concejal de Medio Ambiente, Jesús Dominguez Picazo, visitó con un redactor de 
PUERTA DE MADRID y con un técnico de la empresa Falconers el primer capturadero colo
cado en Alcalá, con jaulas situadas en la antigua fábrica de harinas de Sergio Real, en el te
jado de la escuela oficial de idiomas y en las piscinas del parque O'ponnell. Los resultados 
en un mes han sido esperanzadores, ya que entre el 10 de febrero y el 9 de marzo se captu
raron 24J palomas. La empresa, situada en C&marma de Esteruelas, y la concejalía de Medio 
Ambiente calculan que, con diez capturaderos establecidos en los focos de mayor presencia 
de estas ~ves, su población podría reducirse en sólo un año a menos de la mitad de la que 
hay en este momento y que, según Falconers, se puede estimar en unas 20.000 palomas. 

El objetivo es acabar con la 
plaga de palomas. Puede pare
cer duro porque, a diferencia 
de los insectos y los roedores, 
estas aves están consideradas 
por la mayor parte de las per
sonas como animales benemé
ritos; la paloma ha sido adop
tada como símbolo de la paz y 
despierta una simpatía que 
nada tiene que ver con los as
pectos negativos que sin duda 
~enen, hasta el punto de que 
se las considera "ratas vola~o-
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ras", expresión ésta acuñada 
por PUERTA DE MADRID 
hace años y que ha sido de tal 
éxito que no hay periodista 
que últimamente no la utilice. 
Las palomas constituyen una 
plaga capaz de transmitir en
fermedades, contaminar nues
tros alimentos y dañar nues
tras estructuras arquitectóni
cas. Pero es que, además, 
como plaga, pueden llegar a 
perjudicar a la salud pública. 

El concejal de Medio Am-

biente en el ayuntamiento 
complutense, Jesús Domín
guez Picazo, explicó a PUERTA 
DE MADRID: "El problema de 
la población de palomas en Al
calá es muy importante, pues
to que hay vecinos que incluso 
nos presentan informes médi
cos por tener las heces de las 
palomas en su terrazas y ven
tanas. Por eso nos preocupa y 
el objetivo es intentar dejar en 
la mitad e incluso menos la 
población de palomas que hay 
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en Alcalá y que, según el estu
dio que ha hecho la empresa a 
la que se ha adjudicado el con
trol de estas aves en nuestra 
ciudad. puede estar en torno a 
los 20.000 ejemplares". 

Según el edil de Medio Am
biente, el ayuntamiento ha ad
judicado este trabajo a la em
presa Falconers porque "des
pués de haber contactado con 
otras empresas, es ésta la que 
nos está dando una solución 
efectiva al problema, y es que 
el control de aves es un tema 
complejo y especializado. Las 
palomas son móviles, adapta
bles y persistentes, y por lo 
tanto dificiles de controlar. Si 
no se emplean los medios ade
cuados para cada situación se 
puede fracasar". 

Es lo que ocurrió, por ejem
plo, con el anterior sistema, el 
del cebado en un punto deter
minado y la utilización de un 
cañón de red para su captura 
cuando se agrupa un número 
significativo. El problema, se
gún Jesús Domínguez, es que 
las palomas de Alcalá están 
suficientemente cebadas por--
que encuentran comida de so
bra. Las capturas fueron me
nores de lo previsto. 

Estudio previo sobre 
las palomas complutenses 
El técnico de Falconers ex

plicó a PUERTA DE MADRID 
que la empresa realizó un es
tudio previo a la realización de 
los trabajos: "Consistió en de
terminar los focos de mayor 
presencia de paloma bravía, es 
decir, paloma doméstica. Tam
bién hemos determinado los 
flujos de movimiento, los luga
res donde comen, beben, crian 
y duermen, y la razón de ser 
de cada uno de sus movimien
tos. Una vez hecho todo el es
tudio ecológico del comporta
miento de las palomas y del 
número de las mismas, hemos 
determinado cuál es el siste
ma más adecuado para co
menzar a trabajar". 

Antonio Pérez explicó: "He
mos comenzado con una prue
ba de un mes en este captura
dero junto al parque O'Donnell 
y el número de capturas ha 
sido muy interesante de cara a 
mantener este sistema aumen
tando el número de capturade
ros. Calculamos que en un año 
y con diez o doce capturaderos 
por toda la ciudad podremos 
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capturar una cantidad de palo
mas muy superior a lo que se
ria el 50 por ciento de la pobla
ción estimada". 

A partir de ahí, según Jesús 
Domínguez Picazo, el trata
miento será preventivo y se 
mantendrán algunas jaulas si
guiendo los criterios tanto del 
veterinario municipal como de 
la empresa especializada. An
tonio Pérez añadió: "De mo
mento parece evidente que lo 
que hay que hacer es esto, 
pero evaluaremos lo que haya 
que hacer. El problema del 
control de aves es que éstas 
cambian de comportamiento. 
Por eso no podemos tener un 
método fijo; nosotros dispone
mos de una lista importante 
de métodos para utilizar el 
más conveniente en cada cir
cunstancia y en cada lugar". 

La concentración de 
palomas en Santa Mónica 
Preguntado Antonio Pérez 

por la razón de la concentra
ción tan elevada de palomas 
en barrios como Santa Móni
ca, paseo del Val y aledaños, 
explicó: "En esa zona hay tal 
concentración porque es la 
parte de la ciudad más cerca
na a los primeros campos de 
cereal, concretamente a los de 
la isla del Colegio. Allí tienen 
un hábitat estupendo, puesto 

Jesús Domínguez Picazo examina una de las palomas. 

que tienen donde comer, y 
donde beber porque, aparte 
del rio, hay en la zona fuentes 
como la de Aguadores y para 
posarse y criar tienen en los 
edificios lugares excelentes". 

Antonio Pérez aseguró: "No 
hemos conseguido en Santa 
Mónica ningún edificio que 
por sus características nos 
permita situar un capturadero 
en óptimas condiciones, pero 
sí muy cerca, en el antiguo co
legio de Basilios, junto a la 
fuente de Aguadores. Por tan
to vamos a reducir la pobla
ción de palomas que hay en 
toda esa zona". 

El técnico explicó que el sis
tema utilizado consiste en la 
utilización de jaulas en cuyo 
interior hay comida y cimbe
les, es decir, palomas que por 
su tamaño y porte pueden 
ejercer, en una especie muy 
gregaria como ésta, una capa
cidad de liderazgo que las 
otras sigan. 

Halcones 
Antonio Pérez dijo que su 

empresa es pionera en el mun
do del control de aves con hal
cones; "Manejamos también el 
sistema de jaulas y las redes 

de cañón. Pero también posee
mos métodos de lucha biológi
ca que son estupendos. Tam
bién utilizamos métodos lumí
nicos y acústicos, pero en ciu
dad son menos aconsejables. 
Por otra parte, hay métodos 
que nosotros no utilizamos 
porque directamente no valen, 
es decir, ondas, rayos o barre
ras arquitectónicas como son 
pinchos, redes, voladizos, ca
bles que tapan un edificio his
tórico artístico para que allí no 
se posen las palomas. Lo único 
que se consigue es que se va
yan al edificio de enfrente pero 
el que nos preocupaba está lle
no de pinchos, redes, etc". 

Antonio Pérez reconoció que 
el sistema de halcones se pro
bó en Alcalá por parte de otra 
empresa "y no se consiguió 
nada porque en ciudades 
grandes es muy complicado". 

Una vez capturadas las palo
mas, éstas quedan a disposi
ción del ayuntamiento que 
toma la decisión de qué hacer 
con ellas: Según Jesús Do
mínguez Picazo, "nos han pe
dido para repoblar, pero tam
bién analizaremos algunas 
para ver sus condiciones sani
tarias a fin de hacer la corres
pondiente prevención. Tam
bién se trasladarán a Valencia 
y es probable que algunas se 
conviertan en alimento para 
otros animales". 
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He aquí una paloma de paseo 
tranquilamente por la ciudad. 

25 de marzo de 2006 

Sistema de captura mediante iaulas con cimbeles 
El sistema que la empresa 

Falconers utiliza en Alcalá 
para reducir la población de 
palomas es el de captura me
diante jaulas con cimbeles. Se 
trata de una jaula metálica 
que dispone de una entrada 
por la que el ave accede al 
pienso colocado en su interior, 
a modo de cebo. Una vez den
tro, el animal no puede salir. 
El sistema utiliza cimbeles, es 
decir, P.alomas de señuelo que 

atraen a las restantes por su 
porte. Enormemente gregaria, 
la paloma acude allí donde en
cuentra alimento y ve que hay 
una de esa especie con gran 
tamaño, puesto que se siente 
segura con un líder. 

Alimento accesible y una pa
loma capaz de liderar al grupo 
son estímulos suficientes para 
que se confíen y entren en la 
jaula. Una vez dentro, ya no 
pueden salir. Otro sistema pa-

recido es el del macho como 
reclamo sexual, pero en ese 
caso sólo se captura hembras. 

En un mes y con sólo un 
punto de instalación de jaulas 
a modo de prueba, se han cap-=. 
turado 241 palomas. Multipli
cando las jaulas por distintas 
zonas de mayor concentración 
de estas aves se espera incre
mentar enormemente las cap
turas y reducir así considera
blemente la población. 

Jesús Domínguez y Antonio Pérez contemplan la jaula con palomas capturadas. 
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Limpiar la palomina obliga a los operarlos a tomar precauciones sanitarias muy serias. 

Enfermedades que pueden provocar las palomas 
Las palomas ya parecen casi tan peligrosas como el tabaco, por las enfermedades que pue
den producir. De algunos informes casi podría deducirse que equivalen por sí mismas a bom
bas de una guerra biológica insidiosa. He aqui algunas enfermedades que pueden provocar. 

Histoplasmosis 
Es una enfermedad respira

toria de los humanos ocasio
nada por la inhalación de es
poras del hongo Histoplasma 
capsulatum. Las aves no dise
minan la enfermedad directa
mente (las esporas son disemi
nadas por el viento y la enfer
medad es contraída por la in
halación de ellas) pero los ex
crementos de las palomas, el 
palomino, enriquecen el suelo 
y promueven el crecimiento de 
los hongos. La infección por 
unas o algunas esporas gene
ralmente produce un caso mo
derado en humanos. 

Las infecciones más graves 
generalmente resultan de una 
inhalación masiva de esporas 
que puede involucrar la dis
persión a través del torrente 
sanguíneo. Estos casos pue
den llegar a ser crónicos, repi
tiéndose posteriormente. Por 
eso Antonio Pérez explicó que 
es muy peligroso limpiar el pa
lomino acumulado sin protec
ción de las vías respiratorias. 

La infección por histoplas
mosis se puede producir tam
bién en explotaciones avícolas, 
con el contacto con fertilizan
tes naturales (enriquecidos 
con el excremento de aves) y 
en lugares cerrados donde las 
aves o murciélagos han dormi
do y anidado. 

Los hongos crecen bien en 
los excrementos pero no pue
den formar esporas en las 
condiciones de acidez de las 
eyecciones frescas. Después 
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de que los excrementos se han 
secado se dan las condiciones 
adecuadas para el desarrollo y 
liberación de las esporas. 

Ornitosis 
Es una enfermedad muy si

milar a la neumonía viral en 
cuanto a los síntomas y por
que es causada por un orga
nismo viral. Las palomas pue
den adaptarse a esta enferme
dad y no mostrar síntomas, 
pero pueden actuar como por
tadores sanos liberando al or
ganismo patógeno en sus he
ces fecales , para posterior
mente diseminarse por medio 
del aire. 

Salmonelosis 
Causada por la bacteria Sal

monella, la cual es una conta
minante común de los alimen
tos. Todas las aves en general 
habitan en áreas con un alto 
potencial de presencia de Sal
monella, como en establos, 

graneros, campos fertilizados , 
etc. Así, el organismo patóge
no puede ser transmitido a la 
gente por el consumo de ali
mentos contaminados con he
ces de aves infectadas o por el 
transporte de la bacteria Sal
monella en las patas. De este 
modo la bacteria es transmiti
da cuando las aves caminan 
entre las áreas donde la gente 
coloca sus alimentos (mesas 
de restaurantes al aire libre, 
bancos de parques, etc .. . ) 

Criptococosis 
Causada por un hongo que 

puede provocar casos crónicos 
de meningitis, la cual puede ser 
fatal en casos severos. La crip
tococosis puede ser transmitida 
por palomas y estorninos. 

Otras enfermedades que 
pueden causar varias especies 
de aves son la encefalitis, la 
aspergilosis, toxoplasmosis , la 
pseudotuberculosis, la tuber
culosis aviar, la coccidiosis y, 
la gripe aviar. 

Parásitos que portan 
las palomas v otras aves 

La chinche del nido de la paloma (Cime:x: columba
rlus), la garrapata de la paloma (Argas relexus), la 
mosca de la paloma (Pseudolynchia canariensis), la 
pulga de la gallina (Ceratophyllus elata), la pulga de 
la paloma (Ceratophyllus columbae), la chinche de la 
nariz cónica (Triatoma tubrofasciata) y el ácaro rojo 
de la gallina (Dermanissus gallinae), entre otros. 

Medidas 
preventivas contra 
la influenza aviar 

La Concejalía de Medio 
Ambiente de Alcalá infor
ma de las medidas preven
tivas de lucha contra la in
fluenza aviar, que se defi
ne como una infección ví
rica de las aves que con
duce a la muerte o a tras-

. tornos que pueden alcan
zar rápidamente propor
ciones de epizootia que, a 
su vez, puede ser una gra
ve amenaza para la salud 
animal y la salud pública, 
así como reducir drástica
mente la rentabilidad de la 
avicultura. 

Existe el riesgo de que el 
agente de la enfermedad 
procedente de las aves sil
vestres se propague a las 
domésticas, en particular 
a las aves de corral. Ante 
esta situación, la Comuni
dad de Madrid, ha em
prendido acciones para 
prevenir la introduc--ción y 
difusión del virus de la 
"gripe aviar" en nuestra 
comunidad. 

Así, la Orden 385/2006, 
de 21 de febrero, de la 
Consejería de Economía e 
Innovación Tecnológica de 
la Comunidad de Madrid, 
prohíbe en todo el territo
rio de la Comunidad de 
Madrid la cría y el mante
nimiento al aire libre de 
aves de corral y otras aves 
cautivas. 

De igual forma, se re
cuerda a los propietarios 
de aves la obligación de re
gistrar su explotación co
mercial o familiar en el 
Censo de Explotaciones 
Avícolas Familiares, de
pendiente de la Dirección 
General de Agricultura y 
Desarrollo Rural de la 
Consejería de Economía e 
Innovación Tecnológica de 
la Comunidad de Madrid 
(Ronda de Atocha, 17, Ma
drid). El Boletín de Ins
cripción se encuentra dis
ponible en el Servicio de 
Información Municipal del 
Ayto. de Alcalá de Hena
res, (calle Santa Úrsula, 2 
Teléfono.: 91 888 33 00) 

La Comunidad de Ma
drid dispone del teléfono 
902 02 44 66 para brindar 
información relativa a es
tos y otros aspectos con
cernientes al virus de la 
"gripe aviar", así como 
para la notificación de po
sibles focos de infección, 
aparición de animales 
muertos, etc. 

25 de marzo de 2006 



ADM1•6rl DI AU .. IOS 
lmMflllL. ......... 
...,...... ,.. .... ua• 

Pr..mact6n de sollcltudea: 
del 8 al 30 de marzo de 2008 

BARE Ció DE SOUCffUDES 

CRITERIOS PRIORl'll RIOS: 

• PrClimidod ol donidtro o lugar de troba¡o (O, 2 6 4 pllllftl) 
• Existencia de hemmnos motñculocb en el centro (o podir de 4 puntos) 
• Situación de fn1io IHIDll050 {1,5 6 2,5 pmtm) 
• Rento oul per c6plo de lo unilod fllllt11r • 2004 (O, 1 6 2 ,.nm) 
• Existel1io de discapacidad ffsim, psfquíco jo S8llOfiol del oltllllO soliiluda, 

de los podras, henmnos, o• su coso, del tdor legal (1~ piRm) 
• Enfermedad u6fico del sislamo digestivo, iñimiño o lll8flllJ6lim del.,_ 

que exijo el sagtimiento de 11111 dieto ~ '111 esllido adel alinenri:io 
(1 punto) 

CRfTERIO 

1 

, ' 

· ~ , 





Vicente Manínez Puialte, el azote del PSOE, pasó por Alcalá 

"Zapatero está 
debilitando a España" 
El portavoz del grupo p~lamentario Popular en el Congreso de los Diputados, Vicente Mar
tínez Pujalte, tuvo el jueves día 16 de marzo un encuentro con afiliados y simpatizantes del 
Partido Popular en el salón de actos del Centro Municipal de Salud. Los asistentes llenaron 
el salón y aún hubo personas que no pudieron entrar debido a que no había más sitio. 

Vicente Martínez Pujalte estuvo acompañado por Bartolomé González y Jesús Domínguez. 

El azote del PSOE en el Con- el 11-M, llegó a manifestar en González, y por el secretario 
greso de los Diputados, que una charla en la que estuvo general, Jesús Domínguez Pi
fue portavoz popular en la Co- acompañado por el presidente cazo que "Zapatero está debili
misión de Investigación sobre del PP en Alcalá, Bartolomé tando España". 

25 de mano de 2006 

"Nosotros 
10 CrlSPallOS 

la vida política: 
es 11 PSOE 11101 
está abriendo un 
connicto 11or111 
de conlrlntaciín 

ciudadana: 
11 PrabllRla IS 
IUllOSlbll 

Plrdlr" 
- Con la mayor tranquili

dad, el PP tiene que decir que 
esto no puede seguir así e in
tentar ganar las elecciones, 
que las podemos ganar. 

El objetivo del PP, según 
Martínez Pujalte, es que des
pués de las elecciones munici
pales y autonómicas del año 
2007 "el mapa de España esté 
lleno de gaviotas y no de pu
ños y rosas". 

Vicente Martínez Pujalte es 
diputado desde el año 1993 y 
recordó a propósito de la si
tuación que se vive en la cá
mara: 

- Desde entonces nunca ha
bía vivido en el Congreso de 
los Diputados una tensión 
como la que se está viviendo 
ahora con Zapatero. 

El diputado del PP. además 
de ejercer como portavoz ad
junto de su grupo parlamenta-
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rio, es el responsable de las 
áreas económicas. Valenciano 
de nacimiento y de residencia, 
ha sido ponente de las refor
mas fiscales y de los presu
puestos generales del estado 
en los últimos 8 años. 

"Problemas 
donde no los había" 
Martínez Pujalte dijo en su 

discurso que "ahora más que 
nunca el PP tiene que estar 
cerca de los ciudadanos". 

- Rodríguez Zapatero lo que 
está haciendo es crear proble
mas a los ciudadanos. Esta
mos en una situación coyun
tural en la que, donde no exis-· 
tían problemas, el señor Zapa
tero los ha creado. Ha creado 
problemas territoriales, pro
blemas de crispación de unas 
comunidades autónomas con
tra otras, problemas en el ám
bito económico, con unas cla
rísimas interferencias en lo 
que deberla ser el funciona
miento libre de la economía: 
opas impulsadas por el gobier
no, con controles de los orga
nismos reguladores, etc. 

El portavoz adjunto del PP 
manifestó abiertamente sus 
criticas a Rodriguez Zapatero: 

- El presidente del gobierno 
ha creado problemas en la lu
cha contra el terrorismo que
riendo aislar al PP, rompiendo 
el diálogo con nosotros. Está 
creando también problemas a 
los españoles en el ámbito ex
terior. Aunque les puedan pa
recer más lejano a los ciuda
danos, los problemas de rela
ciones exteriores de España 
también tienen influencia en 
la situación de las familias, de 
las empresas, de la competiti
vidad... De hecho, con una 
buena herencia económica 
que se encontró el PSOE cu~
do llegó al poder, está deterio
rando las cifras macroeconó
micas. Nosotros les dejamos 
las arcas del estado llenas. 

''Vamos a exigir con 
toda rotundidad que 
se investigue el 11-M'' 
Martínez Pujalte también 

habló del 11-M y fijó la posi
ción de su partido al respecto: 

- No vamos a callarnos, 
pero tampoco centrar toda la 
atención en el 11-M. Vamos a 
exigir con toda rotundidad 
que se investigue y que la in
vestigación se haga en profun
didad. De las noticias que han 
aparecido en los últimos días, 
a mi lo que me parece más 
grave es que el ministerio del 
Interior no haya facilitado al 
juez algunos informes que hu
bieran sido relevantes. Creo 
que todos los ciudadanos sa
ben que el 11-M se cometió un 
atentado que convulsionó a 
toda España, especialmente a 

PUERTA de Madrid 

,,des les manes Henn al Conarese 
a111na Iniciativa sobre la 11ena cMI: nosotros 

pensamos a1e eso es ala• va s11erad1 
1 a1e hav a1e mirar al hlllro. En 1n debate 111 
1n 1oc11en11araz cen zaaatero: le 1re11nté 

si 11 nnía a hablamos de• ab1el1" 
Madrid, y que ocasionó la 
muerte de muchas personas, 
que hubo muchos heridos ... y 
que eso tenia un objetivo polí
tico que se materializó el 14 
de marzo, sin que eso reste le
gitimidad a nadie. Los que en
tonces dijeron que había que 
conocer toda la verdad hoy 
son reacios a investigar a fon
do el 11-M. La comisión de in
vestigación del 11-M se cerró 
sin llegar al fondo de la cues
tión. 

Zaplana versus 
Femández de la Vega 
Martínez Pujalte no olvidó el 

incidente vivido en el Congre
so de los Diputados entre 

Eduardo Zaplana y la vicepre
sidenta del gobierno, Maria 
Teresa Fernández de la Vega: 

- Cuando se quiere sacar las 
cosas de quicio, se consiguen 
sacar. Decir a la vicepresidenta 
que debe actuar como vicepre
sidenta no tiene más repercu
sión que ésa. La vicepresidenta 
viene todos los miércoles al 
pleno de control del Congreso 
y contesta a lo que quiere, no a 
lo que se le pregunta. 

Lo que ocurre, en opinión de 
Martinez Pujalte, es que "el 
PSOE está nervioso. 

- Es un partido que no sabe 
perder. Nosotros no crispamos 
la vida política. Es cierto que 
podemos ser más o menos ve
hementes, pero siempre con 

Vicente Martínez Pujalte recibe un recuerdo de su paso 
por Alcalá de manos del alcalde, Bartolomé González. 

el ejercicio democrático del 
uso de la palabra. Nosotros no 
apedreamos sedes, no como 
nos ocurrió hace dos años. 

El diputado del PP se mostró 
confiado ante el futuro de su 
partido: 

- Las encuestas nos favore
cen. Dos años después de las 
elecciones el PSOE está cris
pado. El PP no es un partido 
antisistema, como les hubiera 
gustado; no nos han margina
do como les hubiera gustado; 
no nos han dejado fuera del 
juego político como les hubie
ra gustado. La sensación de 
que no se despegan del PP los 
ha puesto nerviosos. 

Los cinco problemas 
de España 
Para Martinez Pujalte, Espa

ña tiene cinco problemas muy 
graves con el gobierno de José 
Luis Rodriguez Zapatero. El 
primero de ellos tiene que ver 
con el Estatuto de Cataluña: 

- Es un problema territo
rial que debilita a España y 
crea una sociedad insolida
rla. Zapatero está debilitan
do a España. 

El segundo problema citado 
fue el de la ruptura del pacto 
antiterrorista: 

- Al terrorismo hay que ven
cerlo, para rendirnos lo hubié
ramos hecho años antes. Esta
mos asistiendo al chantaje de 
la banda terrorista ETA con la 
complicidad de Zapatero. 

También citó Vicente Marti
nez Pujalte el problema de la 
confrontación y la re-división 
de los ciudadanos en las dos 
Españas: 

- Eso es algo que estaba su
perado, pero se empeñan en 
ello. Todos los martes llevan 
al Congreso alguna iniciativa 
sobre la guerra civil; nosotros 
pensamos que eso es algo ya 
superado y que hay que mirar 
al futuro. En un debate fui un 
poco lenguaraz con Zapatero; 
le pregunté si ya venía a ha
blamos de su abuelo. 

El cuarto problema, para el 
portavoz adjunto del PP en el 
Congreso, es el derivado de la 
política exterior: 

- España está perdiendo la 
imagen que consiguió en los 
años de gobierno del PP. No 
nos toman en serlo en ningún 
sitio, ni siquiera ya en Améri
ca, a pesar de que a Zapatero 
solo le interesa hacerse la foto 
con Evo Morales, que para lo 
único que sirve es para que 
metan en la cárcel a dos em
presarios españoles en Bolivia. 

El quinto problema es el eco
nómico: 

- Nadie duda de que el PP 
dejó las arcas llenas y una si
tuación económica muy posi
tiva, pero esa herencia la es
tán dilapidando. La situación 
aún no es mala, pero asoman 
nubes que amenazan lluvia. 
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conservatorio Profesional de Música de Alcalá de Henares 

11ª SEMANA CULTURAL 
Del 31 de marzo al 6 de abril de 2006 

PROGRAMA DE -r ~~ = 

Viernes 31 

Lunes 3 

Martes 4 

20:00 h. Cafetería IES Antonio Machado: 
Café Concierto. 

17:00 a 19:00 h. Aula 1: 
Taller de lmprovisaci~n 1 "Grupo Junior" 
Allessandra Rombolá e lngar Zach 

17:00 h. Salón de Actos del Conservatorio: 
Concierto "Agrupaciones de Violoncellos" 

17:30 h. Aula 31 : 
Concierto de Jazz 
Alumnos de Conservatorio de Alcalá y Donosti 

19:30 h Capilla de San lldefonso: 
Concierto (Profesores del Conservatorio) 

16:30 a 18:30 h. Aula 1: 
Taller de Improvisación 1 "Grupo Senior" 
Ale~sandra Ro~bolá e lngar Zach 

16:30 h. Salón de Actos del Conservatorio: 
Concierto Pedagógico de Saxofón 
Alumnos de Conservatorio Profesional de Música 
de Alcalá de Henares 

17:30 h. Salón de Actos del IES 
Antonio Machado: 
Concierto de "Agrupaciones de Metales" 
del Conservatorio de Alcalá de Henares 

18:00 h. Salón de Actos del Conservatorio: 
Concierto "Compositores y pianistas 
de nuestro Conservatorio" 

19:30 Capilla de San lldefonso: 
Concierto. Manuel Ruiz, guitarra 

• CONSERVATORIO PROFESIONAL DE MÚSICA 

Miércoles 5 

Viernes 6 

el Alalpardo, sin - (Antigua Universidad Laboral 4ª planta) 

• 1.E.S. ANTONIO MACHADO 
el Alalpardo, sin - (Antigua Universidad Laboral) 

• CAPILLA DE SAN ILDEFONSO (UNIVERSIDAD DE ALCALÁ DE HENARES) 
Plaza de San Diego, sin 

•AULA DE MÚSICA DE LA UNIVERSIDAD DE ALCALÁ DE HENARES 
CI Colegios, 1 o 

--
16:00 h. Biblioteca del Conservatorio: 
Conferencia-Taller de Luthería 1 
Daniel García Carrero, luthier. 
16:30 h. Aula 31: 
Conferencia "Yoga y Músicos" 
Manuel Herrero Escrig, músico 
17:00 a 19:00 h. Aula 1: 
Taller de Improvisación 11 "Grupo Junior" 
Allessandra Rombolá e lngar Zach 

17:00 Salón de Actos del Conservatorio: 
Concierto de Piano 
Alumnos del Conservatorio Profesional 
de Música de Alcalá de Henares 

19:30 h. Capilla de San lldefonso: 
Concierto de Violín, viola y recitador 
M. Guillén, E. Mateu y H. Orts 

16:00 h. Biblioteca del Conservatorio: 
Conferencia-Taller de Luthería 11 
Daniel García Carrero, luthier 
16:30 a 18:30 h. Aula 1: 
Taller de Improvisación 11 "Grupo Senior" 
Allessandra Rombolá e lngar Zach 
17:00 h. Salón de Actos del Conservatorio: 
Concierto de Piano 
V. Vidal, O. Arroyo, E. Fernández y J. Zárate 
17:30 h. Aula 31: 
Concierto "La guitarra en conjunto" 
Profesores y alumnos del Conservatorio 
Profesional de Música de Alcalá de Henares 
19:30 h. Aula de Música de la UAH: 
Concierto de Piano 
Josep María Colom y Camen Deleito 

Información: Telf.: 91 882 05 45 * La entrada es libre y gratuita 
para todas las actividades. http: / /www.conservatorioalcala.com 



las siete llandas emocionaron en el 111 cenamen ·E1 cotnde solldaño' 

Alcalá se convirtió en capital 
de la música procesional 

Agrupación Musical Jesús de Medinaceli (Alcalá de Henares) 
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Hasta la lluvia, que cayó du
rante prácticamente todo el 
sábado 18 de marzo, descansó 
a la hora en que estaba previs
to el inicio del pasacalles de 
bandas procesionah;s, la pri
mera parte de la tercera edi
ción del certamen de música 
procesional 'El Cofrade Solida
rio' y la más peligrosa de todas 
puesto que estaba sujeta a las 
inclemencias meteorológicas. 
Y si la parte más delicada sa
lió a la perfección, no iba a ser 
menos la principal, la de la ex
hibición en el auditorio del 
Instituto Antonio Machado o 
de la antigua Universidad La
boral. Según el presidente de 
la Junta de Cofradías, Luis 
Domarco, el certamen pudo 
ser visto allí por unas 800 per
sonas que disfrutaron de la 
calidad de las siete bandas in
tervinientes y que hicieron de 
la ciudad complutense la capi
tal de la música procesional 
en España. 

El certamen en su tercera 
edición se hizo a beneficio de 
la Asociación para Niños Dis
capacitados ''VEN" y del con
vento de las Carmelitas de 
Afuera, entidades estas muy 
necesitadas de fondos econó
micos, de ahí el carácter soli
dario de la cita. El público 
asistente al salón de actos de 
la antigua universidad laboral 
pagó una entrada de 3 euros y 
de esta forma las dos entida
des recibirán una inyección 
económica que les vendrá muy 
bien. 

El certamen de música pro
cesional 'El cofrade solidario' 
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es uno de los preámbulos de la 
Semana Santa que está orga
nizado por la Junta de Cofra
días y cuenta con la colabora
ción y financiación del ayunta
miento de Alcalá. A la banda 
de tambores y cornetas de la 
cofradía de Jesús de Medina
celi de la ciudad complutense 
se unieron otras seis bandas 
procedentes de diversos pun
tos de la geografia española. 
Esas seis bandas fueron lle
gando a la localidad complu
tense desde primera hora de la 
mañana en autobuses que 
pagó el ayuntamiento de Alca
lá a través de la concejalia de 
Cultura. Debido al carácter 
benéfico del certamen ninguna 
de las cofradías recibió remu
neración económica y tan sólo 
se les cubrieron desde Alcalá 
los gastos que contrajeron. 

El pasacalles desde la plaza 
de los Santos Niños hasta el 
ayuntamiento se realizó sin 
lluvia. En primer lugar desfiló 
la banda de cornetas y tambo
res Padre Nuestro de Palencia, 
formada por 46 músicos. Es
pectacular fue el desfile de la 
Agrupación de la Ruta del 
Tambor y del Bombo de Te
ruel. La percusión en exclusi
va, sin instrumentos de vien
to, llenó la calle Mayor y la 
plaza de Cervantes en un des
file compuesto por represen
tantes de las nueve localida
des de la ruta, que son üalan
da, Híjar, Alcorisa, Andorra, 
Alcañiz y Teruel. 

El tercer desfile lo hizo la 
brillantísima banda de corne
tas y tambores 'Sagrada Lan
zada' de Valladolid, que este 
año acompañará el Miércoles 
Santo a la cofradía del Santísi
mo Cristo de la Esperanza y el 
Trabajo en su estación de pe
nitencia. La banda está forma
da por 50 personas de diver
sas cofradías de Valladolid y 
Palencia. 

El cuarto desfile lo realizó la 
Agrupación Musical Jesús de 
Medinaceli de Alcalá, cuya 
evolución ·es impresionante 
desde su fundación en el año 
2002. En estos cuatro años ha 
pasado de ser una banda de 
tambores y cornetas a una au
téntica agrupación musical. 

Después del desfile de los 
complutenses los siguientes 
en realizar el pasacalles fue
ron los integrantes de la ban
da de cornetas y tambores Sa
grado Corazón de Jesús 'La 
Concordia' de Bilbao. 

Los penúltimos en salir de la 
plaza de los Santos Niños fue
ron los integrantes de la ban-

25 de marzo de 200& 

Banda de Cornetas y Tambores 
"Sagrada Lanzada" (Valladolid) 

Banda de 
Cornetas Tambores 

Padre Nuestro (Palencia) 
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AProvechó el hecho de 
que su banda tocaba en 
el 111 Cenamen de Música 
Procesional de Alcalá 

la Ruta del 
Tamborv 
el Bombo 
presentó su 
semana Santa 
en el Baio Aragón 
El acto contó con la presen

Banda de Cornetas y Tambores 
"El Amarrado" Ávila) 
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da de tambores y cornetas 'El 
Amarrao' de Ávila, fundada en 
1998 y compuesta de 65 músi
cos. 

Por último desfiló la Agrupa
ción Musical Nuestro Padre 
Jesús de la Salud, conocida 
popularmente como la del 
Cristo de los Gitanos, de Sevi
lla, cuya intervención fue apo
teósica. 

Posteriormente se celebró en 
el instituto Antonio Machado 
el certamen propiamente di
cho y en él cada banda inter
pretó tres marchas procesio
nales. 

cia del presidente de la Asociación Ruta del Tambor y Bombo, Javier González Sediles, el Alcalde de Híjar, Luis Carlos 
Marquesán Forcén, el presidente de la Junta de Cofradías de Alcalá, Luis Domarco, y la presidenta de la Casa de Aragón 
del Henares, Matja Belén Felices. También acudieron a la presentación representantes del Consistorio municipal. 

A las 12 de la mañana 
del 18 de marzo en el sa
lón de actos del Centro 
Municipal de Salud, la 
Asociación Ruta del 
Tambor y el Bombo pre
sentó la Semana Santa 
en el Bajo Aragón. La 
Asociación la integran 
nueve pueblos de la pro
Vincia de Teruel: Albala
te del Arzobispo, Alcañiz, 
Alcorisa, Andorra, Ca
landa, Hijar, La Puebla 
de Hijar. Samper de Ca
landa y Urrea de Gaén. 
Han conseguido que su 
Semana Santa sea reco
nocida como fiesta de in
terés turístico nacional. 
En palabras de su presi-
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dente. "la unión de los 
pueblos de la Ruta en 
torno al tambor y el 
bombo supone una tra
dición ancestral hereda
da de nuestros abuelos 
que nos hace diferentes 
a otras localidades de la 
geografía española. Se 
trata de un sentimiento, 
una forma de vida, que 
hace que la Semana 
Santa se viva intensa
mente". 

Después de la presen
tación se trasladaron al 
convento de las Carmeli
tas Descalzas donde un 
representante de cada 
pueblo actuó ante el 
Cristo de la Columna. 
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Una 
gota 
cuenta 
No es solo una 
gota de agua. 
Es un manantial 
de vida. Porque el 
agua es un bien 
escaso, cada gota 
es única. Por eso es 
tan importante su 
uso responsable. En 
casa, en la oficina, en 
los parques, en la 
industria, en cualquier -
lugar. Cuidar del agua 
es cuidar de nuestro 
planeta. En aguas de 
alcalá gestionamos 
este valioso recurso con 
el máximo respeto, para 
conseguir un agua de 
calidad y un desarrollo 
sostenible. 

En el Día Mundial del 
Agua, y cada día, mójate 

tú también. 

Colabora, encuentra 
el equilibrio entre 

consumo y entorno. 



Conservatorio Profesional de Música 

Semana Cultural 2006 
VIERNES 31 DE MARZO 

Café Concierto a las 20'00 ho
ras con la participación musical 
de los alumnos del conservatorio 
y todos los que quieran sumarse. 
Tendrá lugar en la cafeteáa del 
IES Antonio Machado. 

LUNES 3 DE ABRIL 

Primera jornada del Taller de 
Improvisación para alumnos de 
grado medio. Dirigido por la pro
fesora Alessandra Rombolá, don
de los alumnos trabajarán desde 
su propio instrumento todas las 
técnicas y estrategias básicas para 
desenvolverse en el universo de la 
improvisación musical. Se impar
tirá desde las 16'30 a las 18'30 
horas en el conservatorio. 

Concierto de Agrupaciones de 
Violoncellos a las 17'30 horas en 
el conservatorio. A cargo de los 
profesores Pilar Navarro, Mónica 
Terrer y Francisco Morote, que 
junto con sus alumnos nos ofrece
rán un programa donde podremos 
disfrutar de obras de Strauss, Jo
plin o Casals, entre otros. 

Concierto de Saxofón de ca
rácter pedagógico, organizado por 
el profesor de la especialidad Vi
cente Toldos y sus alumnos. En él 
podremos recrearnos en las dife
rentes posibilidades expresivas y 
técnicas de dicho instrumento. 
Será a las 18'00 horas en el con
servatorio. 

Concierto de Profesores del 
Conservatorio. Se trata del pri
mer acto de la semana cultural ho
menaje a la profesora Carmen 
Aguirre, recientemente jubilada, 
en reconocimiento a su labor pe
dagógica. Es también la mejor 
muestra representativa de la labor 
que se desempeña en nuestro cen
tro. Se celebrará a las 19'30 horas 
en la Capilla de San Ildefonso. 

MARTES 4 DE ABRIL 

Segunda jornada del Taller de 
Improvisación dirigido a alum
nos de grado medio. 

Concierto de los alumnos de 
Trombón y Tuba. A las 17' 30 ho
ras, con un programa pensado 
para los más jóvenes, donde se in
terpretará una selección de música 
moderna y de la banda sonora de 
Star Wars. 

Concierto de alumnos del de
partamento de piano, con la in
terpretación de obras compuestas 
por los estudiantes de fundamen
tos de composición. Será a las 
18'00 horas en el conservatorio. 

Segundo Concierto de Profe
sores del Conservatorio, a las 
17'30 horas en la Capilla de San 
Ildefonso. 
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Primera jornada del Taller de 
Luthería dirigido en esta ocasión 
a alumnos que cursan estudios de 
grado medio, a cargo del violinis
ta y luthier Daniel García Carrero. 
Se desarrollará de las 16'00 a las 
19'00 horas en el conservatorio. 

Concierto homenaje de actua
les alumnos de Piano, que cursa
ron estudios con Carmen Aguirre. 
Será a las 17'00 horas en el cen
tro. 

Primera jornada del Taller de 
Improvisación dirigido a alum
nos de grado elemental. Una 
adaptación a su nivel de lo que se 
ha trabajado con los participantes 
de grado medio. Se impartirá de 
las 17'00 a las 19'00 horas en el 
conservatorio. 

Concierto de Jazz, organizado 
por el profesor José Ramón Gar
cía y con la participación de los 
alumnos del aula de Acompaña
miento y con la colaboración de 
estudiantes del Conservatorio de 
Donosti. A las 17' 30 horas en este 
conservatorio. 

Concierto de Violín, Viola y 
recitador, a cargo de los instru
mentistas Manuel Guillén, violín; 
Emilio Mateu, viola, y la recitado
ra Helena Orst. Interpretarán 
obras de Jesús de Monasterio, Ra
món Barce, Sebastián Mariné, 
David Martínez y el propio Emi
lio Mateu. Tendrá lugar a las 
19'30 horas en la Capilla de San 
Ildefonso. 

JUEVES 6 DE ABRIL 

Segunda jornada del Taller de 
Luthería. 

Concierto homenaje de anti
guos alumnos de Piano, que cur
saron estudios con Carmen Agui
rre y que actualmente son pianis
tas profesionales con prometedora 
carrera. Será a las 17'00 horas en 
el salón de actos del centro. 

Segunda jornada del Taller de 
Improvisación dirigido a alum
nos de grado elemental. 

"La guitarra en conjunto", 
concierto organizado por el depar
tamento de guitarra donde inter
vendrán agrupaciones de alumnos 
y los profesores del mismo Reme
dios Carretero, Mónica Pacheco y 
Manuel Ruiz. 

Concierto de Clausura, a car
go de los prestigiosos pianistas 
Josep Maáa Colom y Carmen De
leito. También último acto home
naje a Carmen Aguirre, que se ce
lebrará en el Aula de Música de la 
Universidad de Alcalá de Henares 
a las 19'30 horas. 
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Vídeos v conferencias sirvieron \V ,0rf 
para e1Presar su alegato a favor de la vida 

Previda v la Diócesis de Alcalá 
organizan una 'Marcha Cívica' dentro 
de su 11 Semana dedicada a la vida 
La Asociación Provida celebra estos días junto c on la dióce 
sis de Alcalá de Henares la 11 Sem ana p or la Vida, que co
menzó el día 21 y finalizará este fin de sem ana con una Mar
cha Cívica llamada 'Vigilia por la Vida' qu e se dirigirá desde 
la Plaza Cervant es h ast a la Magistral, d on de los congregados 
entrarán portando la luz de sus antorchas. Al día siguiente , 
tendrá lugar una Solemne Eucaristía de Clausura de la se
mana, don de se podrá ganar el Jubileo . 

César Alzola, delegado de 
Familia y Vida de la Diócesis 
de Alcalá de Henares, explica 
que "antes se hacía una sola 
jornada por la vida, en la que 
se unían las iniciativas de to
das las asociaciones que de
fienden la vida, laicas, civiles y 
católicas. Tenía lugar el 25 de 
marzo, y nosotros hemos que
rido ampliar la celebración a 
una semana, como algo nove
doso para la gente, porque re
almente nadie lo ha hecho 
hasta ahora". 

A las 21 horas de este vier
nes 24 comenzará una con
centración en la Plaza de Cer
vantes para luego realizar la 
Marcha Cívica con lucernarias 
que lleva por título 'Vigilia por 
la vida' y que transcurrirá por 
la Calle Mayor hasta la Cate
dral, adonde llegará aproxima
damente media hora después. 
Los integrantes de la marcha 
caminarán con unas velas con 
la llama protegida con una ca
peruza para que no se apague 
hasta la Magistral, que estará 
a oscuras y se iluminará con 
esas antorchas que lleven los 
fieles. Entonces comenzará la 
vigilia en el templo. 

La fiesta de la Anunciación 
del Señor señala la conclusión 
de esa semana, el día 25 sába
do, cuando tendrá lugar el 
acto central alrededor de las 
12 del mediodía en la Catedral 
con una Solemne Eucaristía 
de Clausura de todos los actos 
en la cual los católicos podrán 
ganar el Jubileo. Ese día por la 
noche habrá una cena benéfi-
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ca en el Círculo de Contribu
yentes celebrada por el décimo 
aniversario de la asociación 
Provida donde se homenajeará 
al sacerdote ya desaparecido 
Carlos Bordallo, quien hace 
tiempo publicó un folleto por 
la vida. 

Todo empezó el martes 21 
con una proyección de un ví
deo titulado 'La batalla por la 
vida' seguida por una mesa re
donda en el Salón de Actos de 
la Casa de Socorro. Al Oía si
guiente, la doctora Concep
ción Hidalgo dictó una confe
rencia que se tituló 'La infor
mación es vital' con mesa re
donda y preguntas. Enlatar
de del jueves 23 tuvo lugar 
otra conferencia ofrecida por 
don José Maria Barrio, doctor 
en Filosofia titulada 'Aborto y 
sentido común moral'. 

Alzola comenta que "los con
tenidos del vídeo y de las con
ferencias han hablado del va
lor de la vida. Nosotros no va
mos en contra de nada, sino 'a 
favor de'. No vamos en contra 
de la libertad individual de 
cada uno, vamos a favor de la 
vida y de la libertad de ese 
niño que va a nacer, y que a lo 
mejor no se le deja nacer. Nos
otros le damos un enfoque a 
las cosas que creemos que es 
el correcto. En la Diócesis ya 
tenemos abiertos tres COF 
(Centro de Orientación Fami
liar) donde colaboramos con 
Provida en una iniciativa muy 
buena donde pretendemos 
ayudar a vivir." 
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La directora del centro, Concha Albertos, junto a algunas alumnas 

El centro despidió el segundo trimestre del curso celebrando, 
"en familia", sus 111 jornadas culturales 

El l.E.S lázaro Carreter vivió dos 
grandes días de fiesta 
La tercera edición de las jornadas culturales organizadas por el I.E.S Lázaro Carreter fueron 
todo un éxito . Durante el jueves 16 y e l viernes 17 , alumnos, padres, profesorado y demás 
personal del centro participaron act ivamente en la celebración de competiciones deporti
vas, concursos, talleres y todo tipo de actividades que pusieron de manifiesto que éstas han 
sido las jornadas más lúdicas de la todavía breve historia del instituto. 

Coincidiendo con la conclu
sión de la segunda evaluación 
del curso, los alumnos y profe
sores del l.E.S Lázaro Carreter 
dejaron por un par de días las 
tradicionales clases para des
arrollar unas jornadas cultura
les en las que la participación, 
la convivencia y la creatividad 
fueron los objetivos primordia
les. Por medio de talleres aplica
dos a muy diferentes y variopin
tas materias como la fotografía, 
la orfebreria o la pintura corpo
ral con hena, los escolares pu
dieron poner en práctica nuevas 
destrezas. Estos talleres se 
completaron con otrós más clá
sicos ligados a asignaturas 
como la lengua, las matemáti
cas o la biología en los que el fin 
era aprender jugando. La músi
ca, a través de conciertos y ka
raoke, y el deporte también tu
vieron mucho que decir en estos 
días de celebración. En el caso 
de las competiciones deportivas, 
lo más llamativo fueron los par
tidos de baloncesto y fútbol in
door entre profesores y alumnos 
del centro. Curiosamente fueron 
los maestros -con el pichichi 
Cherna a la cabeza- los que se 

' 

PUERTA de Madrid 

Ana Losada, Sara Santos y Yolanda Sánchez, 
ganadoras del concurso gastronómico 

hicieron con la victoria del tor
neo de fútbol. 

Sin duda, la participación de 
los 230 alumnos del centro ha 
sido la base de estas III Jorna
das. Así lo reconoció la directo
ra del I.E.S Lázaro Carreter, 
Concha Albertos, para quien los 

chicos han sido "los auténticos 
artífices y beneficiarios" de estas 
actividades. La propia directora 
explicó cuál ha sido la evolución 
de las jornadas culturales: "El 
primer año que las organiza
mos, habían tenido lugar los 
atentados del 11-M, por lo que 

Saray Amores y Beatriz Ganzo, 
premiadas por organizar 

el Pasaje del Terror 

Irene Pérez, ganadora de la !"ifa 
del cheque regalo 

decidimos suspenderlas. Al cur
so siguiente, las jornadas tuvie
ron corte académico, puesto 
que, con motivo de que le pusie
ron el nombre al centro, recibi
mos la visita de la hija de Láza
ro Carreter. Este año, hemos 
preferido que todo tuviera un 
carácter más lúdico". 

Una gran chocolatada a cargo 
de los padres de los alumnos y 
otros pasatiempos como la crea
ción de un pasaje del terror por 
parte del alumnado completa
ron un programa que tuvo como 
broche final la entrega de pre
mios para los ganadores de los 
distintos concursos y la rifa de 
un cheque regalo que se llevó 
Irene Pérez, estudiante de 2º de 
ESO, que, según avanzó, con los 
90 euros del cheque tiene pen
sado comprarse ropa y un MP3. 
Por otro lado, en el concurso 
gastronómico, las torrijas, pata
tas, ensalada y el bizcocho de 
las alumnas Ana Losada, Sara 
Santos y Yolanda Sánchez fue
ron los platos premiados. En 
cuanto al concurso de matemá
t_icas, los ganadores fueron 
Alvaro Vázquez y Juan Carlos 
Carmona. Además, se recom
pensó la labor de Saray Amores 
y Beatriz Ganzo, quienes orga
nizaron una de las actividades 
del programa que gozó de mejor 
acogida entre sus compañeros: 
el Pasaje del Terror. 
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Oarsan Auto Alcalá de Henares se encuentra situado en el kilómetro 29'100 de la carretera M-300 

Situado en el kilómetro 29,100 de la carretera M-300, 
comercializa todos los modelos de la lirma Honda 

Darsan Auto de Alcalá, el concesionario 
líder de ventas en España 
La compra de un coche resulta siempre una dificil decis ión que se agrava si nos decan
tamos por una marca premium como Honda, donde el diseño más innovador y las últi
mas tecnologías se alían con las mejores medidas de seguridad. El resultado es una com
binación irresistible que se traduce principalmente en dos nombres: Honda Civic y Hon
da Accord. ¿Cómo decantarse por uno? 

Darsan Auto Alcalá de He
nares, situado en el kilóme
tro 29, 100. de la carretera 
M-300, es el concesionario 
que más coches vendió en 
España durante el pasado 
año. La constante apuesta 
de Honda por diseño, tecno
logía y seguridad, bien le ha 
hecho merecedor de este ho
norable puesto. Su gerente, 
Luis Pinilla, explica que di
cho lid erazgo, indiscutible 
desde hace tres años, res
ponde a una expansión que 
simultáneamente se está 
produciendo dentro de la 
marca, con un incremento 
de las ventas de 2005 con 
respecto a 2004 del 80%. 
Para Pinilla, la clave del éxi
to de Honda reside en que 
ha sabido diseñar un pro
ducto específico para el mer
cado europeo a través de la 
especialización en motores 
diesel y nuevas tecnologías. 

El Honda Civic es, sin 
duda, el emblema que mejor 
representa ese producto, 
que desde hace dos Illeses 
cuenta con una nueva ver
sión, que ya goza de una 
gran acogida entre el públi
co: el Civic 06. Según confe
só Luis Pinilla "con este lan
zamiento preveilloS que en 
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Luis Pinilla, gerente de Darsan Auto, junto al nuevo HONDA CIVIC 

2006 mantengamos un in
creillento del 15% con res
pecto al año anterior". Una 
progresión que Pinilla espe
ra se vea respaldada por el 
lanzamiento del Civic Híbri
do, un nuevo Illodelo dentro 
de esta transformadora 
gama que coillparte Illotor 

gasolina y Illotor eléctrico y 
que vendrá a satisfacer las 
demandas de un importante 
sector para el que la gama 
Civic ha reunido las Illás al
tas medidas de seguridad 
con un diseño nunca visto 
previamente en el mundo 
del autoillóvil. El Civic rom-

pe con todo lo anterior sin 
dejar de lado la versatilidad 
interior, con un inlllejorable 
aprovechallliento del espa -
cio. 

En cuanto a los gustos 
más clásicos, también están 
de enhorabuena porqµe 
Honda ha rediseñado el Ac
cord para crear el nuevo 
Honda Accord i-CTDi, una 
renovac10n destinada a 
"multiplicar emociones" . 

Y, por si esto fuera poco, 
en julio está prevista la pre
sentación del "buque insig
nia", como Pinilla lo denomi
nó, de la firma: el Honda Le
gend, cuya comercialización 
se reserva para septiembre. 
Este Honda Legend será el 
vehículo de mayor tamaño 
de la gama e incorporará las 
tecnologías más innovado
ras del sector. 

Darsan Auto de Alcalá 
duplicará el tamaño 
de sus instalaciones 
El crecimiento del conce-

sionario Darsan Auto de Al
calá no se limita a las cifras 
de ventas. Tal y como ade
lantó su gerente, está pro
gramada para este año la 
ampliación de las instalacio
nes cuya superficie pasará 
de sus actuales 1.800 me
tros cuadrados a superar los 
3.000. Concretaillente, la 
superficie ampliada consta
rá de 1.500 metros cuadra
dos que permitirán mejorar 
la atención al cliente. Entre 
los actuales servicios pres
tados por el concesionario se 
encuentran mantenimiento, 
reparaciones, carrocería, ac
cesorios, recambios, vehícu
los de ocasión, y , por su
puesto, la venta de todos los 
Illodelos comercializados 
por la marca Honda. 
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la CAM suprimirá la nnanciación v los avuntamientos 
de la comarca tendrán que pagar todo 

Una mancomunidad de municipios 
gestionará la basura v el vertedero 
El servicio de tratamiento y eliminación de basura en nuestra comarca será realizado por una 
mancomunidad de municipios, de los que Alcalá será el mayor. Por tanto, nuestra ciudad ten
drá que pagar la mayor parte del coste de recoger la basura en todas las poblaciones de la zona. 
Este servicio es competencia de la comunidad de Madrid, pero aquí se ha desentendido de él y 
ha decidido cargar sobre Alcalá y su comarca todo el coste del servicio. 

Esto se aprobó en el pleno 
municipal del 21 de marzo, 
concretamente en el punto 8 : 
el inicio de expediente para la 
constitución de una manco
munidad de municipios para 
el establecimiento y adminis
tración conjunta de los servi
cios municipales de gestión, 
tratamiento y eliminación de 
residuos urbanos. 

Fran Pérez (IU) dijo: "Apoya
mos la gestión compartida de 
servicios siempre que tengan 
financiación suficiente. No 
apoyamos que la CAM no so
lucione el problema de los re
siduos. Ahora dicen que los 
vertederos están llenos y que 
por eso tienen que ceder las 
competencias a los ayunta
mientos. Transportar los resi
duos es competencia del 
ayuntamiento, pero la ambi
güedad legal hace que algunas 
comunidades autónomas se 
hayan encargado de transpor
tarlos. Esta propuesta no tiene 
consenso en la Federación de 
Municipios de Madrid (FMM). 
Ya pedimos que la FMM aco
giera el debate sobre los resi
duos. Este punto encubre la 
opción de privatizar el servicio 
de recogida de basuras. El al
calde apuesta por vertederos 
que funcionen con la tecnolo
gía del plasma. La principal 
empresa con esta tecnología 
es Acciona, de la que un ex 
ministro del PP es principal 
accionista". 
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"Se quita el muerto" 
Fernando Marin (PSOE) afir

mó: "Este punto es un error de 
gestión y político, el tiempo 
nos dará la razón. Usted pre
tende que los municipios de la 
zona asumamos toda la ges
tión de residuos, hasta ahora 
compartida con la CAM. Esto 
es un tema de ciudad y hasta 
ahora se ha tratado con con
senso, pero ustedes siguen a 
Esperanza Aguirre, que quiere 
quitarse ese muerto de encima 
y pasar sus costes a los ayun
tamientos. Y si no, privatizar. 
Para ello plantean infraestruc
turas de coste desorbitado: 
cada planta de tratamiento de 
plasma cuesta 1 70 millones 
de euros que debería pagar 
esta mancomunidad. No bus
can consenso y siguen las di
rectrices del PP de Madrid". 

Marin añadió: "Si constru
yen esas plantas de plasma 
con iniciativa privada, toda la 
gestión de residuos quedará 
privatizada. Será una nueva 
hipoteca añadida a la de la 
privatización del agua. El 
ayuntamiento de Alcalá, por 
su mayor peso, tendrá que 
asumir la mayor parte de los 
costes. Rompen el consenso 
que siempre ha tenido la comi
sión de medio ambiente de la 
FMM. La ley de residuos de la 
CAM dice que el consorcio es 
el modelo preferente en la ges-

tión de residuos, con lo que la 
propia CAM asume su respon
sabilidad, cosa lógica, ya1 que 
la CAM es uniprovincial y por 
tanto debe asumir las compe
tencias de una diputación pro
vincial. Adoptemos un modelo 
de gestión acordado por todos 
en la FMM. Ahora usted está 
en el sillón de alcalde. Mañana 
estará otro y tendrá que ape
chugar con su decisión". 

"Pacto del Tinell" 
El concejal de Medio Am

biente, Jesús Dominguez Pica
zo, contestó: "En la última 
reunión de la comisión de me
dio ambiente de la FMM se vio 
que no quieren consenso en la 
ley de residuos, como no lo 
quieren en las leyes de suelo 
de la CAM y del estado. Es el 
Pacto del Tinell. La CAM asu
me los postulados del ayunta
miento de Alcalá. Nos acusan 
de privatizar la gestión de resi
duos, pero el vertedero de Al
calá no sé si data de 1983 o 
1984. Todos los vertederos 
creados en la CAM antes de 
1995 están gestionados por 
empresas. Esperanza Aguirre 
es la presidenta de todos los 
madrileños por voluntad de 
éstos". 

Fran Pérez respondió: "Do
mínguez no contesta. La ley de 
bases de régimen local dice 
que las competencias son así, 
pero siempre ha habido un 

plan regional de residuos y el 
último que se ha hecho no me 
lo dio Dominguez, aunque se 
lo pedi. Pero sí pude ver el bo
rrador del plan e incluye esta 
mancomunidad, que será un 
suculento negocio para Accio
na. Cada planta de tratamien
to de plasma cuesta 1 70 millo
nes de euros y no hay ayunta
miento que pueda pagar eso. 
Por tanto, tendrán que privati
zar el servicio de residuos con 
esa gran empresa a la que us
tedes apoyan". 

"Este punto no busca 
el consenso 
y nos hipotecará" 
Fernando Marin señaló dos 

cuestiones: "Primero, este 
punto no busca el consenso y 
nos hipotecará. Dice que no 
queremos consenso, pero en el 
anterior mandato municipal 
no aprobamos el avance del 
PGOU porque queríamos con
senso con ustedes. Esta man
comunidad obvia la ley, que 
dice que la gestión de residuos 
debe ser por consorcio. Espe
ranza Aguirre se quita así un 
muerto de encima. ¿Qué bene
ficio dará a Alcalá esta manco
munidad? No lo dicen. Segun
do, ¿con qué financiación ha
rán esta mancomunidad? ¿De 
dónde saldrán esos millones 
de euros? Retírenlo y busquen 
consenso". 

Domínguez Picazo replicó: 
"Dije a Pérez que pidiera el 
plan regional de residuos a los 
representantes de IU en la co
misión de medio ambiente de 
la FMM, no es un documento 
municipal. La mancomunidad 
decidirá si se usa la tecnología 
de plasma o no. Esto son com
petencias municipales como 
dice la ley, que no obliga al 
consorcio, sino que deja el tipo 
de gestión a criterio de los mu
nicipios. Sobre este asunto, el 
concejal de Medio Ambiente de 
Torrejón dijo: 'No toca porque 
estamos en campaña electo
ral"'. El punto se aprobó con la 
oposición del PSOE e IU. 
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Se hará en consenso con los vecinos 

La calle José María Pereda tendrá 
mediana hasta el final 
El PSOE pidió en el pleno que la calle José Maria Pereda, en El Ensanche, tenga una media
na que separe a los vehículos que circulan en sentidos contrarios. El PP accedió, pero tras
ladó la aprobación a la comisión de Obras para estudiar con los vecinos la m ejor mediana po
sible. El PSOE también propuso poner en esa calle un carril bici , pero el PP lo declinó. 

La calle José Maria Pereda 
está entre la avenida de la Al
carria y la A-2. Es una calle 
larga y con varias rotondas. 
En el tramo más cercano al 
puente sobre la A-2, la calle 
carece de mediana, aunque no 

por mucho tiempo, según se 
dijo en el punto 12 del pleno 
municipal. 

Eduardo Calderón expuso la 
moción del PSOE: "El incre
mento del tráfico rodado en 
las distintas zonas del barrio 

de El Ensanche es algo progre
sivo y constante, con el consi
guiente aumento de los niveles 
de contaminación acústica y 
de emisiones a la atmósfera. 
Otro de los efectos colaterales 
negativos es la sensación de 

El Pleno Pidió que las declare zona de rehabilitación integrada 

las calles Santander v Sigüenza, a la CAi 
El martes dia 21 de marzo hubo pleno municipal ordinario con 21 puntos y tres horas de 
duración. En el punto 3 se aprobó por unanimidad pedir a la comunidad de Madrid que de
clare zona de rehabilitación integrada a varios bloques de las calles Santander y Sigüenza. 
Si la CAM accede, financiará parte de las reparaciones que precisan estos edificios. 

Entre los primeros puntos 
del orden del día hubo algunos 
que se a probaron unánime
mente y sin discutir. En el 
punto 1 se aprobó el nombra
miento del suplente del titular 
en el consejo de administración 
del Instituto de Planificación y 
Gestión Ambiental en repre
sentación de la universidad de 
Alcalá. En el punto 2 se dio 
cuenta de que no se presentó 
reclamación o alegación alguna 
durante el trámite de informa
ción pública a la modificación 

PUERTA de Madrid 

de los artículos 4 y 7 de los es
tatutos del consorcio 'Alcalá de 
Henares, Patrimonio de la Hu
manidad', por lo que esa modi
ficación se aprobó definitiva
mente. El punto 3 se aprobó 
solicitar de la CAM la declara
ción de zona de rehabilitación 
integrada de las calles Santan
der 2 , 4, 6 y 8 y Sigüenza 11, 
junto al antiguo parque de 
bomberos. Si la CAM concedie
ra esta declaración, pagaría 
parte de los arreglos de estos 
bloques de viviendas. 

El punto 6 fue la aprobación 
provisional de la modificación 
puntual del PGOU en las ca
lles Nuestra Señora de la Es
peranza y Paseo de las More
ras, situadas entre la Ronda 
Fiscal y el Paseo de Pastrana. 
Las viejas viviendas de esas 
dos calles serán derribadas y 
sustituidas por bloques de sie
te u ocho plantas. El PP e IU 
votaron a favor del punto 6 y 
el PSOE votó en contra por el 
impacto visual que tendrán 
unos edificios de esa altura en 

los peatones de una mayor in
seguridad vial a la hora de re
alizar los cambios de una a 
otra zona por los pasos de pe
atones, aun a pesar de la ins
talación de bandas sonoras. 
Además, aunque está total
mente prohibido, se realizan 
cambios de sentido de la mar
cha por parte de algunos vehí
culos acrecentando la situa
ción de riesgo, puesto que la 
longitud transversal de la cal
zada lo permite. Todo esto 
hace necesario la realización 
de un proyecto de remodela
ción del tramo de la calle José 
Maria Pereda, desde la Plaza 
de la Paz hasta la Plaza de 
José Espronceda". 

El PSOE propuso: "Realizar 
una mediana a lo largo de la 
calle José Maria Pereda con 
algún tipo de ornamentación 
similar a la de la avenida de 
Miguel de Unamuno y que di
cho proyecto contemple la po
sibilidad de ubicar en dicha 
calle un carril bici que dé con
tinuación al que se inicia en el 
barrio de Espartales". 

Sin carril bici 
-

El presidente del distrito IX, 
Francisco Bernáldez, respon
dió: "Apoyamos su moción si 
retiran la propuesta de poner 
un carril bici. Proponemos ha
cer un estudio para poner la 
mediana en consenso con los 
vecinos, eligiendo la alternati
va más idónea que se propon
ga". 

Calderón contestó: "El carril 
bici es una demanda ciudada
na, pero aceptamos su propo
sición". 

El punto quedó sobre la 
mesa y se trasladará a la co
rrespondiente comisión infor
mativa municipal. 

esa parte del casco histórico. 
A continuación volvió la 

unanimidad. En el punto 9 se 
nombró al titular y al suplente 
del PSOE en el Consejo Asesor 
de Medio Ambiente. En el pun
to 10 se aprobaron las bonifi
caciones en el Impuesto de 
Construcciones, Instalaciones 
y Obras (ICIO) para diversos 
particulares, según el Real De
creto Legislativo 2/2004 de 5 
de marzo. En el punto 11 se 
aprobó la distribución del 
O, 7% del presupuesto destina
do a cooperación, solidaridad 
y derechos humanos, así como 
las bases que han de regir en 
la convocatoria 2006 de sub
venciones a ONG. Fran Pérez 
(IU) intervino: "Nos felicitamos 
por que las políticas de coope
ración tengan consenso go
bierne quien gobierne. Aún no 
alcanzan el 0 ,7% del presu
puesto, así que no debería fi
gurar así en este dictamen". 
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A la fiesta de despedida de Antonio Jiménez asistieron el alcalde, Bartolomé González, 
el concejal popular Francisco Bernáldez y el jefe de la policía local José Ruiz Fraile 

El cabo Antonio Jiménez ha cumplido 35 años de servicio 

Se iubila el primer motorista con 
credencial de la Policía Local 
El martes 21 de marzo se puso por última vez un uniforme que durante 35 años ha vestido 
"para intentar siempre ayudar a todos los alcalaínos". El cabo Antonio Jiménez Rodino se des
pidió de la plantilla invitando a todos a un vino y un ágape y el alcalde, Bartolomé González, 
no se quiso perder la despedida que tuvo lugar el viernes 17 felicitándole por su jubilación y 
agradeciéndole todo el servicio prestado. Se despide el cabo Jiménez con un expediente in
tachable y con las felicitaciones que a lo largo de estos 35 años ha recibido de todos los al
caldes que ha habido en Alcalá, desde Félix Huerta a Bartolomé González pasando por Fer
nando Sancho, Carlos Valenzuela, Arsenio Lope Huerta, Teodoro Escribano, Florencio Campos 
y Manuel Peinado. Fue el primer motorista con credencial que tuvo la Policía Local cuando ni 
siquiera este cuerpo tenia coches para patrullar las calles de Alcalá. Y lo curioso es que hizo 
la oposición después de leer el anuncio en PUERTA DE MADRID allá por 1971. 

Si por PUERTA DE MADRID primer coche, un Land Rover. nez recordando los nombres de 
supo que el ayuntamiento crea- Los servicios han cambiado mu- los jefes que ha tenido en estos 
ba dos plazas de motoristas chísimo'', explicó Antonio Jimé- 35 años de servicio: "Empecé para la Policía Municipal, 
PUERTA DE MADRID lo despide 
ahora en su jubilación: "Había 
trabajado en La Seda de Barce
lona y en una empresa que se 
llamaba Suwide. Cuando leí el 
anuncio no dudé en presentar
me porque siempre me habían 
gustado mucho tas motos". En 
total se presentaron 42 aspiran
tes a las dos plazas que había y 
Antonio Jiménez consiguió el 
número l. Jacinto de la Casa, 
todavía hoy en activo dentro de 
la plantilla, fue el número 2. Y 
ambos iniciaron su servicio con 
unas motocicletas de la marca 
Sanglas de 400 centimetros cú
bicos. 

"Entonces éramos 35 policías 
en la plantilla; ahora ya hay 
más de 200 policías; todo es 
muy distinto. Fue después de 
entrar yo cuando se compró el 
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con Quiliano Aparicio de Miguel 
y después de él vinieron Rodri
go, Carlos López Tello, Tamayo 
y Juan Manuel González". 

Antonio Jiménez ascendió a 
cabo en el año 1979 y con ese 
empleo se ha mantenido hasta 
su jubilación. Casado y padre 
de tres hijos, ahora va a poder 
disfrutar mucho más de sus 
tres nietos, aunque según reco
noció "voy a echar de menos el 
ayudar a la gente, el compartir 
tantas horas con los compañe
ros. Pero por otro lado te da ale
gría porque vas a poder descan
sar. Me voy con la satisfacción 
de haber cumplido con mi de
ber". 

Como motorista Jiménez se 
dedicaba al tráfico: "La carrete
ra Nacional II pasaba por lo que 
hoy es la Vía Complutense y te
niamos cruces muy peligrosos 
como el de Caballeria Española 
que era el más peligroso de to
dos ellos". -

Pero además como motorista 
Jiménez se encargó de una ta
rea básica en aquellos momen
tos en que Alcalá crecía especta
cularmente: la de llevar las noti
ficaciones de empadronamiento 
a todos los domicilios de la ciu
dad, especialmente los del ex
trarradio, vívíendas nuevas 
compradas por trabajadores 
que evídentemente no estaban 
en su domicilio en horas de ofi
cina. Y empadronar a todos era 
fundamental porque con más de 
100.000 habitantes Alcalá po-
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Antonio Jiménez con su moto Sanglas 400 en la década de los setenta. A la derecha con una de las últimas motos de la policía local 

dría tener más ingresos del es
tado y podría cobrar el impues
to de radicación (hoy ya desapa
recido) a las industrias. El tra
bajo de Jiménez fue fundamen
tal puesto que consiguió entre
gar las notificaciones suficien
tes para que Alcalá llegara a los 
103.000 habitantes. 

"De lo que más orgulloso me 
he sentido siempre ha sido de 
poder ayudar a la gente y lo que 
recuerdo con más tristeza fue el 
incendio en la antigua cárcel, 

cuando murieron trece perso
nas, y por supuesto, los atenta
dos del 11 de marzo de 2004", 
reconoció Jiménez, quien no 
dejó de recordar algunas anéc
dotas como aquella en la que 
haciendo tráfico a la salida de 
una corrida en la vieja plaza de 
toros en la que estuvo el Cordo
bés, no se dio cuenta y mandó 
al mismísimo alcalde, Félix 
Huerta, en dirección contraria a 
la que se dirigía: "Había tanto 
tráfico que dije a los demás 
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compañeros que me dejaran 
solo. La verdad es que en un 
cuarto de hora solucioné el 
atasco pero no me di cuenta de 
que mandé al alcalde en direc
ción contraria. Cuando fui a pe
dir disculpas me felicitó dicién
dome que había hecho bien por
que no tenía que haber hecho 
una excepción con él". Y en una 
jura de bandera estaba hacien
do tráfico en la Cruz Verde 
cuando paró a un coche por cir
cular por la izquierda a toda ve-

RESTAURANTE 
MARFIL 
el. Jorge Luis Borges, 27 
ALCALÁ DE HENARES 
TELÉF.: 91 881 34 08 

locidad: "Me dijeron que tenían 
mucha prisa y yo contesté que 
me daba igual, que tenían que ir 
por la derecha y no a tanta velo
cidad. Me preguntó el conductor 
que si no sabía quién iba en el 
coche y contesté que me daba lo 
mismo. Me dijo que era José Ta
rradellas, el expresidente cata-
1- " an . 

Anécdotas que se agolpan en 
su memoria y que le hacen re
cordar con satisfacción sus 35 
años de servicio. 

CAFETERIAS-RESTAURANTE 

¡CELEBRA TU COMUNIÓN ,CON NOSOTROS 
Y TE REGALAMOS UN DIA INOLVIDABLE 

EN EL PARQUE DE ATRACCIONES! 

Ponga ... 

en todas sus celebraciones 
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la exuosición •ta Herencia de San Marcos. 
los crisUanos del baio Nilo' podrá ser visitada hasta el próximo 26 de mano 

El desconocido Egipto cristiano, 
representado en la Capilla del Oidor 
Con motivo de la XVI edición del Festival de Arte Sacro organizado por la Comunidad 
de Madrid, el pasado 3 de marzo la Capilla del Oidor acogió la inauguración de la expo
sición 'La Herencia de San Marcos. Los cristianos del bajo Nilo', un viaje por el pasado 
y el presente del cristianismo en el país de las pirámides. 

Fue a lo largo del siglo 1 d.C labor iniciada por San Mar
cuando Egipto conoció la cos. 
doctrina cristiana por medio De esta forma, la exposi
de San Marcos, quien predi- ción 'La Herencia de San 
có su Evangelio y estableció Marcos. Los cristianos del 
los cimientos de su primera bajo Nilo', que incluye un in
Iglesia en Alejandría. Hoy, teresante reportaje fotográfi
casi dos mil años después, co así como material litúrgico 
12 millones de coptos -nom- y manuscrito sobre la cultu
bre con el que son identifica- ra copta, tiene por objeto, 
dos los cristianos originarios una vez más, convertir el 
de Egipto- mantienen viva la arte en nexo entre las dife-

• 
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rentes culturas. Así lo reco
noció Norberto Albaladejo, 
director del Festival de Arte 
Sacro y uno de los asistentes 
a la apertura de la exposi
ción, donde también se dio 
cita el catedrático de Historia 
del Arte, Miguel Cortés, 
quien auguró un futuro pro
metedor para los coptos. 
"Las obras que aquí pueden 
contemplarse son el testimo-

nio de una esperanza reno
vada que hace gala de un 
cristianismo vivo y que nos 
debe servir de ejemplo", ma
nifestó Cortés. Otro de los 
aspectos interesantes de la 
inauguración fue la presen
cia por primera vez, no sólo 
en Alcalá, sino también en 
España, del Padre Máximo, 
un monje copto de Egipto 
que destacó el hecho que su 
Iglesia haya conseguido 
mantener sus tradiciones y 
en la actualidad existan cop
tos diseminados por todo el 
mundo. Finalmente, la últi
ma en intervenir fue la edil 
de Cultura complutense, Eli
sa de Francisco, quien defen
dió la idea de que "el conoci
miento y la convivencia entre 
las distintas culturas es lo 
que hace avanzar a los pue
blos". 

La exposición podrá ser vi
sitada en la Capilla del Oidor 
hasta el próximo 26 de mar
zo en el siguiente horario: de 
12:00 a 14:00 y de 17:00 a 
20:00 horas (excepto lunes, 
que permanecerá cerrada) . 
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19 de marzo, día de San José. 
Todos los que se llaman José, 
Pepe o son padres celebran este 
día. Pero a veces se olvída que 
el padre del Señor fue carpinte
ro y, por tanto, todos los profe
sionales de este gremio tam
bién están de enhorabuena. En 
Alcalá, la cofradía de San José 
cuenta con 102 socios y una 
antigüedad que data de 1905. 

Todos los años se reúnen en 
la Iglesia de Santa Úrsula para 
celebrar su día con una misa 
oficiada por el Padre Francisca
no Severino Cervera y realizar 
el cambio de cetro. El acto se 
realizó a las once de la maña
na. Por riguroso orden de vete
ranía en esta ocasión le tocaba 
a Santiago Sáez recoger el cetro 
de Hermano Mayor. Lo recibió 
de manos del saliente, Jesús 
del Olmo. Para Santiago fue 
"una enorme satisfacción des
pués de más de 40 años como 
hermano de la Cofradía". 

Santiago Saéz, con el cetro, junto al Hermano Mayor saliente, Jesús del Olmo 

Las celebraciones comenza
ron un día antes con la organi
zación de un campeonato de 
mus y juegos de cartas entre 
los miembros y la reunión 
anual del estado de las cuen
tas. Juan Carlos Bravo, miem
bro de la Cofradía que realiza 
funciones de presidente desde 
hace dos años, destacó: "Con la 
llegada de las tecnologías tam
bién nos tenemos que transfor
mar, más que en ebanistas y 
carpinteros, tenemos que aco
ger a gente del bricolaje". Tras 
la misa hubo una comida de 
hermandad. 

Un añ1 después de cumplir cien, se vuelVe a reunir para c1nmem1rar el 19 de mane 

La Hermandad de San José 
celebró su festividad 

Jóvenes miembros de la Hermandad junto a los más veteranos, 
al término de la celebración religiosa. 

Severino Cervera ofició la misa. 
A su izquierda, Félix Gallego, presidente de honor 
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MENÚ ESPECIAL SÁBADOS Y DOMINGOS 
COMIDA, 24 Y 25 DE MARZO 

PRIMER PLATO. A ELEGIR: • Viieira gratinada sobre fondo de verduritas fritas. • Ensalada tropical de escarola y pollo. 
• Revuelto de trigueros con salmón acompañado de picatostes • Langostinos bellavista. 

SEGUNDO PLATO A ELEGIR: •Solomillo de bonito en salsa de pimienta. •Cabrito asado al estilo de Castilla con patatas panadera. 
• Lomo de cerdo relleno a la jardinera. • Rosada en salsa verde acompañada de gambas y almejas. 

POSTRE: Gran surtido de postres variados 
PAN, VINO RIOJA, O RIBERA DEL DUERO, AGUA, REFRESCO, O CERVEZA 

. ··· y todos los sábados, CENA-BAILE CON ORQUESTA Y BARRA LIBRE 

PUERTA de Madrid 25 de marzo de 2006 



U no de los placeres que 
la ciudad compluten
se ofrece es el de pa-

sear su casco antiguo, sin pri
sas, sintiendo la fragancia del 
pretérito en el torbellino de 
nostalgia y evocación. A veces 
en este sortilegio de circuns
tancias sensacionales, se pro
ducen gratas sorpresas. Entre 
éstas se halla el reencuentro 
emocionante, de manos a 
boca, por así decir, con Enri
que González Cepeda, ese ar
tista humanista que callejea 
silente y enamorado de esa 
perspectiva inédita de la ciu
dad para llevarla a sus lienzos; 
de esa forma caprichosa extra
ída del cubo; de esa impresión 
vitalista de la que brotará un 
poema en verso libre. Asimis
mo, conversar con él es otro de 
los placeres. Es bueno que los 
alcalaínos nos conozcamos, 
que sepamos más unos de 
otros para hacer ciudad convi
viendo, amparándonos en ella 
y entregándole más. Una for
ma es ésta: dialogar. 

-PREGUNTA: No has nacido 
en Alcalá, ¿verdad? 

-RESPUESTA: Así es. Proce
do de tierras castellanas, de 
Palencia en concreto. Pero con 
nueve añitos -más o menos
esta ciudad empezó a cauti
varme ... 

-P: Estupendo. Vamos al 
grano. ¿Cuándo sentiste la lla
mada del arte? 

-R: Pues ... (sonrie) empecé a 
enamorarme de las formas 
más que de los colores siendo 
aprendiz con Don Isidoro Ra
mos -gran tallista- en su esta
blecimiento de la calle Escrito
rios. Seguro que algún lector 
lo recuerda también... Des
pués, el profesor Don ºTomás 
Casado descubrió en mí, ca
pacidades interesantes para el 
dibujo y la talla. Así fue que 
aconsejó a mis padres para 
que me entraran en un colegio 
apropiado de Madrid. En él 
permanecí cinco años. Cuan
do regresé traía el título de 
Maestro Ebanista. Pero mi sed 
de saber ya era insaciable. Así 
pasé a Salamanca en donde 
obtuve titulación para ejercer 
la docencia en la politécnica. 
Más tarde me licencié en Be
llas Artes y oposité a la Ense
ñanza Media ejerciendo en 
ella, hasta alcanzar jubiloso 
retiro. 

-P: Sin duda, este nutrido 
currículo te aleja del autodi
dactismo .. . 

-R: No creas (me interrumpe) 
porque considero que el verda
dero artista siempre es autodi
dacta, pues no hay otra mane
ra de afirmar la personalidad y 
la originalidad si no es arries
gándose ... 

-P: Estoy de acuerdo. Mas, 
para que nos hagamos una 
idea, ¿cómo clasificas tu pin
tura? 

25 de mano de 2008 
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Genio v nuura: 
Perfil de un artista 
-R: ¡Uf!. Vamos a ver .. . (son

ríe): Mi concepto del mundo es 
realista. En mis cuadros la fi
gura humana participa mucho 
en ellos, así como el paisaje o 
las circunstancias. Pero el 
fundamento de mis obras está 
en el dibujo. Después mi ima
ginación se estremece y conci
bo un universo que otros -al 
observarlo- califican de expre
sionista y, para darse pisto, 
arriman datos que la Historia 
del Arte maneja ... Otros las 
motejan de obras oníricas o 
surrealistas quizá basándose 
en ese 'Totum revolutum" que 
yo llamo, obediente al "horror 
vaqui" que me acompaña. No 
sé. No me gusta el convencio
nalismo de los "ismos". Mi pin
tura es poesía, escultura y co
lor sobre los más diferentes 
soportes. 

-P: ¡Magnifico! Y esos latina
jos ... 

-R: Sí, hombre, es que no me 
satisfacen los espacios vacíos 
ni las perspectivas convencio
nales. Hay que revolverlo todo, 
jajajá... Es una forma de ser. 
Vivo mejor en el desorden or
denado, como digo. Que todo 
esté presente y vivo, aunque 
tarde en encontrarlo ... Eso for
ma parte de mi empeño, del 
rito que hace diferente un dia 
del siguiente ... 

-P: Comprendo. A tenor de 
las pocas obras que hay en tu 
estudio-taller, en la calle Este
ban Azaña, vía corta y oculta 
cuya placa nominal verán po
cos, aunque el mentado fuera 
alcalde la ciudad, historiador 
de la misma y padre de Azaña, 
ilustre hijo ¿es que está muy 
difundida? 

-R: Así es. La importancia 
que le doy al dibujo -porque 
he dibujado todos los días de 
mi vida- me ha convertido en 
un considerado retratista y 
tengo obras en colecciones y 
casas particulares, tanto en 

Alcalá como en Cuéllar (Sego
via) en donde estuve de profe
sor bastantes años. Además 
esta etapa segoviana ha sido 
muy importante en mi trayec
toria: el Ayuntamiento de Cué
llar adquirió quince dibujos 
mios sobre paísaje. En Riaza, 
obtuve el Primer Premio de 
Pintura el cual me entregó 
personalmente el pintor Maca
rrón. Fui tercer premio en 
Guadarrama ... He expuesto en 
la Casa de la Entrevista de 
nuestra ciudad, claro; en la 
Universidad... Es decir, aun
que soy tranquilo, no dejo de 
moverme ni estoy solo ... , pues 
fui cofundador de aquel grupo 
de artistas alcalainos "EN
CUENTRO 83" formado, entre 
otros, por: Luis de Bias, Ro
berto Castro, Trinidad Ro
mero, Roldán... del que ya 
han desaparecido Carlos Cha
cón y Jesús Lominchar. Ten
go el privilegio de marcarme 
mi propio ritmo. 

-P: Bien. A propósito de con
cursos ¿qué pasó con tu obra 
"La Fiesta", ese triptico de con
siderables proporciones que 
presentaste al Premio Ciudad 
de Alcalá en 2003? 

-R: Qué pasó (vuelve a son
reír) , que como nadie es profe
ta .. . , pues ni se molestaron en 
desembalarlo y, por supuesto, 
quienes habían de valorarlo, 
no lo vieron. Imagínate. Die
ron el premio a una obra -no 
me atrevo a decir cuadro y 
mucho menos lienzo- porque 
al no estar pintado faltaba a 
las normas del concurso ... 
Pero, van leyes donde quieren 
reyes, ¿no? Pero esto ya loma
nifesté en su momento y a 
quien correspondía. 

P: ¿No lo desembalaron? 
R: Como digo. Demostré que 

había sido así porque pregun
té al pintor Antonio López, que 
tenía que valorarlo y me confe
só no haberlo visto. Además .. . , 

pero esto ya lo expliqué en va
rios articulos que el Semana
rio PUERTA DE MADRID ha 
publicado. De ellos, en el del 
24/01/04 ofreció una foto 
muy buena sobre el cuadro. 
Pero ... , "Ya vendrá el verano", 
como se decía antes. No soy 
rencoroso. 

-P: Como tú desees. Mas, 
aquí veo que en esta carpeta 
pone "Quijotes" ... 

-R: Sí, en esta carpeta hay 
una colección de dibujos sobre 
tan celebrada obra de Cervan
tes. Y, en esta otra figuras hu
manas con mucho dinamismo 
y escasos trazos. Sabes que en 
mis dibujos empleo tinta y 
manchas de café porque me 
gusta hacerlo en los lugares 
donde voy a tomarlo, por ejem
plo en el Mesón Don José en la 
calle Santiago, en donde me 
tratan siempre con singular 
cariño y en donde se exponen 
permanentemente algunas 
obras mías. En esto hay algo 
de los impresionistas ... ¿no? 
He ahí otro punto referencial: 
lo cotidiano. 

-P: Sin duda ... Pero, ahora 
en qué estás ocupado. 

-R: En estos momentos hago 
gala de mi faceta de tallista y 
extraigo formas caprichosas 
del cubo, tanto en piedra como 
en madera. Además mira, con 
estas aristas suaves pueden 
recrearse los invidentes (se 
ríe), no me gusta decir ciegos, 
porque los cegatos son los po
bres de espíritu, los envidio
sos, los ignorantes, los iracun-_ 
dos, los soberbios -entre 
otros- como decía aquél. 

-P. Es verdad. Ahora esgri
mes tu vena filosófica-huma
nista ¿eh? 

A ver, lo más breve que pue
das porque no tenemos espa
cio, ¿cómo miras al futuro? 

-R: Con optimismo, porque 
mi futuro está en seguir fiel a 
mi vocación y a mi destino ... 

-P: Perfecto: genio y figura. 
Gracias, Enrique o "Cepe" 
como te conocemos los ami
gos. 

Ahí queda el pintor en su ta
ller de la calle Estaban Azaña, 
la más corta de la ciudad y en 
la que vive poca gente, aun
que, eso sí, está en el puritito 
centro y todos sabemos quién 
fue y qué hizo tan singular 
personaje. 

Han aparecido unos cirros 
por el sur. Parece que va a 
cambiar el tiempo. .. De todos 
modos el sol penetra en la es
tancia atrevido y aureolea un 
bello paísaje, sobre bastidor, 
realizado con lápiz y café del 
puchero que aún exhala su 
aroma por la estancia... Ahí 
queda pues el artista emplea
do en batalla desigual con sus 
ilusiones y fantasmas en pos 
de la creación. 

Theófilo ACEDO DÍAZ 

PUERTA de Madrid 
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Ángel Alba muestra este cartel que ha sido incluido en su libro y data del año 1705 

"Espero poder escribir ouo libro con la historia de los filipenses en Alcalá" 

El padre ángel Alba ha escrito un libro sobre 
el oratorio de San Felipe Neri v su entorno 
El sacerdote de Alcalá Ángel Alba acaba de publicar un libro sobre el oratorio de San Fe
lipe Neri y su entorno urbano. El libro lleva por título ' El oratorio de San Felipe Neri de 
Alcalá de Henares y su entorno urbano en los siglos XVID y XIX', tiene 232 páginas y está 
ilustrado con fotografías del oratorio e imágenes de personalidades que tuvieron muchí
simo que ver con el nacimiento y evolución de esta institución filipense. 

En el libro el padre Ángel Alba 
se refiere a personas que tuvieron 
que ver con la institución filipen
se en Alcalá, como por ejemplo el 
rey Carlos II, que concedió el tí
tulo de ciudad, Pocos años des
pués se fundó el oratorio. Tam
bién se refiere el padre Alba a 
personas cuyo nombre fue cayen
do en el olvido con el paso de los 
años, pero que en su momento re
alizaron importantes donativos en 
dinero o en imágenes. 

El rey Femando VII fue funda
mental en la historia del oratorio 
de San Felipe Neri, puesto que al 
volver de Francia hizo que se de
volviera a la congregación fili
pense todos los bienes que le ha
bían expoliado los franceses. 
También la reina Isabel II destaca 
en la historia de esta institución 
complutense. Por dos veces con
tribuyó con dinero para restaurar 
el oratorio, que había quedado 
muy dañado después de la inva
sión francesa. 

"Otras ilustraciones del libro se 
refieren también a un obispo 
bienhechor, al fundador de la 
casa, Martín de Bonilla; he trata
do de recoger en fotografías lo 
que queda de auténtico de las 
obras de construcción y de deco-
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r;ición", explicó el sacerdote 
Angel Alba para añadir: "He que
rido hacer en esta obra una refe- _ 
rencia al interés del ayuntamiento 
de Alcalá por embellecer la ciu
dad: plazas, casas, jardines ... 
Pues bien, también los filipenses 
contribuyeron en su zona al em
bellecimiento de Alcalá con la 
restauración de la iglesia, de las 
casas que hay enfrente de la con
gregación y la esquina cuando se 

restauró definitivamente coope
rando con el ayuntamiento" . 

El del oratorio de San Felipe 
Neri es para muchos el rincón 
más bonito de la ciudad complu
tense: "Indudablemente, el orato
rio completó una zona fundamen
tal de Alcalá con el palacio arzo
bispal, el convento de los domini
cos de la Madre de Dios y las 
Bernardas. El oratorio completó 
esta zona, que para mí es la más 

Comidas lunes a viernes: 

*MENÚ TURÍSTICO ~ 
*MENÚ DE EMPRESA~ 

<-----=----------' 1 ;J !i l;\IJ ;1;1 ~ i i J 
www.restaurantelagalatea.com * IVA NO INCLUIDO 

ClllBBl 1~U1110 
co11u:~,~~ ,"la 100 € 

11•0 e 38 nersenasl u1asta • 
el Almazán, 20 
(Junto q la Puerta de lladrid) 
Al.CALA DE HENARES 

Reservas: TeH.: 91 882 2514 

Portada del libro 
escrito por el padre Ángel Alba 

bonita de la ciudad", dice Alba. 
El sacerdote mostró con satis

facción un cartel que ha sido in
cluido en su libro y data del año 
1705, cuando se construyó el 
templo. El cartel dice lo siguien
te: "Cultos reverentes y festivos 
aplausos que a la dedicación de su 
nuevo templo ofrece la congrega
ción del oratorio de pres~íteros 
seculares de San Felipe Neri de 
esta ciudad en los días siguientes 
a este presente año de 1705". En
tre las curiosidades del cartel des
taca la expresión "Todos los días 
estará patente el Santísimo Sacra
mento y habrá siesta". La expre
sión no quiere decir lo que hoy 
entendemos por siesta, sino un 
concierto vespertino. La orla, en 
una época de guerra para España, 
está decorada con soldados. 

El cartel fue encontrado en los 
archivos de la Real Academia de 
la Historia por parte de una doc
tora que lo dio a conocer al padre 
Alba, que J:ioy cuenta con una co
pia, enmarcada. 

Angel Alba manifestó: "Espero 
poder escribir otro libro con la 
historia de los filipenses en Alca
lá y sus relaciones con las institu
ciones de la ciudad, como la uni
versidad y la Magistral". 

El sacerdote filipense lleva más 
de 50 años en el oratorio de San 
Felipe: "Ahora estoy jubilado, ya 
no tengo clases porque yo he de
dicado mi vida a la enseñanza en 
distintos colegios de la ciudad 
complutense. El tiempo que me 
queda quiero dedicarlo a investi
gar y a escribir la historia del ora
torio" . 

Ángel Alba hizo la carrera de 
Teología en Sevilla y en Roma, 
concretamente en la Universidad 
Gregoriana de la Ciudad Eterna. 
Una vez conseguida la licenciatu
ra en Roma, regresó a España y se 
licenció en historia en la Univer
sidad Complutense de Madrid: 
"Siempre me he dedicado al estu
dio, pero mi actividad principal 
ha sido la docente". 

El libro puede adquirirse en la 
librería de la calle San Felipe Neri 
y en la de la calle Ramón y Cajal. 

25 de marzo de 2006 



Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 20 de abril de 2006 y hora de las 13'00 pue

den presentarse, en el Servicio de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la licita
ción para adjudicar mediante procedimiento negociado el 
Suministro de equipamiento informático para la Junta de 
Distrito del Paseo de los Pinos. (Expediente. nº 3.753). 

Precio tipo: 29.950.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar 
el día 21 de abril de 2006 a las 12'00 horas en la Casa Con
sistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 17 de marzo de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 

A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL 
P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

CíllJJ[))A[)) IPAT!PaílMOINílO [))!E lA ll={!IUJMAINJíl[))A[)) 
Plaza Cervantes, 12. 28801 Alcalá de Henares - Tett: 91 888 33 00- Fax 91 887 9613. 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 61 de 

fecha 13 de marzo de 2006 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO EL SERVICIO DE AYUDA DOMICI
LIARIA DEL AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES. 
(expediente nº 3.655). 

Precio de licitación máximo: 1.011.644.- euros/año. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 1 O de abril de 2006 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 19 de abril de 2006 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 16 de marzo de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 

A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL 
P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

CRJJ[))ffe\[)) IPATIFllílMOINJílO DIE lA HlJJMAINJíl[))A[)) 
Plaza Cervantes, 12. 28801 Alcalá de Henares - Tell: 91 888 33 00- Fax 91 887 9613. 

25 de mano de 200& 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 06 de abril de 2006 y hora de las 13'00 pue

den presentarse, en el Servicio de Contratación de este 
Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la licita
ción para adjudicar mediante procedimiento negociado el 
Suministro de una máquina recicladora-clasificadora de 
efectivo y dispensador de billetes para la Recaudación Mu
nicipal. (Expediente. nº 3.677). 

Precio tipo: 28.000.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto público de apertura de proposiciones tendrá lugar 
el día 07 de abril de 2006 a las 12'00 horas en la Casa Con
sistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 17 de marzo de 2006 
EL TITULAR DEL ÓRGANO DE APOYO 

A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL 
P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

CíllUJ[))A[)) PATIFllílMOINlílO [))!E lA HIUJMAINJíl[))A[)) 
Plaza Cervantes, 12. 28801 Alcalá de Henares - Tett: 91 888 33 00 - Fax 91 887 96 13. 

2000 
A Ñ O S 

Servicio de Contratación 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 61 de 

fecha 13 de marzo de 2006 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MATERIAL PO
LICIAL PARA EQUIPAMIENTO DE LA POLICÍA LOCAL DE 
ALCALÁ DE HENARES. (expedientenº 3.637). 

Precio de licitación máximo: 108.885.- euros. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 1 O de abril de 2006 
en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 19 de abril de 2006 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio de 
Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, ~ 16 de marzo de 2006 
EL TITULAR DEL ORGANO DE APOYO 

A LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL 
P.D. EL JEFE DEL SERVICIO DE CONTRATACIÓN 

CíllUJ[))A[)) PATIFllílMOINlílO [))!E lA ll={!IUJMAINJíl[))ffe\[)) 
Plaza Cervantes, 12. 28801 Alcalá de Henares - Tett: 91 888 33 00 - Fax 91 887 96 13. 

2000 
A R o s 
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........ 
Registraron más de 3.000 llamadas de vecinos de Dauanzo durante 2005 

la Policía local de Dauanzo 
hace balance de sus actuaciones 
El jefe de la Policía Local de Daganzo, Ángel Flórez, ha realizado la memoria de actuaciones que 
el cuerpo ha tenido a lo largo del año 2005 a fin de que los vecinos de la villa tengan la ocasión 
de conocer las actuaciones y criterios que han tenido los agentes a lo largo del pasado año, todo 
ello desde el criterio de transparencia que desde la corporación municipal presidida por Nicolás 
Pinedo se quiere dar a todas las áreas de gobierno, según el propio Ángel Flórez quien destacó 
que a lo largo de 2005 se registraron 3.000 llamadas de vecinos requiriendo los servicios de los 
agentes, "lo que demuestra la confianza que poseen los vecinos en su policía". 

Una de las promesas que re
alizó el sargento de la Policía 
Local en su incorporación el 
año 2005 fue que la labor de la 
policía seria lo más clara y 
transparente posible para que 
el ciudadano conociera de pri
mera mano la labor que este 
Cuerpo desarrolla en su muni
cipio. Pues bien, esta promesa 
es ya una realidad con la apa
rición de la Memoria Anual De 
La Policía Local de 2005. 

Esta memoria se difundirá 
sobre todo entre las Jefaturas 
de Policía Local de la Comuni
dad de Madrid, haciéndose ex
tensiva a aquellos organismos 
oficiales dependientes de las 
Administraciones Públicas 
tanto locales, como estatales, 
como de las diferentes Comu
nidades Autónomas que estén 
relacionadas con la seguridad 
pública, así las Consejerías de 
Interior y Seguridad, Delega
ciones del Gobierno, etc. En 
Daganzo, dicha memoria será 
distribuida entre los comer
ciantes, y se hará pública a 
toda persona que lo solicite al 
Ayuntamiento. 

En dicha memoria sin entrar 
en detalles pormenorizados de 
las actuaciones, se hace un 
repaso extensivo a la labor que 
desempeña la policía local de 
Daganzo. Abarca desde la sim
ple denuncia de tráfico, hasta 
el atestado por detenidos por 
violencia de género. Como ya 
se ha dicho anteriormente, las 
actuaciones no se recogen al 
detalle, sino que simplemente 
es un resumen estadístico en 
el que podemos contemplar el 
número de intervenciones de 
este Cuerpo, ya que a cada 
una de ellas, dependiendo de 
la gravedad de la misma, le es 
inherente un proceso más o 
menos largo y laborioso, por lo 
que sólo podemos contemplar 
desde la frialdad de los núme
ros el total de intervenciones 
sin detallar, pero que aún así, 
muestran de manera sobrada 
la dificil y ardua labor policial. 

La memoria está jalonada en 
diferentes apartados depen
diendo de cada intervención 
en qué tipo de materia policial 
se encuentre. El comienzo de 
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la memoria está reservado a 
las palabras del alcalde Da
ganzo, Nicolás Pinedo, y el 
concejal de Seguridad, Víctor 
Álvarez, máximas autoridades 
municipales de Seguridad. A 
continuación se ubica la obli
gada presentación de la me
moria junto con unas palabras 
de bienvenida de Ángel Flórez, 
Jefe de la Policía Local. 

Se desarrolla posteriormente 
el organigrama del Cuerpo de 
Policía, indicando el número 
de funcionarios, y como se en
cuentran estructurados den
tro de la plantilla, así como los 
medios materiales con que 
cuentan y la formación, im
prescindible esta última para 
la total adecuación de los 
agentes al constante cambio 
del marco jurídico y de la es
tructura social. Cabe destacar 
que teniendo en cuenta que la 
Policía Local de Daganzo de 
momento es un Cuerpo de es
casa plantilla, han sumado 
sus funcionarios un total de 
839 horas de formación poli
cial, formación ésta que los 
agentes reciben fuera de su 
jornada laboral, poniendo de 
relieve la total implicación de 
los funcionarios con su pues
to de trabajo para una mejor 
atención al ciudadano. 

En el ámbito que confiere la 
legislación vigente a las policí
as locales en materia de poli
cía judicial, se han confeccio-
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nado por diferentes materias 
delictivas como pueden ser 
violencia de género, falsifica
ción de documento público, y 
un largo etcétera un total de 
98 atestados, los cuales han 
sido remitidos a la Autoridad 
Judicial competente. 

Se refleja también la actua
ción policial en materia de trá
fico mostrando la estadistica 
el número de denuncias por 
infracciones en la conducción, 
así como las intervenciones de 
los agentes en accidentes de 
tráfico, quedando patentes da
tos preocupantes como son la 
intervención en casi 90 acci
dentes de tráfico dentro del 
municipio, presentando en 66 
sólo daños materiales, pero en 
más de una veintena se oca
sionaron victimas de distinta 
índole. 

La labor que desempeña la 
Policía Local en materia de se
guridad es básica, permitien
do la convivencia y el desarro
llo de los derechos básicos de 
todos los ciudadanos. Gracias 
a la mayor presencia policial el 
número de delitos ha bajado 
ostensiblemente, perfilándose 
Daganzo como uno de los mu
nicipios más seguros de la Co
munidad de Madrid. La Policía 
Local ha identificado y regis
trado más de un millar de per
sonas en la localidad, así 
como casi 600 vehículos, in
cautando diferentes artículos 
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además de drogas y armas 
prohíbidas. 

De la convivencia diaria en
tre vecinos surgen determina
dos problemas ante los que se 
necesita la presencia policial, 
habiendo sido requeridos los 
agentes de Daganzo en más de 
un centenar de ocasiones. 

Del mismo modo la Policía 
Local debe velar por el cumpli
miento de las ordenanzas mu
nicipales en situaciones como 
ruidos producidos por ciuda
danos, por animales, por elec
trodomésticos, etc.; se inspec
cionaron locales, obras, se 
controlaron vertidos ilegales, y 
se recogieron casi 40 animales 
abandonados o en estado de 
abandono, con la correspon
diente denuncia al propietario 
en su caso. 

Otra de las labores enco
mendadas es el auxilio a los 
ciudadanos en caso de emer-: 
gencias, catástrofes o cual
quier otro siniestro, siendo la 
Policía de Daganzo por lo ge
neral la primera en acudir a 
los mencionados. La memoria 
indica que en más de 70 oca
siones han tenido que interve
nir para auxiliar a los ciuda
danos y proteger su integridad 
fisica y/ o sus bienes. 

Dato a destacar es la con
fianza que poseen los vecinos 
en su policía, ya que durante 
el año 2005, según la estadis
tica se recibieron más de 3000 
llamadas telefónicas bien re
quiriendo su presencia, bien 
para realizar consultas tanto 
administrativas, como pena
les, como de cualquier otra ín
dole. 

Estas y otras labores son en 
las que interviene la Policía 
Local a diario, siendo esta me
moria un fiel reflejo de los 
cambios que está experimen
tando el municipio de Dagan
zo estos últimos años, donde 
la labor de este Cuerpo se 
hace más necesaria e impor
tante cada dia. Su objetivo 
principal es que los vecinos 
puedan desarrollar sus dere
chos libremente y que su vida 
cotidiana sea lo más placente
ra posible, hechos estos que se 
fomentan desde el propio 
Ayuntamiento de Daganzo. 

En palabras del alcalde de 
Daganzo, "esta memoria es re
flejo de la transparencia en el 
trabajo que desde el Ayunta
miento se pretende dar a los 
vecinos por parte de toda la 
Corporación municipal, para 
hacer partícipes a todos de la 
administración del municipio. 
Todos los ciudadanos deben 
saber cómo lo gestionamos y 
qué labor desarrollamos, y con 
este tipo de eventos pueden 
saber de primera mano la uti
lidad de los bienes municipa
les". 
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Menuras, falacias conunuas, del alcalde de Villalbilla 

La bisutería barata de su gobierno 
Em reiteradas ocasiones el 

Grupo Municipal Socialista de 
Villalbilla ha venido denun
ciando las continuas mentiras 
del Alcalde de Villalbilla y 
cómo éste, creyendo que los 
ciudadanos, sus administra
dos, son "tontos del haba", no 
para de embaucar con falsas 
expectativas, sin decir lo que 
realmente está sucediendo. 

Se construyó un polideporti
vo nuevo que el pimpero, con
cejal del PIM de deportes, dio 
en llamar en su dia como "la 
joya de la corona" de esta le
gislatura. No pararon de alar
dear los señores pimperos de 
esta obra y de decirles a los 
ciudadanos que en agosto del 
pasado año se inaugurarla. 
Acercándose agosto dijeron 
entonces que en septiembre, 
para las fiestas del pueblo, se 
inaugurarla. Después dijeron 
que en navidad, que si en ene
ro del 2006, que si en febrero, 
etc. Hasta la fecha seguimos 
sin saber cuándo se inaugura
rá ~l polideportivo. 

Ante nuestra extrañeza, por 
tantos aplazamientos sin co-

P<·S:~lt BODAS 
~ 

Comuniones, Bautizos 
INVITACIONES 
Arras - Agendas - Espejos 

Especialistas en Detalles de Utilidad 

FABRICANTES 
VISITE NUESTRO AllPIJO MUESTRARIO 
C.C. EL VAL, 110 -Alcalá de Henares 

P" DELICIAS, 122 - MADRID 
91 882 94 32 - 91 474 72 98 

www.regalosbodas.com 

25 de mano de 200& 

Grupo Municipal de Concejales Socialistas 

nacer la causa real de los mis
mos, y no haber facilitado nin
guna explicación el Alcalde ni 
a los ciudadanos ni al grupo 
de concejales de la oposición, 
estuvimos intentando averi
guar qué sucedia en realidad. 
Un vecino nos informó que ha
bía problemas en el polidepor
tivo. Nos personamos a fin de 
coprobar qué estaba sucedien
do ante el ocultismo del señor 
Alcalde. Estaba cerrado; no 
obstante, dado que una puer
ta estaba desvencijada y no 
cerraba bien, pudimos com
probar parte de la cruda reali
dad de lo que está sucediendo. 
No sólo lo comprobamos sino 
que obtuvimos testimonio grá
fico. En el último Pleno del 
Ayuntamiento, celebrado el 
03.03.06, el grupo municipal 
socialista preguntó por qué 
hasta la fecha no se había in
augurado el nuevo polideporti-

vo. Contestó el concejal de de
portes que había unos peque
ños fallos y que una empresa 
estaba realizando unas prue
bas. Eso fue lo único que dije
ron. Ante esa burda explica
ción hicimos constar que el 
nuevo polideportivo es un au
téntico desastre, que están ra
jadas las pistas, levantado el 
campo de fútbol, mala ubica
ción de la piscina, etc., etc., 
etc. El Alcalde tilda al portavoz 
del grupo socialista de catas
trofista, que no es para tanto. 
El grupo socialista tomó algu
nas fotos de zonas del nuevo 
polideportivo, no pudimos ac
ceder a la totalidad de las ins
talaciones, a fin de tener un 
documento gráfico para infor
mar a los ciudadanos. Se ob
servan pistas multiuso de 
nueva construcción, sin usar, 
rajadas, pistas de tenis levan
tadas y rajadas, las pistas de 
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pádel rajadas, el frontón raja
do, el campo de fútbol levanta
do, etc., etc., etc. No conoce
mos el estado de las restantes 
instalaciones: vestuarios, ca
feteria, gimnasio, etc., ya que 
no se nos facilitó el acceso. A 
nuestro entender hay que ha
cerlo prácticamente de nuevo 
ya que los parches y remien
dos conllevarán que se vuelva 
a rajar pasado un tiempo. 

Si la obra es del Ayunta
miento, con un coste de unos 
cinco millones de euros ya 
gastados ¿cómo es posible que 
no haya vigilado y supervisado 
la obra?, ¿cuánto nos va a cos
tar más a los ciudadanos "la 
joya de la corona"?, ¿por qué 
no se ha facilitado una infor
mación veraz a los ciudadanos 
y sobre todo a los concejales 
de la oposición? 

Esto es un nuevo y claro 
ejemplo de gestión eficaz del 
señor Alcalde y sus pimperos. 
Más que una joya es evidente 
que lo que nos ofrecen es una 
auténtica bisutería barata. 

Basta ya de engaños. Por de
cencia, ética al menos, cree
mos que el concejal de Depor
tes, el de Urbanismo y el Al
calde deberían dimitir y no es
cudarse echándoles la respon
sabilidad a terceras personas. 
¡Basta ya, señor Alcalde! de 
engaños y mentiras. NO des
pilfarre más el dinero de los 
ciudadanos. 

Jesús SOTO 
Juan Ramón MOYA 
Francisco ESPAÑA 

Teniente Ruiz, 27 -Tif.: 91 882 27 27 
ALCALÁ DE HENARES 
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VILLALBILLA 

El centro costó más de un millón de euros v atiende a 1.314 personas 

11 conseiero de Sanidad en el Consunono de los Hueros 
El consejero de Sanidad y Consumo, Manuel Lamela, visitó el día 17 de marzo el consultorio 
local de Los Hueros, en el municipio de Villalbilla, localidad que cuenta con otros dos con
sultorios locales. Durante el recorrido, en el que fue acompañado por el alcalde, Antonio Ba
rahona, Lamela destacó la importancia que tiene para el gobierno regional acercar la sanidad 
al ciudadano sea cual sea su lugar de residencia, mediante una política de infraestructuras 
orientada a adecuar los recursos sanitarios a los requerimientos de la sociedad. 

El área 3 de Atención Pri
maria, en el Corredor del He
nares, cuenta actualmente 
con 29 centros sanitarios, de 
ellos 18 son centros de salud 
y 11 consultorios locales, uno 
de ellos -el de Los Santos de 
la Humosa- inaugurado re
cientemente. Además, duran
te este año está prevista la 
puesta en marcha de cuatro 
centros más en esta área sa
nitaria. El consejero señaló 
que estas nuevas dotaciones 
se enmarcan en el Plan de In
fraestructuras Sanitarias 
2004-2007, que permitirá 
que más de un millón de ma
drileños estrenen un centro 
de salud en el año 2007. 

El centro de Atención Pri
maria de Los Hueros, primer 
consultorio local que se puso 
en marcha en esta legislatu
ra, tiene una población ads
crita de 1.314 habitantes. El 
centro tiene una superficie de 
860 metros cuadrados edifi
cados sobre unos terrenos ce
didos por el ayuntamiento de 
1.396 metros cuadrados. La 
Comunidad de Madrid aco
metió un gasto para la pues
ta en marcha del centro que 
asciende de 1.063.360 euros. 

Cartera de servicios 
El consultorio local de Los 

Hueros presta asistencia sa
nitaria a su población de refe
rencia, tanto en el consultorio 
como en el domicilio, según el 
tipo de problema de salud y 
las condiciones de accesibili
dad del paciente, y tiene con
sulta de medicina de familia, 
de enfermeria, de pediatria, 
matrona y extracción de 
muestras clínicas. 

Asimismo tiene servicios de 
apoyo administrativo como 
información, solicitud de tar
jeta sanitaria, atención al 
usuario y citación para aten
ción especializada, además 
de cita previa, con lo que que
dan cubiertas todas las nece
sidades que pueda presentar 
el ciudadano en el ámbito sa
riitario de la Atención Prima
ria. 

Consultorios 
de Villalbilla y Zulema 
Además del consultorio que 
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ha visitado el consejero de 
Sanidad y Consumo, esta lo
calidad cuenta con dos con
sultorios locales más: los cen-

MECO 

tros 'Villalbilla" y "Zulema". 
El consultorio "Villalbilla" 
está situado en el casco his
tórico de la localidad, con 

-

una población adscrita de 
2.051 habitantes y el de "Zu
lema" con 1. 997 habitantes. 

Pedro Luis Sanz, acompañado por la concejala de Educación, María Isabel de Lucas, y la concejala de Me
dio Ambiente, Beatriz Palomo, durante la visita al colegio San Sebastián. A la derecha, plantando un árbol 

Plamción de 33 árboles en las colegias San Sebastián v Glaña Fuenes v en el Instituto 

Día del Árbol en los centros escolares de Meco 
Coincidiendo con el inicio de la Primavera, las concejalías de Educación y Medio Ambiente 
de Meco celebraron el Día del Árbol en los colegios San Sebastián, Gloria Fuertes y el Insti
tuto, donde se plantaron más de tres decenas de árboles. En concreto, el Consistorio donó 
33 castaños y plataneros que tendrán que ser cuidados por los propios escolares. 

El primer edil, Pedro Luis 
Sanz Carlavilla, acompañado 
de las concejalas Maria Isa
bel de Lucas y Beatriz Palo
mo, visitaron los centros 
educativos y destacaron "la 
sensibilidad de los más pe
queños con el Medio Ambien
te", aspecto que -según dijo 
el regidor mequero- ha que
dado demostrado con la "alta 
participación registrada en 
los concursos" de dibujo, co
llage y narración propuestos 
por el Ayuntamic;nto con mo
tivo del Día del Arbol. 

El equipo directivo, los pro
fesores y los más de 1.500 
alumnos matriculados en los 
tres centros participaron en 
esta jornada y fueron los 
protagonistas absolutos de la 
misma. Además de disfrutar 
con la entrega de premios de 
los concursos, coordinaron 
el acto de plantación de los 
33 árboles, puesto que a par
tir de ahora serán ellos mis
mos quienes los vigilen y cui
den. 

Maria Isabel de Lucas Hi
dalgo, concejala de Educa-

ción, explicó que con la con
memoración del Día del 
Árbol el Ayuntamiento de 
Meco ha querido "sensibilizar 
a los escolares sobre la nece
sidad de cuidar y respetar el 
entorno natural". 

Por su parte, Pedro Luis 
Sanz invitó a todos los niños 
y niñas a poner en práctica 
hábitos medioambientales 
correctos y aseguró que "con 
esos comportamientos con
seguiremos que Meco sea un 
municipio mucho más soste
nible". 

25 de marzo de 2006 



!Fútbol •segunda a•¡ 
Victoria en Melilla v cuatro partidos sin perder de los complutenses 

1-2, el Alcalá sale de los puestos 
de descenso en su meior racha 
Pier, con un gran partido, marcó el uol de la victoria 
RESULTADO: UD. Melilla, 1 (Chota), RSD. Alcalá, 2 (Alberto y Pier). 
MELILLA: Balbuena, Manan, Mohamed, Íñigo Ros, Bravo (Arriki, minuto 46), Francisco Flo
res, Yamal, Nico Chietino, Maurl, Chota y Pablo Guede (José Mari, minuto 82). 
ALCALA: Ballesteros, Santi López, Alex Ruiz, Gonzalo, Joselu, Juanma (Juanchu, minuto 
85), Oya, Carlos Isach, Alberto (Fran, minuto 87), Pier y Noé Acosta (Cristian, minuto 72). 
ARBITRO: Jiménez Moreno, del colegio castellano-manchego. Expulsó por doble amonesta
ción al melillense Chota en el minuto 76. Mostró tarjetas amarillas a Mohamed y Nico Ohie
tino por el Melilla, y a Santi López, Gonzalo, Juanma y Pier por el Alcalá. 
GOLES: 0-1, minuto 9. Alberto cabeceó un centro por la derecha de Pier. 
1-1, minuto 50. Centro de Pablo Guede y certero cabezazo de Chota al fondo de las mallas. 
1-2, minuto 80. Pier marcó al rematar un córner sacado por Carlos Isach. 
INCIDENCIAS: Unos 700 espectadores asistieron al encuentro disputado en el estadio Álva
rez Claro de Melilla. El colegiado sacó tarjeta amarilla al entrenador del Melilla, Anquela. 

El Alcalá mira hacia atrás y 
ya ve a varios equipos. Pero lo 
más importante es que ahora 
está en tierra firme mientras 
que por detrás ya hay cinco 
equipos con el agua al cuello. 
Y todo ello, gracias a un inteli
gentísimo encuentro disputa
do en Melilla en el que los 
complutenses consiguieron 
una importante victoria que 
les da aire. El equipo ganó 1-2 
con un 'Pierazo' final que com
pletó una de las mejores ac
tuaciones del que fuera inter
nacional español desde que 
viste la camiseta del Alcalá. 

Pier marcó el gol de la victo
ria a diez minutos del final y 
cuando el Melilla ya estaba 
con un hombre menos por la 
expulsión de Chota. Pero an
tes Pier había sido el autor del 
pase que en el minuto 9 de 
partido sirvió para que Alberto 
inaugurara el marcador. Pier 
se ha reencontrado con el fút-

CLASIFICACIÓN 
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bol, da muestras de su talento 
y el Alcalá comienza a aprove
charlo. 

La buena actuación de Pier 
fue una de las claves de la vic
toria complutense, pero ésta 
también se cimentó en Melilla 
en el gran partido que igual
mente hizo Carlos Isach en el 
centro del campo como cere
bro de la Deportiva, amén de 
las buenas prestaciones que 
dieron Oya, Noé Acosta y el 
propio Alberto. Si a esto le 
añadimos que el trabajo de la 
defensa ha mejorado clara
mente y que el Melilla ha caído 
en la mediocridad cuando fue 
un claro aspirante a la liguilla 
de ascenso, es fácil explicar la 
victoria. 

El Alcalá se adelantó en el 
marcador con el gol de Alberto 
a pase de Pier, que por cierto 
jugó todo el partido. Ese pri
mer tiempo fue de control de 
los complutenses mientras el 
Melilla se desesperaba en la 
tarde norteafricana. 

En la segunda mitad cam
biaron las cosas. Chota marcó 
el gol del empate y al Alcalá le 
tocó sufrir. Pero la segunda 
tarjeta amarilla para el golea
dor melillense, cuando todavía 
quedaba un cuarto de hora de 
partido, dejó al cuadro azulón 
muy tocado. Al Alcalá, muy 
defensivo para conservar al 
menos un punto, sólo le podía 
servir una jugada a balón pa
rado y la astucia de Pier y eso 

Pier consiguió el gol 
de la victoria en el minuto 80, 

completando así en 
excelente partido 

fue lo que ocurrió en el minu
to 80 cuando Pier remató el 
córner sacado por Carlos 
Isach. 

El final del partido sirvió 
para que los complutenses se 
abrazaran conscientes del 
gran triunfo conseguido y de 
que por primera vez desde el 
mes de octubre salen de los 
puestos de descenso. 

El Pontevedra, que viene de ganar 6-0 
al Negreira, visita el Val mañana domingo 

El Alcalá va cree en sí mismo 
Esteban Becker, el técnico argentino del Alcalá, ha sido capaz de levantar el ánimo a un 
equipo triste y derrotado, un equipo que se había autocondenado al descenso a tercera di
visión por la vía directa y anticipada. La derrota en casa ante el Playa Pájaras de Jandía 
hizo que el Alcalá tocara fondo y que al siguiente partido, ante la UD. Las Palmas de Josip 
'Pepe' Visnijc, los complutenses salieran ya derrotados antes de comenzar el encuentro. El 
Alcalá perdió 3-0 y Pedro Valdo fue cesado. Se recurrió al entrenador del Alcalá B, Esteban 
Becker y sobre él cayó la responsabilidad de salvar al equipo, tarea bien complicada. 

Entonces comenzaron a zona alta de la clasificación pués, el Alcalá visitará al 
llegar los resultados en una como el Universidad de Las Fuenlabrada. 
trayectoria muy parecida a la Palmas, el Vecindario, el El caso es que ahora miran 
del Athletic de Bilbao en pri- Pontevedra, y el Fuenlabra- los complutenses atrás y la 
mera división. Los complu- da, es decir, cuatro de los distancia con equipos como 
tenses mejoraron su juego y cinco primeros de la clasifi- el Móstoles y el Leganés ha 
ya llevan una racha de cua- cación. crecido mucho puesto que 
tro partidos sin conocer la El primer rival dificil será están a ocho y cuatro puntos 
derrota habiendo sumado el Pontevedra, que visita al respectivamente. Negreira y 
diez de doce puntos posibles. Alcalá mañana domingo 26 Celta B ocupan las otras dos 

Pero sobre todo el Alcalá de marzo. El Pontevedra es plazas de descenso directo a 
afronta psicológicamente de tercero y es firme candidato tercera y el San Isidro ocupa 
forma mucho más positiva a jugar la liguilla de ascenso. la plaza de promoción. Ahora 
los diez partidos que le que- Además viene de ganar en su el Alcalá es decimoquinto y 
dan y en los que se enfrenta- estadio de Pasarón al Negrei- está en zona de salvación 
rá a varios equipos de la ra por goleada (6-0) . Des- pero no de tranquilidad. 
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se tractoró el cráneo hace dos semanas 
¡ugando un panido de fútbol 

Mi1ue11n1e1serecu1era 
de una delicada operación 
A Miguel Ángel Sierra ya le han dado el alta después de la ope
ración a la que se tuvo que someter el pasado viernes después 
de que hace dos sábados se fracturara el hueso frontal de la ca
beza en una disputa por el balón mientras jugaba a fútbol. El ju
gador de 15 años del Venecia Promesas se recupera ya en su 
casa, con un mejor estado de ánimo, y con el apoyo de su fa
milia y sus compañeros de equipo. Ningún miembro del equipo 
contrario, el Futuro San Francisco, ha llamado desde entonces 
para interesarse por él, lo que ha hecho sospechar a la familia 
que no se trató de un incidente fortuito. 

-rlllllil adle 1111111111 C1ntrañ1 ha llamado 
... ilbll'larse Dlf ll ntall1 de liguel Angel", 

Slliín el •re del i11gad1r 

Ya quedaron atrás los amar
gos momentos que siguierc;m al 
encontronazo que Miguel Angel 
tuvo con otro jugador del Futu
ro San Francisco en el que un 
fuerte golpe hundió la frente 
del joven deportista cadete. Tal 
y como contó Julia, la secreta
ria del equipo Venecia Prome
sas, en primer lugar se encon
traron con que el médico de las 
instalaciones deportivas de El 
Juncal no quiso desplazarse 
hasta el terreno de juego donde 
se encontraba tendido el cha
val. Y, en segundo lu gar, con 
que la aseguradora de la Fede
ración de Fútbol, Ciclos, no 
proporcionó al herido una am
bulancia para desplazarse has
ta el hospital donde le atendie
ron en la especialidad de ciru
gía maxilo facial. 

El viernes, el chico fue inter
venido quirúrgicamente para 
implantarle unas prótesis que 

enderezaran las partes fractu
radas del cráneo y "le dieron al 
alta el lunes a las 15 horas des
pués de que la operación salie
se con éxito. Ahora tiene que 
guardar reposo y más adelante, 
le tendrán que quitar las gra
pas que le han puesto. Ya se 
encuentra mejor, aunque de 
vez en cuando le duele la cabe
za", según cuenta Ángel, el pa
dre del jugador. 
_ A partir de ahora, Miguel 

Angel deberá tener cuidado de 
no recibir ningún golpe ahí otra 
vez porque la reconstrucción 
está reciente y se podría hundir 
de nuevo. "No tendrá que hacer 
rehabilitación, simplemente de
berá esperar a que el hueso 
crezca y se haga consistente y 
duro y ya está. En dos o tres 
meses no podrá practicar de
porte alguno", dice su padre. 

Al contrario de lo previsto, no 
le han implantado placas de ti-

tanio en la frente, "sino otras 
placas de un material que ha 
salido nuevo ideadas para que 
sujeten el hueso pero que, con 
el tiempo, son eliminadas por el 
propio organismo" así, cuando 
transcurra el tiempo, no tendrá 
ningún cuerpo alojado bajo la 
piel porque dentro de seis me
ses. se prevé que las placas que 
le han puesto serán absorbidas 
por su propio cuerpo. Lo que sí 
le ha quedado de la operación 
es "una gran costura de lado a 
lado de la cabeza, pero se en
cuentra bien" , dice. 

Más de una _semana después 
del incidente, Angel declara que 
"todavía nadie del equipo con
trario ha llamado para intere
~arse por el estado de Miguel 
Angel. No sabemos si hubo in
tencionalidad o no en el golpe 
que mi hijo recibió en el parti
do, pero lo que está claro es 
que si alguien hace algo así sin 

La prensa de Melilla desta
có la victoria del Alcalá en el 
estadio municipal Álvarez 
Claro poniendo el énfasis en 
que el equipo local se desmo
ronó ante un gran rival. Así 
lo manifestó el diario Melilla 
Hoy que en portada destacó 
que el equipo norteafricano 
"cayó derrotado ante el mejor 
equipo que ha pasado esta 
temporada por el estadio 
municipal Álvarez Claro". Así 
de clara y contundente se 
mostró la prensa melillense 
destacando el buen juego del 
Alcalá y el hecho de que in
cluso pudo ser mayor la dife
rencia de goles en el resulta
do final ya que los complu
tenses perdonaron la vida en 
varias ocasiones muy claras 
de gol. 

Y según sus directivos es el que menos recibe 
de la administración 

Y todo ello teniendo en 
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El Alcalá fue el meior equipo 
que ha pasado por Melilla 

esta temporada 
cuenta una realidad que en 
la junta directiva del Alcalá 
está resultando muy triste: 
La Deportiva es el equipo que 
menos dinero recibe de sub
vención en la categoría. 

Como muestra bien vale un 
botón. El Melilla recibe una 
subvención del gobierno de la 

ciudad autónoma de un mi
llón de euros. En cuanto a la 
UD. Las Palmas, en la que 
por cierto esta jornada ha di
mitido el exentrenador del Al
calá Josip Visnijc, las canti
dades son astronómicas en 
comparación con las que re
cibe la entidad presidida por 

querer, se pone en contacto 
contigo y va a verte al hospital. 
No digo con seguridad que haya 
intencionalidad pero por lo me
nos, algo hay; o podría haberla 
habido. Si Miguel Ángel h_ubie
ra hecho una entrada así a otro 
chico yo, como padre, llamo al 
accidentado y obligo a mi hijo a 
ir a verlo al hospital. Como no 
ha habido contacto alguno, me 
da que pensar que, o no tienen 
humanidad o realmente sí ha 
habido intencionalidad pero no 
quieren dar la cara." 

Por lo menos, ahora Miguel 
Ángel está mucho mejor de áni
mo. "Desde el momento en que 
le dieron el alta está más ani
mado porque el ambiente de 
casa no es el mismo que el del 
hospital. Aquí está continua
mente viniendo gente a verle y 
compañeros, algo que él agra
dece mucho", cuenta su padre. 

Jorge Carretero. Los granca
narios tienen unos ingresos 
por subvenciones y patroci
nios de 2.250.000 euros. Sólo 
el cabildo insular subven
c10ona al equipo con 
1.350.000 euros. El ayunta
miento y el patrocinio de Caja 
Canarias aportan el resto. 

El San Isidro canario recibe 
una subvención de 600.000 
euros de su ayuntamiento a 
lo que suma otros 300.000 
euros de su patrocinador la 
Caja de Canarias. El Negrei
ra, equipo gallego recién as
cendido, tiene ingresos por 
subvenciones por valor de 
450.000 euros, y la lista pue
de continuar hasta encontrar 
en el furgón de cola al Alcalá, 
con una subvención del 
ayuntamiento de sólo 
150.000 euros. 
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No sólo de lútbol vive el niño 

El colegio "San Gabriel" 
triunfa en baloncesto 
beniamín en Alcalá 

Después de dos vueltas de 
la liga escolar de baloncesto 
de Alcalá de Henares, el 
equipo benjamín de San Ga
briel permanece imbatido y 
lidera cómodamente la clasi
ficación con diez puntos de 
ventaja sobre el siguiente 
clasificado, lo que es ya casi 
una garantía de alzarse con 
el triunfo definitivo al final de 
la liga. 

Y es que los chicos del 
equipo, además de haber de
mostrado un nivel superior 
al resto de los colegios la ca
tegoría, son un ejemplo de 
unidad, amistad e ilusión, lo 
que demuestran no sólo cada 
sábado en cada partido, sino 
también en cada entrena
miento de los viernes Ounto 
con otros compañeros que 
desafortunadamente no pue
den asistir a los partidos) e 
incluso en los recreos de 
cada día. 

No fue fácil formar el equi
po este año, sobre todo por la 
desigual competencia que 
ofrece el fútbol que domina 
claramente en las preferen
cias de la mayoría de los mu
chachos .... y de sus padres. 
Sin embargo, en ese caso la 
fuerza de la amistad entre 
los miembros del equipo y el 
deseo de jugar juntos logró el 
milagro y en San Gabriel te
nemos un equipo de seis mu
chachos (Miguel (dorsal 4). 
David (dorsal 5). Luis (dorsal 
7), Luismi (dorsal 8) , Héctor 
(dorsal 10) y Javi (dorsal 14)) 
que consiguen cada sábado, 
no sólo ganar todos los parti
dos, sino trasmitir la ilusión 
-y me atrevería a afirmar que 
la amistad- tanto al entrena
dor (Santi) como al resto de 
los padres que esperamos a 
veces el partido del sábado 
con la misma ilusión y ner
viosismo que los propios chi
cos. 

El objetivo de este articulo 
es recordar a todos que "NO 
SÓW DE FÚfBOL VIVE EL 
NIÑO", sino que también 
existen otros deportes que 
sirven para alimentar el espí
ritu de equipo y de amistad 
entre los chicos y animar a la 
participación en ellos de 
aquellos muchachos que no 
se identifican necesariamen
te con la práctica del "Depor
te Rey". Queremos aprove
char esta ocasión para trans
mitir a todos la ilusión de 
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este pequeño grupo de de
portistas y para pedir el má
ximo apoyo de los padres y 
profesores a los deportes mi
noritarios que pueden ayu
dar considerablemente a la 
integración de niños y niñas 
que necesitan alternativas al 
fútbol para desarrollar sus 
capacidades deportivas y de 
trabajo en equipo. 

• AYUNTAMIENTO DE 

llVCROSS 
DEL DISTRITO VII 

ALCALÁ DE HENARES 
DELEGACIÓN MUNICIPAL 

DEL DISTRITO VII 

Sábado 25 de marzo de 2006 
Lugar: Parque O'Donnell 

Organiza: Colaboran: 
Delegación Municipal del Qistrito VII 
Club Atletismo A.J.ALKALA 

MOSECA, AA.VV. San Isidro, Protección Civil, 
Asoc. Sociocultural Eras de San Isidro, 
Espectáculos Arroyo, COCA-COLA, 
Gimnasio Olimpia, Construcciones ILLANA, 
Bike Racing, Base:TENISPORT 

Patrocina: 
Delegación Municipal del Distrito VII 

HORARIO 

10,30 h. 
10,50 h. 
11,10 h 
11 ,30h. 
11 ,50 h. 
12,00 h. 
12,10h. 
12,20 h 

CATEGORÍA 

CADETE Y JUVENIL MASCULINO 
CADETE Y JUVENIL FEMENINO 

INFANTIL MASCULINO 
INFANTIL FEMENINO 
ALEVÍN MASCULINO 
ALEVÍN FEMENINO 

BENJAMÍN MASCULINO 
BENJAMÍN FEMENINO 

PREMIOS 

DISTANCIA APROX. 

2.500 metros 
2.500 metros 
2.500 metros 
1.800 metros 
1 .800 metros 
1 .800 metros 

900 metros 
900 metros 

TROFEO para los tres primeros clasificados de cada categoría (juveniles sólo 1 º) 
TROFEO ganador del "VIII Concurso de Lema Deportivo". 

PREMIOS ESPECIALES 
TROFEO y VALE de 90 Euros en material deportivo al Colegio de máxima participación del Distrito VII. 
TROFEO y VALE de 60 Euros en material deportivo al Colegio de máxima participación de la ciudad. 
CAMISETA para los 40 primeros clasificados en meta. 

SORTEO 
ENTRE LOS PARTICIPANTES QUE ACABEN LA PRUEBA 

• 3 BICICLETAS, donadas por Asoc. Socioc. Eras de San isidro y AA.W . San isidro 
• MONOPATINES • COMETAS • BALONES • MOCHILAS • 8 VALES canjeables por material deportivo 
• VALE por un CHANDAL, donado por GIMNASIO OLIMPIA 
RECOGIDA DE DORSALES: Casa del Deporte. Delegación Municipal Distrito VII. Centros Escolares. 
ENTREGA DE PREMIOS: Parque O'Donnell 
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IV Carrera 
Popular del 

Colegio 
Internacional 
Santo Tomás 

de Aquino 
El próximo domingo 2 

de abril se celebrará la IV 
Carrera Popular del Cole
gio Internacional Santo 
Tomás de Aquino con fi
nes benéficos. Todo lo re
caudado irá destinado ín
tegramente a la Organiza
ción No Gubernamental 
Manos Unidas para fi
nanciar sus proyectos 
educativos internaciona
les. 

Esta fiesta del deporte 
es una cita tradicional en 
el calendario deportivo de 
la zona. La organización 
de la carrera espera al
canzar una participación 
de 1.000 corredores, su
perando la asistencia del 
año pasado. 

La primera prueba será 
la correspondiente a la 
categoría Baby y Preben
jamín, recorrerán una 
distancia de 500 metros y 
comenzará a las 10,30 
horas. 

La siguiente prueba 
participará la categoría 
Benjamín y Alevín, donde 
correrán una distancia de 
1.500 metros y la salida 
se dará a las 11,00 horas. 

A continuación, los co
rredores pertenecientes a 
la categoría Infantil, Ju
nior y Senior competirán 
a las 11,30 recorriendo 
una distancia de 2.500 
metros. 

Para finalizar, a las 
12,00 horas competirán 
el resto de categorías (Se
nior, Veteranos y Padres y 
Madres de alumnos del 
CISTA) completando un 
circuito de 3.000 metros. 

Los trofeos para los tres 
primeros clasificados de 
cada prueba se entrega
rán a las 13,30 horas. To
dos los corredores que 
participen en la prueba 
recibirán una bolsa del 
corredor con regalos y ob
sequios de los patrocina
dores y empresas colabo
radoras con la IV Carrera 
Popular Colegio Interna
cional Santo Tomás de 
Aquino 

PUERTA de Madrid 

XIV Cross del Distrito VII 
El sábado día 25 de marzo, 

en el parque O'Donnell, ten
drá lugar la XIV edición del 
Cros del Distrito VII, organi
zada y patrocinada por la de
legación del distrito que pre
side el concejal popular Ja
vier Fernández Abad y que 
contará con la colaboración 
en la organización de la 
prueba del Club de Atletismo 
A.J. Alkalá, la prueba tiene 
como lema "Si tú participas, 
los demás Participan". 

El horario de las diferentes 
categorías y la distancia a 
recorrer será: 

10,30 horas.- Cadete y ju
venil masculino (nacidos en
tre el 88 y 91) recorrerán 
2.500 metros. 

10,50 horas.- Cadete y ju
venil femenino (nacidas en
tre el 88 y 91) recorrerán 
2.500 metros. 

11,10 horas.- Infantil mas
culino (nacidos entre el 92 y 
93) recorrerán 2.500 metros. 

11,30 horas.- Infantil fe
menino (nacidas entre el 92 
y 93) recorrerán 1.800 me
tros. 

11,50 horas.- Alevín mas
culino (nacidos entre el 94 y 
95) recorrerán 1.800 metros. 

12,00 horas.- Alevín feme
nino (nacidas entre el 94 y 

95) recorrerán 1.800 metros. 
12, 10 horas.- Benjamín 

masculino (nacidos entre el 
96 y 97) recorrerán 900 me
tros. 

12,20 horas. - Benjamín fe
menino (nacidas entre el 96 
y 97) recorrerán 900 metros. 

Premios especiales 

• Trofeo para los 3 prime
ros clasificados de cada ca
tegoría y sexo Uuveniles sólo 
el primer clasificado). 

• Trofeo al ganador del VII 
Concurso de Lema Deporti
vo. 

• Trofeo y vale de 90 euros 
en material deportivo al cole
gio de mayor participación 
del distrito VII. 

• Trofeo y vale de 60 euros 
en material deportivo al cole
gio de mayor participación 
de la ciudad. 

• Camiseta a los primeros 
40 clasificados en meta. 

Sorteo 

Entre todos los participan
tes que finalicen la prueba 
se sorteará 3 bicicletas, mo
nopatines, cometas , balo
nes, mochilas y vales de ma
terial deportivo. 

DE ALCALÁ DE HENARES 

Los organizadores de la prueba junto al presidente del 
e.e. lplacea, Luis Sánchez Trillo y el concejal de Deportes, 

Marcelo lsoldi, durante la presentación del Gran Premio Macario 

llega a Alcalá uno de los grandes duelos sobre 
dos ruedas del año 

Este domingo 26, el Gran Premio 
Macario celebra su VIII edición 
Los amantes del ciclismo tienen una cita obligada este do
mingo 26 de marzo en Alcalá porque la ciudad acoge una de 
las ocho pruebas puntuables para la Copa de España de ci
clismo en las categorías Elite y Sub-23: el Gran Premio Ma
cario. En su vm edición, esta competición, organizada por 
el e.e. Iplacea, presenta algunas novedades en su salida y 
recorrido, lo que añadirá aún más emoción al duelo. 

Javier Fernández Abad, 
presidente de la delegación 

municipal del distrito VII 

La entrega de premios se 
efectuará en el mismo par
que O'Donnell y la recogida 
de dorsales se podrá realizar 
en la Casa del Deporte, en la 
delegación municipal del 
distrito VII y en los centros 
escolares. 

A las 1 O de la mañana está 
prevista la salida de los corre
dores desde la calle Tales de 
Mileto de Alcalá, donde está 
ubicada actualmente la Facto
ría Macario. De esta forma, la 
salida de la carrera es una de 
las novedades de la VIII edi
ción de la carrera, que a lo lar
go de sus 157 kilómetros de 
recorrido cuenta con un nuevo 
paso de montaña: el alto de 
Hontoba. Además, en otros 
puntos como las metas volan
tes de Villalbilla y Meco o los 
pasos de montaña del alto de 
Renera, de Loranca y de Los 
Santos de la Humosa también 
se vivirán las grandes pugnas 
por encabezar la prueba, cuya 
meta estará situada en la Pla
za de Cervantes y a la que los 
primeros ciclistas llegarán en 
torno a las 13:50 horas. 

Desde el C.C. !placea, Luis 
Sánchez Trillo anticipó que 
"vamos a ver una gran batalla 
y una gran prueba" en la que, 
en total, 196 corredores -siete 
por cada uno de los 28 equi
pos que participan- se dispu
tarán más de 3.400 euros en 
premios. Por su parte, el con
cejal complutense de Depor
tes, Marcelo Isoldi, animó a to
dos los alcalaínos a "inundar 
las calles" de la ciudad para 
presenciar "un gran espectá
culo deportivo". 
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Unos 70 alumnos del colegio la Garena disfrutaron de la muestra 
"Nuestros Juegos de Siempre", organizada por el Club Campo del Angel 

Juegos por los que no pasa el tiempo 
Por segundo año consecutivo. el Club de jubilados y pensionistas Campo del Ángel 
invitó a los alumnos de uno de los colegios de Alcalá a participar en la iniciativa 
"Nuestros Juegos de Siempre", mucho más que una muestra gracias a la cual. du
rante la mañana del martes 21 de marzo. los más pequeños pudieron divertirse con 
aquellos juguetes con los que crecieron sus padres y abuelos. 

En esta ocasión fueron 70 de junio y en el que gran can- con el que todavía hoy se si
escolares de entre 8 y 10 años tidad de niños disfrutan de guen divirtiendo los asiduos 
del centro La Garena los que payasos y regalos. de este club- y, por supuesto, 
disfrutaron de esta idea pro- En "Nuestros Juegos de la petanca. 
movida hace dos años por el Siempre", los niños se entre- Durante toda la mañana, los 
propio presidente del Club de tuvieron con más de una de- niños, acompañados de mayo
jubilados y pensionistas Cam- cena de actividades entre las res que les explicaban las sen
po del Ángel, Antonio Alarcón, que destacaron la peonza, la cillas instrucciones y reglas de 
para quien el objetivo de esta rayuela, la comba o el tango. cada juego, recuperaron el es
muestra es que "los niños pa- Además, el patio del Club píritu que rodeaba a los ju
sen una mañana agradable Campo del Ángel rescató las guetes del pasado, en los que 
divirtiéndose con los juegos de históricas competiciones con la base era pasar el tiempo en 
sus abuelos". chapas y canicas. Pero, sin grupo y al aire libre. También 

Fruto de su pasión por los duda, los juegos que más lla- los profesores del colegio La 
niños, Antonio ya había pues- maron la atención de los ni- Garena experimentaron un 
to en práctica algo parecido en ños fueron el de la rana -que, viaje a la niñez con esta mues
el Día del Abuelo y del Nieto según los veteranos, goza de tra: "Es una iniciativa estu
que el club celebra por el mes una gran tradición en Alcalá y penda para los chavales, por-

que practican algo nuevo para 
ellos y lo hacen con personas 
mayores, lo que es más real", 
manifestó Raquel Fernández, 
jefa de estudios del centro. 

De esta forma, "Nuestros 
Juguetes de Siempre" se con
virtió en una fiesta en la que 
no faltaron refrescos, aperiti
vos ni regalos, ya que los 
miembros del Club Campo del 
Ángel obsequiaron a cada uno 
de los escolares con material 
escolar y les hicieron entrega 
de una planta. 

Los videojuegos 
y el ordenador, 
olvidados 
por un rato 

Sin duda, uno de los éxítos 
de esta muestra fue que, por 
una mañana, los niños olvida
ron los vídeojuegos y el orde
nador y conocieron de prime
ra mano la diversión de anta
ño, cuando una caja de zapa
tos y la imaginación eran sufi
cientes para disfrutar. 

Los jóvenes disfrutaron con los juegos como el de la rana o las chapas entre otras muchas alternativas 
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Alberto Cáceres y David López, protagonistas de la final con sus trofeos. A la derecha, Alberto Cáceres junto a la presidenta 
de la Federación de Tenis Madrileña, Toni Mata, con sus trofeos 

El joven jugador de la Escuela de Tenis Alcalá, Albeno Cáceres, 
brillante campeón benjamín de Madrid 

Campeonato 
de España Cadete 

Campeonato beniamín de Madrid lsub-101 
La Real Federación Española 

de Tenis ha conced ido a la ciu -
dad de Alcalá, y concretamen
te al Club Escuela de Tenis Al
calá, la organización del cam
peonato de España cadete, del 
14 al 20 de agosto. 

El pasado viernes 1 7 de 
marzo, en las pistas cubiertas 
de la Federación de Tenis de 
Madrid , se celebraron las fina
les del campeon ato b enjamín 
de Madrid (sub-1 O), "Memorial 
Magdalena Fernández", donde 
el pequeñ o Alberto tra s perder 
el primer set por 4 /2 , supo 
centrarse m ás y demostrar la 
calidad que tiene, olvidándose 
de la pis ta (tierra) para ganar 

VllTroleo 
ucasco Azul" 

La peña taurina Medju
gorje celebrará s u cen a 
conmemorativa d el XIII 
aniversario el próximo vier
nes día 3 1 de marzo a las 
2 1,30 h oras en el hotel 
Cardenal Cisneros. 

En dicha cena se cele
brará a la vez la entrega del 
VII Trofeo Casco Azul que 
en esta edición ha recaído 
en el matador de toros Cé
sar Rincón 
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el segundo set por 4 /2 y sen 
tenciar un tercero m uy apreta
do por 7 /5 a David López (CT 
El Tejar). 

También debemos destacar 
el papel desarrollado por la 

b enjamina Bárbara Sanmartin 
que pese a ser la más pequeña 
de las participantes , fue elimi
n a da en cuartos, por la sub
campeona Sandra Segura, por 
4 /2 y 4/1. 

El ju eves 23 de marzo tendrá 
lugar la visita del supervisor 
de la RFET, a las instalacio
nes, hoteles, residencia, etc. 

Se impanen cursos para los que quieran aprender este deporte 

El Club Deportivo 1EI Clan' estrena gestión e inaugura 
instalaciones para los amantes del tiro con arco 
Al otro lado del río Henares, en las laderas del Cerro San Juan del Viso, se encuentra la fin
ca 'El Mirador de Castilla', donde el visitante puede practicar la equitación o poner a prue
ba su puntería haciendo tiro con arco en el Club Deportivo Elemental 'El Clan', que recien
temente ha inaugurado instalaciones. El centro está abierto a quienes quieran convertirse 
en socios, pero también a quienes quieran iniciarse en este deporte realizando un curso, o 
a quienes ya lo dominen y quieran ejercitarse. 

El pasa do fin de semana se socios pueden ir allí a probar 
llevó a cabo la inauguración este deporte antes de federar
del recinto que, aunque antes se. Los neófitos pueden a pun
tamb ién existía formando tarse a un curso de aprendi
parte de la propiedad de otra zaje que cuenta con un segu
empresa, ahora comienza una ro de accidentes, para que 
nueva andadura como club puedan adies trarse en las téc
deportivo en manos de otra nicas del tiro con arco. 
compañía. Por lo tanto, lo que Para los que ya tienen cono
se inauguró el pasado 11 de cimientos en esta actividad, 
marzo, en una fecha elegida existen recorridos fijos para 
para rendir homenaje a las ellos. Uno de ellos es en el 
victimas de los atentados de monte de dianas tridimensio
Madrid de aquel día, fue la nales de animales, y otro con 
mejora de algunas de las ins- dianas planas. Existen cinco 
talaciones, y la nueva gestión divisiones dentro de los arcos: 
de la finca. rectos, recurvados, clásicos, 

Se trata de un club de tiro mecánicos y libres, encami
con arco. Está abierto todos nadas a dos clases de usua
los días para los socios y los rios, senior (secciones de 
fines de semana, para los que hombre y de mujer) e infantil. 
no lo son y quieren alquilar Además, el recinto cuenta con 
los equipos. Los socios están zona de entrenamiento, ofici
federados pero los que no son nas para el club, bar restau-

rante, club ecuestre y se en
cuentra en un paraje al aire 
libre con excepcionales vistas 
de toda la zona del Corredor 
del Henares, debido a su ubi
cación en el cerro de San 
Juan del Viso. 

Quienes quieran hacerse 
socios de este club tendrán 
que pagar 60 euros, y abonar 
otros 20 cada mes. De todas 
formas, tal y como cuenta 
Elena Casanova, una de los 
miembros del club, "hay gen
te que viene puntualmente 
aquí a practicar el tiro con 
arco que no son socios. Cada 
mes se organizan tiradas en 
las que recibimos a arqueros 
no socios que vienen a hacer 
recorridos en las dos modali
dades que tenemos, de bos
que, y de caza". 
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un vecino entró en el piso por la terraza 
para sacar a su inquilina al balcón 

sucesos 

Un fallo en el cuadro elécUico de un piso 
provocó un incendio en la calle Santa Orsula 

Eran poco más de las 16'30 
horas del pasado viernes 1 7 
de marzo cuando comenzó un 
fuego originado en el cuadro 
eléctrico del segundo piso de 
la calle Santa Ursula número 
5 bis. Según fuentes del equi
po de bomberos que sofocó el 
incendio, las llamas afectaron 
a la puerta exterior del in
mueble y al pasillo de la en
trada, llenándose en poco 
tiempo toda esta zona de 
humo. Los bomberos tuvieron 
que derribar la puerta para 
penetrar al interior de la vi-

vienda y así proceder a la ex
tinción del incendio. La inqui
lina del piso, una mujer de 
avanzada edad , fue rescatada 
por un vecino desde la terraza 
contigua a la suya, quien la 
sacó al balcón para que pu
diera respirar, ya que ella sola 
no hubiera sido capaz. Dos 
ambulancias atendieron a los 
dos protagonistas del suceso, 
quienes, según fuentes sani
tarias, no habían sufrido da
ños graves, salvo el derivado 
de haber estado expuestos al 
humo y haberlo inhalado. Imagen del edificio donde se produjo el incendio 

Roba a tres compañeros de trabajo documentación V En lis sam11 de la Humosa 
tarjetas de crédito v el ectúa varias compras a su cargo Roban en 31 c~alets . . . . en consuucc1on En los laboratonos farma- en sus respectivas taquillas. Una vez cursada la denun-
céuticos Bristol Myers, situa- El suceso ocurrió el dia 27 de cia, los agentes de la comisa
dos en Alcalá de Henares en febrero, en horario laboral ría de Alcalá comenzaron a 
el kilómetro 2'200 de la ca- entre las 7'30 y las 20'30 ho- trabajar en el caso, se d iri
rretera de Ajalvir, tres emple- ras, dos de los empleados gieron a Media Markt donde 
ados echaron a faltar la do- que sufrieron el robo residen rescataron las imágenes gra
cumentación y las tarjetas de en Alcalá y el tercero en To- badas en la cinta de seguri
crédito que tenían guardadas rrejón de Ardoz. dad, las cuales fueron mos-

Desde el primer momento tradas a los afectados, reco

En Paseo de Pastrana 

Una menor resultó 
herida en atropello 
El ce1ductor del vehícule 
die pesltin e1 
la prueba de alcohelemia 

El pasado sábado, día 18 
de marzo, sobre las 12'30 ho
ras del mediodía, resultó he
rida en atropello la menor de 
13 años de edad A.C.C .. veci
na de Los Hueros. La joven 
caminaba en compañía de su 
madre cuando, a la altura 
del número 18 del Paseo de 
Pastrana, resultó atropellada 
por un vehículo Peugeot 106 
cuyo conductor, según infor
mación policial, dio positivo 
en la prueba de alcoholemia 
con 0'8 miligramos de alco
hol por litro de aire aspirado. 
La menor atropellada sufrió 
heridas consistentes en con
tusiones por las que fue tras
ladada al hospital Príncipe 
de Asturias. 
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se sospechó de algún emple- nociendo en ellas con total 
ado, al cometerse el robo en claridad a uno de sus com
horario laboral Y. tener.la em- pañeros de trabajo. el cual 
pres_a . Labor~tol";1os Bnstol el iba acompañado de otro indi
serv1c10 resíri?gtdo de acce_so viduo que las gestiones poli
ª pers~nal ajeno ~ _los nus- ciales lograron averiguar se 
mo~ as1 como serv1cio de se- trataba de un vecino de 
gundad. M t al · d 1 El dí 7 d las vi ti- eco, ac u pareja e a em-

a e marzo . c pleada de la tienda de ropa 
mas del robo denunciaron en Anak tabl · · t 1 . - . o es eclIDlen o en e conusana que con sus tarje- • . _ _ 
tas y su D.N.I. habían opera- cual tamb1en hab1an efec
do fraudulentamente en Me- tuado compras fraudulentas. 
dia Markt y en la tienda de Por los he.chos relatados 
ropa Anako situada en la ca- fueron ~etemd~s Abel C.G_.'. 
lle Daoíz y Velarde donde de 24 anos, vecmo de Alcala, 
efectuaron compras por valor Jos~ Luis A.C. , de 32 años, 
total de 920 euros. Los otros vecmo de Meco, y su compa
ctos empleados resultaron es- ñera sentimental Ana Maria 
tafados por compras fraudu- C.R., de 23 años. Esta última 
lentas en diferentes estable- quedó en libertad con cargos. 
cimientos, uno por 420 y el Todos los detenidos carecen 
otro por valor de 1.100 euros. de antecedentes delictivos. 

~ JOYERIA AMERICA 
ORO 

....._ .=v m ?¿J 
LOTUS FESTINA VICEPOY MAURICE LACROIX SWAROVSKJ EMPOIOCN'ARMA 1 SEIKO 

5'-,,.., Switurland ORO 
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En la madrugada del pasa
do viernes día 17 de marzo, 
se cometió un robo con fuer
za en una obra en construc_:: 
ción situada en el Paseo de la 
Visera, de la localidad de Los 
Santos de la Humosa. Auto
res por el momento descono
cidos accedieron al interior 
apalancando las puertas de 
los 37 chalets que actual
mente se están construyendo 
en la mencionada zona, sus
trayendo de los mismos 37 
calderas de calefacción de gas 
por valor de unos 30.000 € . 

Detenido por 
agredir a su muier 

Sobre las 20'50 horas del 
día 1 7 de marzo agentes de la 
Guardia Civil procedieron a la 
detención de Javier F.C., de 
39 años de edad, con domici
lio en la urbanización Villaflo
res de la localidad de Mejora
da del Campo, como autor de 
un delito de malos tratos en el 
ámbito familiar, en la persona 
de su esposa, con la que res i
de en el mismo domicilio, en 
el cual se encontraban am
bos. Al parecer, tras una dis
cusión el marido golpeó a la 
mujer en la cara causándole 
aparentes lesiones en el ros
tro de las que tuvo que ser 
aistida. Cuando fue detenido 
el esposo presentó una acti
tud muy agresiva. 
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sucesos 
Afonunadamente el camión sólo chocó contn el muro de la ITV 

Conducía con una tasa de alcohol 
trece veces superior a la permitida 
La Policía Local reconoció que incluso tuvieron que sostener al camionero porque casi se caía. Nun
ca antes ningún agente había visto una tasa de alcohol tan alta en una persona que en esos momen
tos conducía un camión con remolque. Y además había viajado desde Velilla de San Antonio y allí se 
dirigía al parecer una vez hubiera pasado la Inspección Técnica de Vehículos (ITV) en la estación si
tuada en el polígono Camporroso de Alcalá, junto a la carretera de Daganzo. Afortunadamente el ac
cidente que tuvo fue mínimo ya que sólo colisionó contra el muro de la ITV al que causo ligeros da
ños. La sorpresa fue que al soplar en el alcoholímetro dio una tasa de l '89 miligramos de alcohol por 
cada litro de aire expirado, cuando la tasa máxima permitida por el código de circulación para un pro
fesional que conduce un vehículo de transporte de mercancías de más de 3.500 kilos de peso es de 
0' 15 miligramos por cada litro de aire expirado, es decir, casi trece veces más de lo permitido 

Los hechos ocurrieron sobre 
las once de la mañana del sá
bado 18 de marzo. La Policía 
Local fue avisada puesto que 
un camión había colisionado 
por despiste del camionero con
tra el muro de delimitación de 
la estación de I1V de Alcalá 
causando diversos daños en el 
mismo. No hubo ninguna per
sona herida. 

Pero los agentes policiales de 
la unidad de atestados se die
ron cuenta de que el camionero 
conducía bajo la influencia de 
bebidas alcohólicas. En la pri-

mera prueba dio una tasa de 
l '84 y en la segunda, realizada 
unos minutos después la tasa 
fue aún mayor, l '89. El camio
nero, que responde a las inicia
les de AJ.e .• de 51 años de 
edad y vecino de Alcalá, reco
noció que se había tomado al
gunas copas de güisqui. Lo 
peor de todo es que había viaja
do desde Velilla de San Antonio 
con el camión, que es propie
dad de una empresa de Torre
jón de Ardoz que, según explicó 
el camionero a los policías, lo 
había contratado hacía unos 

días. Y aún peor: su pretensión 
era regresar con el camión a 
Velilla de San Antonio con una 
tasa de alcohol casi trece veces 
por encima de la permitida, o 
dicho de otra forma, con una 
considerable borrachera. 

Evidentemente los agentes 
policiales procedieron a inmovi
lizar el camión para impedir 
que el camionero se pusiera al 
volante del mismo, y abrieron 
diligencias judiciales que se en
viaron al juzgado de guardia en 
Alcalá que será el que juzgue 
los hechos. 

Cosi todos las decisiones que tomamos en la vido nos ofrecen dos opciones, y siempre hay una más emocionante que lo otro. 
No es la que tomon todos, pero todos no son tú. Tú qu ieres seguir sintiendo cada segundo. Disfrutando codo curvo. 

Estirando coda marcha . Quieres placer, control, seguridad y diversión. Y sabes que con el nuevo Mazda6 lo vas a tener 
todo: nuevos motores diesel common ra il y gasolina hasta 260 cv, transmisión de 6 marchas, tracción integral, 

DSC (Control de estabilidad), TSC (Control de t racción) y 5 años de garantío. En el fondo , sabes muy bien qué opción 
te gustaría tomar. Rhora sólo falta que lo hogos. 
..._hin• MuHI fft4• 22.Ht€ mozda.COM - 902 345 456 

Los efectos sobre la conduc
ción más destacables de la in
gesta de alcohol son los si
guientes: Disminuyen los refle
jos; se produce la sensación de 
excitación y sobrevaloración de 
las propias capacidades; au
menta el tiempo necesario para 
reaccionar ante un peligro ines
perado; disminuye por tanto, la 
capacidad para calcular distan
cias y velocidades; disminuye 
la agudeza visual y aumenta la 
sensibilidad al deslumbramien
to; se pierde el autocontrol: el 
sujeto se vuelve agresivo e irri
table; los movimientos se vuel
ven torpes, dando lugar a fre
nazos, zigzagueo y volantazos; 
se presentan problemas de 
equilibrio y alteraciones en el 
oído y en el habla: disminuye la 
agudeza auditiva y se traba la 
lengua; aumenta la resistencia 
al dolor por el efecto sedante 
que tiene el alcohol; incluso se 
producen alteraciones respira
torias; falla la memoria y la ca
pacidad de orientación y se 
produce somnolencia. 

En este caso hubo suerte ya 
que no ocurrió más que uh sim
ple choque contra un muro que 
no produjo en nadie la más rni
nima herida. Pero pudo haber 
ocurrido algo mucho más grave. 

PVP recomendado para Mazda 6 Active t .8 (t 2() cv) 4 puertas en penlnsola y Baleares. Transporte, IVA e impueslo de matriculación incluidos. Plan Prever no incluido. Extensión de garantía de 3 a 5 años válida para vehlculos en stock matriculados antes del 31/03/06 en penlnStJla 
Y Baleares. Coosumo ponderado entre 7,7 y 10,2 V100 km. Emisiones CO. entre 165 y 245 g1un. 

Casmar Motor, S.A. 
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La Vía Complutense es la calle con mayor número de accidentes 

Efecto beneficioso de la alta densidad de tráfico en el casco urbano 

Los accidentes de tráfico son menos graves 
El exceso de velocidad suele ser la principal causa de accidentes de tráfico. Por tanto. si no 
se puede correr mucho por el colapso que existe en la ciudad. la gravedad de los accidentes 
será mucho menor. Es una lectura muy simple pero certera según fuentes de la Policía Lo
cal para explicar la reducción de víctimas de accidentes que ha habido este año con respecto 
al anterior. Mientras que en 2004 hubo 656 heridos en los 1.189 accidentes de tráfico por 
los que la Policía Local instruyó diligencias judiciales en el casco histórico de la ciudad. en 
el año 2005 hubo 599 heridos en 1.190 accidentes. Además los propios agentes policiales 
consultados reconocieron que también se ha reducido la gravedad de estos accidentes. 

Los datos fueron comunica
dos por el jefe accidental de la 
Policía Local, el sargento José 
Ruiz Fraile, en la reunión del 
Consejo Local de Seguridad 
celebrado el 9 de marzo bajo 
la presidencia del alcalde de 
Alcalá, Bartolomé González. 

Y las explicaciones no son 
demasiado complejas. En 
Alcalá hay ya más de 
100.000 vehículos en el 
padrón municipal, además 
del flujo que atrae la ciu
dad procedente de los mu
nicipios de la comarca y de 
otras localidades, tanto de 
la Comunidad de Madrid 
como de la provincia de 
Guadalajara. 

Tantos coches hacen que 
a menudo las vías princi
pales de la ciudad estén 
colapsadas de tráfico. Es 
cada vez más habitual ver 
a agentes de la Policía Lo
cal hacer circulación en los 
principales cruces de la Vía 
Complutense, que con dife
rencia es la arteria con ma
yor siniestralidad de la ciu
dad. De hecho siempre lo 
ha sido porque en la Vía 
Complutense siempre se 
ha circulado con mayor ve
locidad por ser amplia y te-
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ner dos carriles por sentido 
de circulación. 

Pues bien, si los atascos 
son cada vez más habituales 
en la Vía Complutense, a ve
ces incluso fuera de las horas 
punta, y si la velocidad se re
duce por la mayor densidad 
de vehículos que circulan por 

ella, lógicamente se reduce la 
gravedad de los accidentes 
que puede haber. 

El dato del Consejo Local de 
Seguridad es más que elo
cuente. En el último año 
2005 se redujo el número de 
víctimas de accidentes en un 
9 por ciento. Desde la Policía 

Accidente Camino de Afligidos 
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Local se apunta también 
como causa la mayor seguri
dad de los vehículos: 'Vemos 
a menudo cómo los nuevos 
coches pueden sufrir graves 
daños externos en su carro
cería, son accidentes en los 
que aparentemente hay gra
vedad, pero sin embargo el 
habitáculo suele quedar 
prácticamente intacto". 

Entre las estadísticas de ac
cidentes, el jefe de la Policía 
Local informó que a lo largo 
de 2005 hubo 98 atropellos 
en Alcalá y en ellos se produ
jeron 99 heridos. 

Curiosamente el mes con 
mayor accidentabilidad fue 
octubre. Sólo en los 31 días 
de ese mes hubo un total de 
238 accidentes. A continua~ 
ción el mes que tuvo mayor 
número de accidentes fue di
ciembre con 228. En el polo 
opuesto están los meses vera
niegos, con menor número de 
accidentes lógicamente al ha
ber menos personas en la 
ciudad por las vacaciones. El 
tramo horario con mayor nú
mero de accidentes es el com
prendido entre las 8 y las 15 

horas; a lo largo del año 
hubo en ese tramo 457 ac
cidentes. 

A lo largo de 2005 se 
practicaron en el casco ur
bano de Alcalá 287 prue
bas de alcoholemia de las 
que 149 fueron positivas. 

De lejos, la calle de ma
yor siniestralidad en Alcalá 
es la Vía Complutense. En 
ella se produjeron en el 
año 2005 un total de 80 
accidentes. Ya mucho más 
lejos la siguiente arteria 
con mayor número de acci
dentes fue la Avenida de 
Madrid, prolongación de la 
Vía Complutense, que tuvo 
40 accidentes. Y a conti
nuación, mucho más lejos 
está un paquete de calles 
encabezado por la avenida 
Lope de Figueroa, con 25 
accidentes, la avenida de 
Daganzo con 24 y la aveni
da de Meco con 23. 
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sucesos 

Herido grave de bala en el pecho 

Un policía nacional se disparó 
su arma accidentalmente 

Un agente de la comisaria de 
Policía Nacional de Alcalá su
frió una herida de bala al dis
pararse accidentalmente su 
arma cuando se encontraba 
en su domicilio en la calle Gra
nados, en el Chorrillo. El he
cho ocurrió sobre las dos de la 
madrugada del miércoles 22 
de marzo según explicaron 
fuentes de la comisaría a 
PUERTA DE MADRID sin que 
haya trascendido más sobre 
los hechos . El herido, un 
agente joven, fue trasladado al 

hospital Príncipe de Asturias 
en una UVI móvil. Al parecer 
tenía un orificio de entrada en 
el pecho y otro de salida aun
que se encontraba consciente 
al ser trasladado urgentemen
te al centro hospitalario donde 
poco después fue intervenido 
quirúrgicamente. 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID en co
misaria se aceptó el carácter 
accidental del hecho puesto 
que en esos momentos el poli
cía se encontraba manipulan-

do el arma. Según fuentes po
liciales, en los primeros mo
mentos se pensó que la herida 
de bala era de carácter super
ficial pero inmediatamente al 
llegar los compañeros al lugar 
de los hechos comprobaron 
que había un orificio de entra
da y otro de salida. 

A la hora de cerrar esta in
formación el agente se encon
traba ingresado en la Unidad 
de Cuidados Intensivos del 
hospital y su estado era grave. 

Se abalanzó sobre ella en el ponal v llegó a tirarla al suelo 

Un gitano de 12 años intentó violar a una muier 
Agentes de la Policía Local de 

Alcalá detuvieron en la media
noche del domingo 19 de mar
zo a un menor que fue acusa
do por una mujer de haber in
tentado agredirla sexualmente 
en un portal de la calle Luis de 
Alcalá. Los hechos ocurrieron 
cuando la victima, de unos 30 
años de edad según fuentes 
policiales, fue atacada en el 
portal por un individuo que se 
abalanzó sobre ella para inten
tar violarla. La mujer se resis
tió forcejeando con el agresor · 
que llegó a tirarla al suelo, gol
peándose en la cabeza y su
friendo daños en las cervicales. 

Los vecinos, satisfechos 

Ante la resistencia de la mu
jer el individuo emprendió la 
fuga. La victima logró ponerse 
en contacto con la Policía Local 
que envió al lugar a varios 
agentes que se entrevistaron 
con la victima. Ésta explicó 
que el agresor era de raza gita
na y los agentes averiguaron 
que se había fugado en bicicle
ta, por lo que rastrearon por la 
zona para intentar su localiza
ción mientras la mujer era 
atendida. 

Sobre las 0'30 horas los 
agentes comprobaron que lle
gaba en bicicleta a la calle Luis 
de Alcalá un joven que respon-

día a las características de
nuncias por la mujer por lo 
que procedieron a interceptar
lo. La victima lo reconoció 
como su agresor pero la sor
presa fue mayor cuando com
probaron que era un menor de 
edad y que sólo tenia 12 años. 

Por ello, los agentes lo trasla
daron a comisaria donde se 
instruyeron diligencias por la 
agresión para ponerlas en co
nocimiento de la fiscalia de 
menores, y se pusieron en con
tacto con la familia del niño 
para informarla de lo ocurrido 
y que se hiciera cargo del ado
lescente. 

la vigilancia de la calle Baveu evita dos robos 
El día 20 de marzo, de ma

drugada, sobre las 2'30 horas, 
se llevaron a cabo dos deten
ciones en la calle Bayeu. 

Esta pequeña calle, situada 
colindante con el palacete Lare
do y el Paseo de la Estación, 
está siendo vigilada con asidui
dad, dados los robos que en la 
misma se cometían. Los veci
nos, tras ver a tendidas sus que
jas, se muestran satisfechos. 

En la madrugada del pasado 
lunes 20 de marzo la Policía 
Local, cuando patrullaba por 
el Paseo de la Estación, al pa
sar a la altura de la calle Ba
yeu observó cómo dos indivi
duos se encon traban manipu
lando automóviles estaciona
dos, un Seat Toledo y un Fiat 
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Punto, ambos se encontraban 
abiertos y el interior revuelto. 

Les fueron incautados un 
destornillador, una navaja y 
dos mecheros. Los detenidos 
son dos ciudadanos rumanos, 
lonut Félix T. , de 20 años de 
edad, con dos antecedentes en 

su haber, y Marian Eugene D. , 
de la misma edad y carente de 
antecedentes delictivos. Am
bos viven juntos en Alcalá en 
la Avenida de Reyes Católicos. 
Al parecer, cuando fueron de
tenidos intentaban llevarse el 
Seat Toledo. 

Muier herida en accidente laboral 
En accidente laboral ocurrido en la empresa Paper Europa Im

presiones, resultó herida la empleada Maria Dolores M.C. , de 46 
años de edad. El suceso ocurrió el día 18 de marzo sobre las 
11 '30 horas, cuando Maria Dolores se encontraba en la empre
sa en la que trabajaba, situada en Alcalá, en el kilómetro 3 de la 
carretera de Daganzo, sufrió lesiones consistentes en fractura de 
la pierna izquierda al caerle encima el rodillo que estaba mani
pulando. Fue atendida por un equipo sanitario que la trasladó 
al hospital Príncipe de Asturias. 

En la calle Era Honda 

Detenido un rumano 
cuando robaba 
enungaraie 

En el garaje comunitario 
existente en la calle Era Hon
da con calle Clavel, el pasado 
19 de marzo sobre las 21 ho
ras un usuario retuvo a un in
dividuo el cual se encontraba 
en el interior de un Mercedes 
manipulando el volante. El in
dividuo, al ver al vecino lo sa
ludó amablemente, pero éste, 
que conoce al propietario del 
vehiculo, sospechó del intru
so, máxime al observar que el 
coche estaba forzado. Retuvo 
al individuo y avisó a la Policía 
Local que cuando llegó lo de
tuvo. Se trata de Marius Cons
tantin Z., rumano de 22 años 
de edad y sin antecedentes de
lictivos. 

El Mercedes presentaba 
fracturada la luna de la venta
nilla del lado izquierdo. 

En Paseo de Pastrana 

Robo en un piso 
El día 1 7 de marzo, sobre las 

14'30 horas, cuando la propie
taria de la vivienda situada en 
Paseo de Pastrana, 34, planta 
tercera llegó sobre las 14'30 
horas a su vivienda, encontró 
la puerta apalancada y abier
ta. Dentro de la vivienda, el in
terior estaba revuelto. La se
ñora, que estaba de mudanza, 
tenía efectos embalados en ca
jas. Echó a faltar varias de 
ellas en las que contenía un 
televisor de 32 pulgadas, un 
DVD y otros efectos. 

Robo en 
una uenda china 

El establecimiento-bazar si
tuado en el número 14 de la 
calle Cruz de Guadalajara, y 
regentado por ciudadanos chi
nos, sufrió un robo el pasado 
viernes, 17 de marzo. Sobre 
las 22 horas fue encontrado el 
cristal de la puerta fracturado; 
cuando los propietarios pasa
ron al interior observaron que 
les faltaba la caja registradora, 
la cual se la habían llevado 
conteniendo en su interior 150 
euros en monedas y billetes, 
cuatro relojes de señora y va
rios productos más que no pu
dieron determinar hasta que 
efectúen un recuento. 
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sucesos 
En la calle Francisco de Toledo 

Robado v herido con una navaia en el cuello 
por un individuo que conoció en un bar 

Tras recibir un aviso solici
tando ayuda, agentes de Poli
cía Nacional se personaron en 
una vivienda situada en el nú
mero 26 de la calle Pedro de 
Lerma, donde el titular de la 
misma, un señor de 43 años, 
se encontraba herido. Presen
taba un corte en el cuello; con
cretamente, según el parte 
médico, herida incisa en zona 
retroauricular derecha y con
tusiones en el abdomen de 
pronóstico reservado. El heri
do, que fue trasladado al hos
pital de Alcalá de Henares, 
manifestó a la policía que ha
bía sido agredido con una na
vaja por un individuo al que 
había conocido en el Bar Lu
que, situado en Camino del 

Juncal, dando las característi
cas físicas y de vestimenta de 
su agresor. 

Cuando llegó la policía al bar 
estaba todavía el individuo. el 
cual al ser identificado por los 
agentes y pedirle la documen
tación, presentó a la policía el 
D.N.I. de la víctima en vez del 
suyo. negándose a declarar 
nada de lo que se le acusaba 
ni de por qué estaba en su po
der el DNI de la otra persona; 
se acogió a su derecho de ha
cerlo ante el juez. Fue deteni
do por agresión. Se trata de 
Javier M.W .. de 21 años, veci
no de Alcalá y sin anteceden
tes delictivos. 

La víctima declaró a la poli
cía que cuando se encontraba 

en el bar se originó una discu
sión. El joven le metió la mano 
en la cazadora y le sustrajo el 
móvil diciéndole que si quería 
recuperarlo tenía que entre
garle diez euros. Le dio cinco y 
recuperó el móvil. Para evitar 
más problemas optó por salir 
del bar y marcharse a su do
micilio. Cuando caminaba por 
la calle Francisco de Toledo, el 
individuo que conoció en el 
bar que lo había seguido lo hi
rió con una navaja en el cue
llo, le propinó patadas en la 
cabeza y resto del cuerpo y . 
tras registrarle la cartera le 
robó 20 euros y el móvil. 

La policía no se explica cómo 
el individuo, tras cometer el 
robo, se dirigió de nuevo al bar. 

El transexual denunció a un individuo que lo amenazó con un cuchillo 

Contrató los servicios carnales de 
Man.olita ... que resultó ser José Ramón 

Un transexual que ejerce la 
prostitución en los alrededo
res de la . M-300, cerca de la 
depuradora de aguas indus
triales en la zona industrial de 
la antigua nacional II, denun
ció en la madrugada del sába
do a un individuo que lo ame
nazó con un cuchillo después 
de haber contratado sus servi
cios carnales. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las diez de la noche y el indivi
duo, probablemente de nacio
nalidad rumana, contrató los 
servicios de una prostituta 
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que se hacía llamar 'Manolita'. 
Sin embargo, cuando se su
bieron a la cabina de un ca
mión para realizar el inter
cambio sexual y comprobar 
que realmente se trataba de 
un transexual que se llama 
José Ramón, el cliente debió 
de pensar que aquello era un 
engaño y se puso violento es
grimiendo un cuchillo y obli
gando al transexual a mar
charse de allí. Éste denució lo 
ocurrido por teléfono llegando 
al lugar agentes de la Policía 
Local quienes no pudieron lo-

calizar al violento individuo 
puesto que se había marchado 
a pie del lugar. 

Por otra parte, el camión era 
conducido por un hombre de 
nacionalidad rumana el cual 
dijo que el agresor era un ami
go suyo al cual había invitado 
a desahogarse en la cabina del 
camión pero que no lo conocía 
mucho y que no sabía su pa
radero. 

Los agentes policiales reco
rrieron la zona para intentar 
localizar al individuo pero el 
patrullaje fue infructuoso. 

Detenido por estafa un 
nigeriano v una guineana 

Compraron un Seat Altea 
con documentación 
t alsiticada 

María del Mar A.L. , de 35 
años, nacida en Guinea pero 
nacionalizada española y con 
varios antecedentes por robo, 
e Inocent Uche Silva D .. de 32 
años, guineano, con tres de
tenciones anteriores, la última 
de septiembre de 2005, han 
sido detenidos por la Policía 
Nacional, acusados de falsifi
cación y estafa. 

El día 1 O de marzo en una 
empresa de automoción situa
da en el polígono industrial El 
Balconcillo de Guadalajara lo
graron comprar un Seat Altea. 
el cual ya puesto en curcula
ción ascendía a un valor de 
16.306 euros. 

La compra iba a ser- fman
ciada por la empresa denomi
nada Finanmadrid ubicada en 
Alcalá en la Plaza de Navarra. 
Para realizar la gestión pre
sentaron un contrato de tra
bajo, un NIE y una cartilla de 
la Caja Rural de Toledo, todo 
ello falsificado . La financiera 
observó que no coincidían al
gunos datos; el CIF facilitado 
no correspondía a la empresa 
de limpieza sino a otra diferen
te y en ninguna de ellas traba
jaba la pareja que solicitaba la 
financiación de la compra del 
coche. 

Ante lo cual y a la vista de la 
falsificación de los datos facili
tados cursaron denuncia en 
comisaría. El día 14 de marzo 
sobre las 19 horas cuando 
fueron a la calle Navarra, a la 
fmanciera con el propósito de 
recoger la documentación del 
Seat, fueron detenidos. 

CONCECAR 
Vía Complutense, 95 
Telf.: 91880 62 00 
ALCALÁ DE HENARES 

Avda. de Castilla, 12-8 
Telf.: 91 676 88 11 
TORREJÓN DE ARDOZ. 

Francisco Aritio, 68. Nave 14 
Telt: 949 21 25 38 
GUADALAJARA 
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muy conocidos han sido pasa'- '>..):: r 

dos por las salas de los c~s . S ~~'-' 
Cisneros: Los chicos del coTi 1-:0 )'<l}. 

Los increíbles, La casa de mi 
vida, Charlie y la fábrica de 
chocolate y Las majeres de ver-
dad tienen curvas. Precisa
mente con la proyección de 
esta última para los alumnos 
del l.E.S Cardenal Cisneros se 
cerró un programa del que 
han formado parte 1. 165 
alumnos y 41 profesores. 

casi 1.200 alumnos de educación secundaña se han benenciado de esta iniciativa 

Aunque la temática varia en 
cada una de las películas se
leccionadas para el programa, 
en todas ellas se presentan si
tuaciones ante las que hay 
que adoptar decisiones que 
pueden ser equivocadas. Con 
el fin de analizar y reflexionar 
sobre los problemas aborda
dos en la película, los profeso
res de cada uno de los centros 
-que previamente han recibido 
un curso de formación- deba
ten con sus alumnos este tipo 
de cuestiones. 

Obiol clausuró el programa de prevención 
de drogodependencias a través del cine La edil Teresa Obiol aprove

chó la clausura del programa 
para realizar un balance "muy 
positivo" de esta "actividad 
pionera" en la Comunidad de 
Madrid. Obiol explicó que la fi
nalidad de este programa es 
"la prevención de cualquier si
tuación de riesgo" y añadió 
que "para los jóvenes tiene que 
ser muy positivo ver cómo el 
ayuntamiento y sus tutores 
les apoyan". 

La edil complutense de Salud. Familia y Servicios sociales. Teresa Obiol. quiso 
despedir el cinematográfico trimestre que desde el Plan Municipal de Droga se 
h a puesto en marcha bajo el programa de "Prevención de drogodependencias a 
través del cine" dirigido a los jóvenes de la ciudad de Alcalá. 

Desde enero hasta el pasado 
22 de marzo, alumnos de cua
tro institutos complutenses de 
educación secundaria (Anto
nio Machado, Alonso de Ave-

llaneda, Cardenal Cisneros y 
Doctor Marañón) han disfruta
do de este programa que se 
sirve del cine como instrumen
to para que los jóvenes apren-

dan a afrontar distintas situa
ciones de la vida sin recurrir a 
la droga. Por medio de "Pre
vención de drogodependencias 
a través del cine", cinco títulos 

publirreportaje 
EXCLUSIVA MUNDIAL Alain AjJlelou ha realizado una aparición 

espectacular en el mercado de la óptica 

español. En tan solo tres años, ha logrado 

simplificar la vida de todos los que necesitan 

llevar gafas. Con Tchin Tchin, el 2° par de 

gafas por sólo 1€ más, cambió los hábitos 

del consumidor, consiguiendo que llevar 

gafas sea más práctico y más cómodo. 

Preocupado por la seguridad creó el 2Ai, un 

cristal irrompible que garantiza de por vida. 

Vuelve a revolucionar el mercado con ~inq· 

su nuevo cristal progresivo que pone fin a los 

El óptico Alain Afflelou 
presenta en nuestro país el 
primer cristal progresivo 
de adaptación inmediata 

Alain Afflelou, óptico problemas de adaptación. 

~tnqde Afflelou reúne todas las ventajas de los cristales progresivos solucionando su mayor inconveniente, la adaptación 

Pregunta: Sr. Affielou ¿me podria 
explicar qué es exactamente ~ inq·? 

Alain Afflelou: ~ inq· es un nuevo 
cristal progresivo de alta gama 
personalizado, es decir, hecho a la 
medida de cada persona según sus 
rasgos faciales, la montura elegida 
e, incluso, teniendo en cuenta sus 
actividades diarias. Pero es sobre 
todo un cristal que acaba con los 
problemas de adaptación. 

P: ¿Pero quién debe llevar cristales 
progresivos? 

A.A.: La gente que sufre presbicia o 
"vista cansada". Pasados los cuarenta 
años, el ojo se cansa y cada vez es 
más dificil dislinguir las cosas de caca. 
Tener progresivos es la solucíón ideal 
para ver tanto de cen:a como de lejos 
sin tener que cambiar de gafas cada 
dos por tres. 

P: Pero ha mencionado que la gente que 
lleva progresivos tiene problemas. 

AA: Sí, no hay duda. El ¡ximer oontacto 
con los cristales progresivos suele 
generar problemas de adaptación, 
desde unas cuantas horas basta incluso 
meses, y hay gente que nunca 
llega a acostumbrarse. Por eso, he 
estado buscando una solución, hasta . 
dar con ~inq· el primer cristal de 
adaptación casi inmediata. 

P: ¿Casi? 

A.A.: Hemos realizado un test en 
nuestras ópticas con 350 personas y 
el 97,5% se ha adaptado a ~inq· 
en menos de 15 minutos. La gente 
que lo ha probado se olvida que lleva 
cristales progresivos y no tiene que 
hacer ningún esfuerzo de adaptación. 

P: ¿Qué pasa si el cliente no se adapla? 

AA: Estoy tan seguro de la calidad de 
~ inq· que si la persona no se adapla 
le devuelvo su dinero. 

El 97,5% de las personas 
se adapta a ~Ctnq· 
en menos de 15 minutos 

P. : Eso es una garantía de calidad. 
Pero, hablando de dinero, tendrá un 
precio elevado. 

A.A.: En absoluto, este cristal lo 
vamos a distribuir a nivel mundial 
y esto nos permite ofrecerlo al precio 
más bajo del mercado en progresivos 
de alta gama. El par de cristales 
orgánicos blancos endurecidos.por 
ejemplo, tendrá un precio máximo 
de 290 €. 

P: ¿Y será compatible con Tchin Tchin? 

A.A.: Por supuesto. Por sólo 1€ más 
el cliente se puede llevar su segundo 
par de gafas, equipado con cristales 
orgánicos monofocales para ver de 
cerca o de lejos.O si lo desea, puede 
tener su segundo par con ~inq· 
por 140€ ¿Hay algo mejor? 

P.: Si me lo permite le diré que es 
impresionante, quiero decir, está usted 
creando nuevos productos sin parar 
¿de dónde le vienen todas estas nuevas 
ideas? 

A.A. : Simplemente escuchando a los 
usuarios, a mis clientes. Soy óptico, 
conozco sus necesidades y trato 
siempre de anticiparme, proponiendo 
productos confortables, de inmejorable 
calidad y muy asequibles. 

El Crist~I Progr•sivo 
Exclusivo de Afflelou 

ALAIN AFFLELOU 
OPTICO 

En ALCALÁ DE HENARES estamos en: Vía Complutense, s/n al lado del Supermercado ehamplon (tel.: 91. 883 30 73) y en e.e. CARREFOUR, e/ Federico García Lorca, s/n (tel.: 91. 802 66 58) 
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A las dos de la mañana serán las tres 

los reloies se adelantarán una hora en 
la madrugada del domingo 26 de marzo 
Mañana domingo, día 26 de marzo, se efectuará el cambio horario al de verano mediante el que 
se ganará una hora de luz solar al día. Los relojes deberán adelantarse una hora en la madru
gada del domingo, exactamente a las dos de la mañana, que pasarán a ser las tres por lo que 
esa noche se dormirá una hora menos ya que el día tendrá 23 horas en lugar de 24. El cambio 
de horario de verano se efectúa siempre el último domingo del mes de marzo y este año será 
seis días después de la llegada de la primavera, que entró el día 20 de marzo en el hemisferio 
norte, concretamente a las 18:26 horas. Esta estación durará un total de 92 días y 18 horas. 

El cambio de hora se reali
za en aplicación de la novena 
directiva que rige el denomi
nado cambio de hora y que 
afecta a todos los países 
miembros de la Unión Euro
pea. Esta alteración de la 
hora comenzó a generalizar
se, aunque de modo des
igual, a partir del año 1974, 
cuando se produjo la prime
ra crisis del petróleo y algu
nos países decidieron ade
lantar sus relojes para poder 
aprovechar la luz del sol y 
consumir así menos electri
cidad en iluminación. Desde 
1981 tiene carácter de direc
tiva. La norma europea esta
blece con carácter perma
nente que el inicio del perío
do de la hora de verano se 
efectúa el último domingo de 
cada mes de marzo y se pro
longa hasta el último domin
go de octubre. 

El cámbio de hora 
y sus detractores 

El cambio de hora tiene de
tractores como una asocia
ción autodenominada "Con
tra la Hora de Verano Doble" 
y cuyas siglas son ACHAD. 
Según sostiene, los cambios 
de hora aumentan el número 
de accidentes de tráfico a 
causa del cansancio. 

El cambio trae como conse
cuencia una situación pecu
liar como es el hecho de que 
en países con los que España 
tiene frontera, como son Por
tugal y Marruecos, los hora-

SE NECESITA 

REPARTIDOR 
Con carnet de canducir B-1 
TeH.: 91 655 50 72 

(Sr. Garrido) 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

J.L.M. 

25 de marzo de 2006 

rios son distintos puesto que 
Portugal tiene una hora me
nos que España y Marruecos 
dos. La cuestión es extensi
ble a una región española, 
las islas Canarias, con una 
hora menos que en España. 
Curiosamente Galicia está 

en el mismo meridiano que 
Portugal e incluso que Ma
rruecos y las Canarias. En 
cambio, países mucho más 
alejados del meridiano cero, 
como son Hungría y Polonia, 
la hora es la misma que en 
España. 

Concejalía de Personal, Comercio, Turismo, 
Desarrollo Económico y Empleo 

Área de Recursos Humanos 

ANUNCIO 

OFERTAS DE EMPLEO AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ DE HENARES 

Hasta el próximo día 31 de marzo de 2006 podrán presentarse en el Registro General de 
este Ayuntamiento solicitudes para formar parte· en el proceso de selección para dar co
bertura a 1 PLAZA DE TÉCNICO DE PATRIMONIO HISTÓRICO (Nombramiento funcio
nario interino). 

TITULACIÓN. Licenciado en Geografía e Historia. 

SISTEMA DE SELECCIÓN. Concurso de méritos. 

Junto con la instancia se presentará currículum vital y copia compulsada de la docu
mentación acreditativa de los méritos alegados para su valoración. No se valorará ningún 
mérito alegado y cuya documentación no haya sido presentada junto con la instancia du
rante el plazo de presentación de instancias. 

CRITERIOS DE SELECCIÓN, se encuentran expuestos en el Tablón de Anuncios del 
Ayuntamiento. 

DERECHOS DE EXAMEN. 50 € que se harán efectivos en el Banco Popular número de 
cuenta 0075-0273-53.0660002254 sito en C/ Libreros nº 11 (Ciudad), excepto desemplea
dos residentes en Alcalá de Henares, registrados en la Oficina correspondiente del Servi
cio Regional de Empleo de la Comunidad de Madrid, con una antigüedad de, al menos, 
seis meses, previa presentación de la correspondiente tarjeta de demanda, cuya copia de
berán adjuntar a la instancia. 

Alcalá de Henares, 21 de marzo de 2006 
LA CONCEJAL DE PERSONAL, COMERCIO, TURISMO, 

DESARROLL ECONÓMICO Y EMPLEO 

Marta Viñuelas Prado 

Plaza Cervantes, 12 · 28801 Alcalá de Henares· Te~: 91 882 78 29 ·Fax 91 880 46 26 E-mail: cpersonal@ayto.alcaladehenares.es 
2000 
A Ñ O S 
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ESPECTACUlOS - EXPOSICIONES 

liM i 1l1{i:!!illl8 ~¡\1/ :m i tJ 
Viernes, 24 y Sábado, 25 - 21'00 h. 

Domingo 26 - 19'00 h. 

TEATRO 

"Beso a beso" 
de PALOMA PEDRERO 

Directora: Elena Cánovas 
Intérpretes: Jesús Blanco, Rocío Calvo, 

Ana Chavarri, Claudia Miner, 
Carlos Pulido y Cherna Rodríguez 

Partiendo de Jos relatos en primera persona 
de la experiencia de mujeres que recuerdan 
y cuentan a Jos espectadores su primer 
beso de amor, preparamos una puesta en 
escena en la que lo contado se vea perma
nentemente mezclado con Jo representado. 
-------------@ ------------

Viernes, 31 de Marzo - 21'00 h. 
Sábado, 1 de Abril - 19 y 21 h. 
Domingo 2 de Abril - 19'00 h. 

TEATRO 
.. Ana en el Trópico" 

de Nilo Cruz 
Director: Nilo Cruz 

Intérpretes: Luis Femando Álvez, 
Joan Crosas, José Pedro Carrión, 

Toni Acosta, Lolita, Teresa María Rojas 
y Pablo Durán 

Ana en el Trópico es uno de Jos éxitos de 
la temporada en todos Jos países. No hay 
duda que el premio Pulitzer 9ue ganó a Ja 
mejor obra de 2003 le abrio primero las 
puertas de Brodway y el éxito inicial unido 
a las magníficas cnticas le están convir
tiendo en una obra universal. 

CONCIERTOS 

CONCIERTO DE 
MARCHAS PROCESIOWES 

Viernes, 31 de marzo 
20'00 h. 

Unidad de Música 
del Regimiento 

de lnlantería 
.. lnmemoñal del Rev n' 1" 

Director: Enrique Blasco 
Organiza: 

Hermandad del Santo Entierro 
y Ntra. Señora de los Dolores 

Lugar: Magistral-Catedral 
-------------@ -------------

AULA DE MOSICA 
Auditorio de Basilios 

C/ Colegios, 10 

Sábado, 1 de Abril - 19'30 h . 

Rechal de Piano 
lonacia Matín-Bacaneora 

Sonatas de Beethoven 

17'00 h.: 
PRESENTACIÓN RECITAL 

l.ais Anoel de Benna 

PUERTA de Madrid 

1a11 ¡J ¡t:11111a111'11~11 r:f1 
(Plaza de Cervantes, 15) 

Funciones: 
Viernes 24 y Sábado 25 - 20'30 h. 

Domingo 26 - 20'00 h. 

Música 

.. lrs. Mediterránea" 
Speculum / Ernesto 

Schmied 
Un recorrido musical por todas las músicas 
que en la Baja Edad Media y en el primer 
Renacimiento fructificaron en la cuenca 
mediterránea. Un grupo que ya fue acogi
do con unánime aplauso en su primera ac
tuación en el Corral 

Taquilla: Miércoles a Sábados de 
l l '30 a 13'30 y de l 7'00 a 20'30 h. Do
mingos de 17'00 a 20'00 horas. Tf.: 91 
882 22 42. Tel-entradas: Cailca Catalun
ya 902 101 212. Descuento estudiantes, 
tercera edad, grupos y asociaciones. 

1 i f i i ''1:1' i) 1:1¡ji1>1:18 ¡{1) 
Año Jubilar 

de los Santos Niños 

Concienos 
Capilla de San Ildefonso 

SÁBADO 25 - 20'00 h. 

Banda Sinfónica 
Complutense 

1ª Parte: 
Haendel, Albinoni, Schubert 

2ª Parte: Marchas procesionales 
de Semana Santa 

Capilla de San Felipe Neri 
DOMINGO, 26 - 19'00 h. 

Coral Alcalaína 
Pueblos de España 

Capilla de San Felipe Neri 
VIERNES, 31 - 20'30 h. 

Schola Cantorum 
de Alcalá de Henares 

M1i i 1t:f'f :Hj j llJ i 11:1 il fW 
- Marcha Cívica, el Viernes 

24 a las 21 horas. Recorrido 
desde la Plaza de Cervantes 
hasta la Catedral, donde habrá 
una ''Vigilia por la Vida", a 
las 21 '30 horas. 

- Solemne Eucaristía de 
Clausura de la Semana por 
la Vida, el sábado 25 a las 12 
del mediodía. En la Magistral. 

- XIV Cross del distrito VIl, 
sábado 25 a partir de las l O' 30 
horas (salida de las primeras 
categorías). En el Parque 0'
Donnell. 

- IV Carrera Popular del 
Colegio Internacional Santo 
Tomás de Aquino. Domingo 2 
de abril a partir de las 10'30 
horas (salida de las primeras 
categorías). 

(Vía Complutense, 19) 
Sábado, 25 de Marzo 20'00 h. 

CINE 
''l.a última noche 

de Baris Brushent.a" 
Dirección: Woody Allen 

Reparto: Woody Allen, Diane Keaton, 
Georges Adet, Frank Adu 

ENTRADA LIBRE 

EXPOSICIONES 
CAPlllA OH OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 
Hasta el 26 de Marzo 

La herencia de San Marcos. 
los cristianos del Baio Nilo 

Dentro de los actos del 
XVI Festival de Arte Sacro 

Con la colaboración 
de la Iglesia Copta de Egipto y 

la Embajada de Egipto en España 
Esta muestra desvela el rico patrimonio de los 
primeros cristianos coptos del antiguo Egipto. 
La palabra copto deriva del árabe qibt, una abre
viación del nombre antiguo Aygiptios (Egipcio), 
que a su vez proviene de Hikuptah, la Casa de la 
Energía de Ptah, el nombre religioso de Memfis, 
la capital del antiguo Egipto. Según la leyenda, 
el cristianismo hizo acto de presencia en Egipto 
de la mano de San Marcos que llegó a Alejan
dría entre el año 43 y 48 d.C. San Marcos fue el 
primero de una cadena de 117 Patriarcas que se 
han ido sucediendo, sin interrupción, hasta nues
tros días. Manuscritos, objetos religiosos y litúr
gico , reproducciones de pinturas, iconos y tapi
ces, todo ello contemplado con magníficas foto
grafías de Rafael Sámano nos acercan a la vida 
cotidiana de los cristianos egipcios. 

Horario: Martes a Domingo 
12'00 - 14'00 h. y l 7'00 - 20'00 h . 

Lunes cerrado. 
------------- @) -------------

CASA DE lA ENTREVISTA 
(Calle de San Juan) 

Hasta el 2 de abril 

Laura Lío 
Esculturas y Dibujos 

Horario: Martes a Domingo 
12'00 - 14'00 h . y l 7'00 - 20'00 h. 

Lunes cerrado. 
-------------@ ----------

MUSEO ARQUEOlOGICO 
REGIONAl 

Plaza de las Bernardas s/n 
Hasta abril 

Esperando el Diluvio 
Ambrona y Torralba hace 400.000 años 

Horario: Martes a Sábado de 
l l '00 a l 9 '00 horas. Domingos y 
festivos: de l l'OO a 15'00 horas. 

Lunes cerrado. 
ENTRADA GRATUITA 

TEATRO lA GAlERA 
(Calle Santo Tomás) 

Viernes, 24 y Sábado 25 
20'00 horas 

TEATRO 

''Maclleth" 
Cía Teatro del Rastro 

CINE-CLUB: 
MULTICINES CISNEROS 

Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléf. de información: 91 880 37 03 

"CACHÉ (ESCONDIDO)". (18 
años). Miércoles 29 y Jueves 
30 de marzo: Pases a las 18'30 
y 21'00 horas. Austria, Alemania, 
Francia e Italia, 2005, 115 min. 
Dirección: Michael Haneke. Intér
pretes: Daniel Auteuil, Juliette 
Binoche, Maurice Bénichou. 

1.11 l.iil Plllnltlva 
Jueves, 16 de Marzo: 

19 - 22 - 26 - 27 - 32 - 46 
C-42 R-4 

Sábado, 18 de Marzo: 
5 - 14 - 15 - 26 - 45 - 46 

C-1 R-2 

~ La[(i]Pri111itiva 

Sábado, 18 de Marzo: 
25 - 28 - 29 - 45 - 54 

R-0 

Bon~(•] Loto 
Lunes, 20 de Marzo: 

11 - 12 - 27 - 38 - 39 - 41 
C-25 R-4 

Martes, 21 de Marzo: 
7 - 25 - 33 - 34 - 4 7 - 48 

C-10 R-8 
Miércoles, 22 de Marzo: 

14 - 19 - 30 - 33 - 46 - 49 
C-24 R-8 

Viernes, 17 de Marzo: 
5 - 32 - 44 - 45 - 50 

Estrellas: O 1 y 07 

noo~~li 
MARZO Serio/IWnleglOI 

Día 16 ...... .. 72.649 7-9 
Día 17 ........ 88.504 S-068 4 
Día 19 ....... 60.643 S-004 3 
Día 20 ........ 29.153 2-3 
Día 21 ........ 42.890 4-0 
Día 22 ........ 44.448 4-8 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1-Tlf. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

25 de marzo de 2006 



.. 
ii'5; - --·¡;;;-c_..•2au_U_ .... .._.,_....., 

Plep6¡1118 pma vivir •wiclll88 tan dKw9ntes en un mismo coche y con un equipamiento de serie excepcional: control de estabilidad 

y ncclórl \ISA, 8 lllrbllga. cllrMliDdor bl-mnal, mandos de control de audio en el volante y ordenador de abordo. Lleva tus sensaciones 

aún mM i.tcJe con el equlpmlienlo opcional: control de crucero adaptativo ACC con mandos en el volante, sistema manos libras 

BllllllDOlh, na r-t.• con pantalla *111 y reconoclmiento de voz. techo solar eléctrico, tapiceria de piel y asientos calefactables . 
..._ ............ 2ZAllD<..,.....,...,.... 
l'VP a - • ,.,._' .__ _,.... IVA, trwport•. Imp. d9 ~ ' 5• a/los de _.mi. (3+2), _.., conclc-co- &Alas DE 
......... - ......... d9 la "911 d9 Canooolo - Ollci- d9 - ·-HONDA.., Penlnsula y-· I"-' -2.4 Executi... WJ1A 

Darsan Auto, S.A. 
Plaza República Dominicana n°6. Tel. 91 343 09 56*. MADRID. 

H:O:NDA. 
The Power of Dreams 

Ctra. M-300, Km. 29, 100. Tel. 9188912 00*. ALCALÁ DE HENARES. MADRID. 'Qnaclocmnooclnls.oon11111s_,ao1o1u:1do,on-. 

.' 


